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Предисловие 

 

Чтобы постичь подлинную ценность и значение периода времени, проведённого 

преподобным Муном в Дэнбери, нужно ещё раз попытаться понять изначальную 

философию Бога. Согласно Божественному Принципу, когда Бог задумал создать Адама и 



Еву, Ему всем сердцем хотелось иметь детей, которые воплотят Три благословения и 

благодаря этому испытают величайшую радость (Быт. 1:27). Несмотря на грехопадение, 

эти Три благословения, отражающие родительскую природу Бога, со всей очевидностью 

живут и по сей день в сердцах преданных и любящих родителей, желающих, чтобы дети, 

воплощая Принцип, выросли любящими людьми, с глубочайшей радостью создали 

любящую семью, внесли любящий позитивный вклад в наш мир и, наконец, позаботились 

о мире для будущих поколений. 

Наверное, никому и никогда не удастся в полной мере познать ту радость и полную 

предвкушения надежду, которую испытывал Бог, приступая к созданию Вселенной, 

прекрасной обители для Своих детей. Преподобный Мун часто говорил: «Бог вложил все 

силы на сто процентов, создавая Вселенную такой прекрасной и многообразной, какой мы 

её знаем». Опять же, мы можем лишь представить огромную надежду и предвкушение, 

переполнявшие Бога, когда, наконец, приготовления были закончены и появились Адам и 

Ева. Всего за 21 год мечта Бога могла бы осуществиться: Адам и Ева достигли бы 

зрелости в любви, вступили в брак, создали прекрасную семью в Божьей любви, и эта 

традиция продолжалась бы на протяжении всей истории с образованием Царства 

Небесного на земле. 

Из Библии и наблюдений за миром мы знаем, что эта мечта так и не осуществилась. 

Вместо того чтобы увидеть в людях величайшую радость Божьих детей и величайшее 

счастье в любви к Богу и окружающим, история видела лишь плоды людского эгоизма. 

Можно лишь представить, как страдал Бог, глядя, как Его дети причиняют друг другу 

боль и пренебрегают друг другом на протяжении всей истории… и как Его прекрасная 

мечта превращается в кошмар. 

Библия ясно показывает, что Бог, несмотря на боль, никогда не разочаровывался в 

людях, постоянно ниспосылал пророков и пытался рассказать нам о нашей подлинной, 

изначальной природе. После 2000 лет работы с еврейским народом Бог посчитал, что 

основание уже готово, и отправил Иисуса, Своего сына, чтобы он помог нам вернуться к 

изначальному идеалу — обретению истинного счастья в любви к Богу и другим людям. 

Однако, к сожалению, Иисуса не приняли, и можно лишь представить горечь Бога, когда 

Его дети, которых Он любил и которым так хотел помочь, восстали против Иисуса и его 

учения. После того как Иисуса отвергли, Богу показалось, что 2000 лет подготовки были 

потрачены зря и придётся начинать всё сначала. Однако благодаря поведению Иисуса во 

время распятия, когда он полностью простил своих гонителей, Бог одержал победу путём 

воскрешения Иисуса и последующей Пятидесятницы, когда апостолы гораздо глубже 

постигли любовь и духовную силу, что и повлияло на ход истории. На плечи этой горстки 

учеников легла ответственность за будущее отношений Бога и человечества. 

Две тысячи лет спустя, когда преподобный Мун в 16-летнем возрасте молился на 

склоне горы в Северной Корее, к нему в видении явился Иисус. Он попросил 

преподобного Муна взяться за миссию, которую сам не смог завершить, и построить 

Царство Божье на земле. Чтобы подготовиться к этой миссии, преподобный Мун в 

течение следующих девяти лет усердно учился, молился и постепенно открыл 

Божественный Принцип — учение, сплотившее человечество вокруг общего идеала. 

В 1945 году, в конце Второй мировой войны, христианские страны в плане влияния 

на мир находились на пике своего могущества. В это время преподобный Мун, которому 

было всего 25 лет, приступил к своей миссии. Он пообещал Богу, что вложит всю свою 

энергию до капли и создаст основание для принятия его со стороны христианства, 



объединит христианство и добьётся, чтобы объединённое христианство положило конец 

страданиям Бога и человека. Для начала он попробовал работать с различными 

духовными группами в Корее, которые готовились ко Второму пришествию. Однако 

всякий раз, хотя группы признавали его неординарной личностью, руководство не могло 

понять его видения. Затем преподобный Мун отправился в северокорейский Пхеньян, так 

называемый «Иерусалим Востока», хотя его только что захватили коммунисты. Там 

благодаря впечатляющим, пылким проповедям и молитвам он быстро нашёл учеников. 

Однако другие христианские группы также не смогли понять его миссию и устроили на 

него гонения. В итоге коммунистические власти приговорили его к пяти годам 

заключения в трудовом лагере. И всё же он не жаловался Богу. Как он неоднократно 

признавался, он мог думать лишь о страданиях Бога и поклялся продолжать свою миссию. 

После двух с половиной лет заключения преподобный Мун был освобождён 

силами ООН и, хоть и отправился в Южную Корею, не забыл свою миссию и своё 

обещание утешить Бога. Но что он мог сделать? Он вкладывал все силы в миссию на 

протяжении семи лет, но корейскому христианству было трудно понять послание Бога для 

современности. Основание, которое готовил Бог более 2000 лет, то есть христиане, 

наследники иудео-христианской традиции, не смогли постичь сердечные чувства Иисуса. 

Что мог сделать Бог, чтобы не лишиться христианского основания? Без него миссия 

преподобного Муна, стремившегося положить конец Божьим страданиям, оказалась бы 

куда труднее. Итак, по выражению преподобного Ли из института Философии 

Объединения, преподобный Мун думал, размышлял, неустанно молился, пока не 

придумал план, а затем обратился к Богу и сказал: «Боже, дай мне 40 лет, и я создам 

основание, чтобы христианство постигло Твою волю и приняло её». 

Итак, преподобный Мун приложил все силы в оставшиеся 33 года своего 40-

летнего пути. В 1954 году он основал Ассоциацию Святого Духа за объединение мирового 

христианства (АСД ОМХ). Давая название Ассоциации, преподобный Мун ясно показал, 

на что, по его мнению, надеялся Бог — на объединение христианства, благодаря чему 

Божье Царство должно было появиться скорее. 

Несмотря на постоянное отвержение, тюремное заключение основателя по ложным 

обвинениям и серьёзное непонимание, благодаря вкладу преподобного Муна в 

осуществление Божьей воли Ассоциация Святого Духа, зародившись в маленькой 

глинобитной хижине, стала всемирной организацией. Однако даже через 35 лет после 

начала миссии, хотя он много раз пытался поддерживать и учить людей во многих 

христианских странах, христианам всё ещё было трудно понять душу преподобного Муна 

и поручение, данное ему Иисусом. 

В 1984 году в Америке преподобный Мун был несправедливо заключён в тюрьму 

на 18 месяцев — за то, что было и остаётся стандартной практикой во многих крупнейших 

церквях. Однако преподобный Мун не жаловался, поскольку видел в своём заключении 

шанс резко продвинуть вперёд Божье провидение. Так что он вернулся из-за границы и 

отправился в тюрьму Дэнбери. Вот что он сказал на слушаниях в подкомитете Сената по 

свободе вероисповедания незадолго до своего заключения: «Вопрос касается выживания 

Америки и свободного мира. Чтобы помочь им выжить, я готов стерпеть любое унижение, 

пройти любой путь, выполнить любую работу и вынести любой крест. Я готов даже 

отдать свою жизнь, если это обеспечит выживание страны и мира и исполнение Божьей 

воли». 



В Дэнбери он с любовью служил заключённым, полностью воплощая в жизнь 

эталон, которому учил, и действуя с сердцем родителя в теле слуги. Тем временем за 

пределами Дэнбери события направляла незримая Божья длань. Когда христианские 

лидеры поняли несправедливость выдвинутого против него обвинения, многие 

объединились в поддержку преподобного Муна. Позднее, когда преподобный Мун ещё 

находился в Дэнбери, многие приходили на лекции CAUSA или участвовали в митингах в 

защиту религиозной свободы. Когда преподобный Мун вышел из тюрьмы, его тепло 

приветствовали множество религиозных лидеров, и затем более 7000 христианских 

служителей отправились в Корею, чтобы лучше понять преподобного Муна, его учение и 

корни Ассоциации Святого Духа. За какие-то пять лет большинство христиан в Америке 

изменили своё отношение и поняли преподобного Муна. Так он сдержал своё обещание 

Богу насчёт 40-летнего периода. 

Что означало для Бога это драгоценное время? В это время Бог надеялся, что Его 

воля для нынешнего века будет опираться на основание, созданное жертвами святых за 

4000 лет иудео-христианской истории. Радость Бога от победы преподобного Муна в 

Дэнбери сравнима с радостью, которую Он испытал бы, если бы 2000 лет назад лидеры 

поддержали Иисуса и в единстве с ним построили Царство Божье. Для достижения этой 

цели преподобный Мун трудился день и ночь на протяжении 40 лет. Как и весь мир, мы 

должны испытывать глубокую признательность преподобному Муну за его невероятные 

усилия и видение, направленные на то, чтобы современное христианство постигло Божью 

волю. Так, преподобный Мун с полным правом провозгласил День полной победы 

Истинных Родителей 21 августа 1985 года, через день после освобождения из тюрьмы. 

Конечно же, труды преподобного Муна и членов Церкви Объединения ещё не 

закончены. Хотя преподобный Мун и его миссия стали гораздо понятнее для 

окружающих, ещё многое предстоит сделать. Христианство пока ещё слишком 

раздроблено и не способно эффективно сотрудничать, воплощая молитву Иисуса: «…да 

будет воля Твоя и на земле, как на небе» (Мф. 6:10). Однако Бог не может оставить 

христианство. Ему остаётся лишь надеяться, что христиане объединятся и примутся 

сообща строить Божье Царство. Как неоднократно говорил преподобный Мун, Царство 

Божье наступит лишь в том случае, если люди примут решение стать любящими и 

нравственными личностями, создать любящие и ориентированные на Бога семьи и вместе 

с другими семьями самоотверженно трудиться, чтобы покончить с бесконечным шквалом 

страданий на земле. Мы, сторонники Объединения, должны помочь христианам понять, 

что Движение Объединения гораздо шире Церкви Объединения. Название «Церковь 

Объединения» нам дали другие, но смысл его ограничен и не отражает изначальную волю 

Бога или наше желание вместе создать основу для объединения христианства в 

соответствии с Божьей волей. Богу не нужна ещё одна церковь. Во многих отношениях 

мы — представители разных мировых религий, и нас обучает сам преподобный Мун, 

чтобы мы могли в собственных духовных традициях построить будущее, полное надежды. 

Богу по-прежнему необходимо, чтобы все люди, верующие в добро, трудились сообща и 

открыли новые стратегии, позволяющие покончить с нравственным упадком, который 

медленно разрушает наш мир. Именно это, как и всегда, является главной целью 

Движения Объединения. 

Путь преподобного Муна, пролегающий через Дэнбери, — настоящая трагедия в 

том смысле, что Америка, проповедующая справедливость для всех, бросает в тюрьму 

совершенно невиновного человека — того, кто отдал так много, чтобы остановить 



духовный упадок страны. Как бы то ни было, учение и образ жизни преподобного Муна 

на протяжении всего инцидента стали богатым источником руководства и вдохновения 

для сторонников Движения Объединения. Именно поэтому мы и составили данную книгу. 

Эта книга, однако, никогда бы не появилась, если бы не братья и сёстры, бывшие и 

действующие сотрудники журнала «Today’s World». Я искренне благодарен им за 

преданность и упорный труд. Мне всегда очень нравился их ежемесячный журнал. Я 

также благодарю г-на Хасимото, регионального директора Восточной Европы, который 

вдохновил меня закончить эту книгу, и, наконец, моей замечательной жене Барбаре, 

которая постоянно меня поддерживает. 

Члены АСД ОМХ (которая уже расширилась в целое Движение Объединения) с 

любовью называют преподобного Муна и его жену Отцом и Матерью. Они занимают 

положение родителей, или Истинных Родителей нашего мира, искренне заботясь о людях 

всех вероисповеданий и рас и надеясь, что все мы научимся гармоничному 

сосуществованию. Ради этой цели они принесли в жертву всю свою жизнь и стали 

вдохновителями множества проектов, объединённых общей мотивацией и целью. Мы 

можем лишь надеяться, что преподобный Мун ещё при жизни увидит, что его труды 

принесли ещё больше плодов, чем приносили до сих пор. 

Стивен Стейси, Варшава, Польша 

 

Введение 

Победа истинной любви 

Доктор Пак Бо Хи 

 

Что же олицетворяет Дэнбери? Победу над вопиющей несправедливостью, вот что. 

На эту несправедливость Отец ответил не местью или точно рассчитанным ударом, а 

истинной любовью. Дэнбери — это наш символический крест, и на этом кресте 

свершилось воскрешение в мировом масштабе. 

Позвольте мне остановиться подробнее на несправедливом отношении к Отцу со 

стороны правительства США. Прежде всего, Отцу были предъявлены крайне 

сомнительные, сфабрикованные обвинения. Обвинение Отцу было предъявлено 15 

октября 1981 года; в то время он находился в Корее. Наши юристы единогласно 

рекомендовали Отцу не возвращаться, чтобы не подвергать себя унижениям со стороны 

правительства США. По закону он является гражданином Кореи, и между Соединёнными 

Штатами и Республикой Корея не существует договора об экстрадиции. В конце концов, 

Отца просто пытались не допустить на территорию США. Но когда я передал это Отцу, он 

тут же ответил: «Я поехал в США не для личного комфорта. Я отправился туда по приказу 

Небесного Отца, и там у меня миссия. Какой бы крест ни пришлось вынести, миссия стоит 

для меня на первом месте». Отец решил немедленно вылететь в Америку, зная, что там 

его ждёт тяжёлый и болезненный путь. 

 

Отец сохранял своё достоинство 

 

Двадцать второго октября 1981 года Отец был привлечён к ответственности 

Окружным судом Нью-Йорка на Фоли-сквер в Манхэттене. Я был там и переводил для 



Отца, когда он предстал перед судьёй. Отец сохранял своё достоинство и произнёс только 

одну фразу: «Ваша честь, я невиновен». 

Затем 1 апреля 1982 года начался суд и продлился 48 дней. Суд не был 

справедливым. По форме ведения это было коммунистическое судилище. Используя 

предвзятое мнение общественности, правительство США намеревалось отправить Отца за 

решётку. Наконец судья спросил Отца, хочет ли тот выступить перед присяжными в свою 

защиту. Отец отказался: «Я здесь не для того, чтобы защищаться. У меня здесь миссия». 

Такова была позиция Отца. 

В течение всего этого времени во время перерывов в суде Отец сидел в задней 

комнате с несколькими сотрудниками «Вашингтон Таймс» и строил планы насчёт здания 

для издательства. Он занимался этим, пока США пытались запятнать его честь и 

уничтожить репутацию, которую он выстраивал всю свою жизнь. 

Отец прибыл в Дэнбери 20 июля 1984 года. В тот день рыдали все члены Церкви. 

Один лишь Отец не рыдал и даже ругал братьев и сестёр: «Я отправляюсь в Дэнбери, 

полный надежд. Бог приготовил там для меня что-то особенное. Я так жду возможности 

открыть для себя чудеса Дэнбери!». 

Сенатор Оррин Дж. Хэтч, глава сенатского конституционного комитета, провёл 

расследование по делу Отца и пришёл к следующему выводу: «Мой подкомитет 

тщательно и объективно рассмотрел дело преподобного Муна с обеих сторон, и теперь я 

твёрдо убеждён, что свершилась несправедливость, а никакое не правосудие». 

Я приведу несколько простых фактов, обнаруженных сенатором Хэтчем. Во-

первых, обратите внимание на следующее: три прокурора Министерства юстиции, 

каждый из которых проводил проверку правомерности уголовного преследования Отца, 

единогласно и независимо друг от друга пришли к выводу, что оснований для судебного 

разбирательства нет. К такому выводу пришли в Министерстве юстиции, опираясь на 

решения правительственных прокуроров трёх разных уровней. Тем не менее, несмотря на 

все эти выводы, Отцу всё равно было предъявлено обвинение. (Примечание редактора: 

Собственный кодекс практики Министерства юстиции гласит, что перед вынесением 

обвинительного заключения должна состояться встреча всех сторон. До этого такие 

встречи проводились. Однако решение о привлечении Отца к ответственности, 

принятое 21 сентября 1981 года, не было принято после встречи. Ни одну встречу так и 

не разрешили провести, несмотря на просьбы адвокатов Отца. До сих пор 

Министерство юстиции отказывалось сообщить, почему они передумали и решили 

привлечь Отца к ответственности. Они отказались представить свои внутренние 

документы даже Сенату США, чтобы объяснить, почему они проигнорировали советы 

своих экспертов и нарушили даже собственный свод правил, чтобы предать Отца суду. 

И ещё там полностью скрыли, кто в конечном итоге подтолкнул Министерство 

юстиции к судебному преследованию). 

Во-вторых, согласно инструкциям Министерства юстиции, уголовные налоговые 

дела не рассматриваются, если предполагаемая налоговая недоплата составляет менее 

2500 долларов в год. Если 2500 долларов умножить на три года, получится 7500 долларов. 

Согласно проверке Министерства юстиции, налоговые обязательства Отца, даже если бы 

дело было доказано, составили бы 7300 долларов за трёхлетний период. Так кто тут 

нарушил закон? Министерство юстиции попрало собственный закон, чтобы предъявить 

Отцу обвинение. (Налоги должны были выплачиваться с процентов по банковскому 

вкладу Отца за трёхлетний период — но только в том случае, если бы Отца можно было 



считать обычным бизнесменом. Однако с религиозного лидера, который использует 

средства для церковных целей, налог не взимается. В то время, когда за это судили 

Отца, многие религиозные лидеры разных вероисповеданий делали то же самое. То, что 

делал Отец, было обычной церковной практикой. Однако судья, рассматривавший дело, 

никак не мог признать в Отце религиозного лидера, хотя почти каждый американец знал 

Отца как основателя Церкви Объединения. Так что Отцу постоянно отказывали в 

правах, которые обычно предоставляются религиозным лидерам. Это было одной из 

причин, почему так много религиозных лидеров поддержали Отца во время суда, ведь все 

понимали, что, если правительство незаконно привлечёт к ответственности одного 

религиозного лидера, оно потенциально может привлечь к ответственности их всех. В 

конечном итоге правительство потратило миллионы долларов на судебное преследование 

Отца. Все эти люди так сильно хотели засадить Отца любой ценой, что даже не смогли 

определить, какую сумму налога Отец на самом деле должен заплатить, пока тот не 

пробыл в тюрьме Дэнбери три месяца!) 

 

Никаких доказательств 

 

В-третьих, хотя государственные адвокаты не рекомендовали возбуждать 

уголовное дело и не было никаких доказательств того, что даже один цент спорных денег 

был потрачен Отцом на личные, а не церковные нужды, государственные адвокаты Нью-

Йорка убедили Министерство юстиции предъявить обвинение, построенное 

исключительно на предположениях и инсинуациях. (Во время суда обвинение пыталось 

доказать, что Отец был всего лишь богатым бизнесменом, преступником, который 

просто захотел уклониться от уплаты налогов. Это обвинение было лишено всякого 

смысла: почему, если Отец хотел уклониться от уплаты налогов, он положил деньги на 

три открытых банковских счёта и нанял крупнейшую в мире бухгалтерскую фирму для 

подачи налоговой декларации? Поэтому, вместо того чтобы опираться на факты, а 

именно: использовались ли деньги с банковских счетов Отца на церковные нужды, 

государственные прокуроры напали на саму Церковь и принятые в ней практики 

(Благословение, сбор средств и т. д.) и пытались сосредоточить внимание присяжных на 

всевозможных отвлечённых темах (дом Отца и т. д.) или же на любой, даже ложной 

информации, которая могла бы обрисовать личность Отца в искажённом свете). 

В-четвёртых, Отец мудро попросил судить его без присяжных, уже зная, что 

правительство пытается уничтожить его с помощью общественного мнения. Обычно 

Министерство юстиции идёт навстречу таким просьбам, так как это значительно 

удешевляет и упрощает судебный процесс. Однако в нашем случае прокурор отклонил 

просьбу, настояв на том, чтобы Отца судили присяжные. (Судья в любом судебном деле 

должен выступать в качестве беспристрастного посредника, следя за тем, чтобы все 

дела рассматривались справедливо. Однако судья отказал Отцу в его праве на суд без 

присяжных, тем самым позволив суду быть предвзятым с самого начала). 

Вот вкратце и вся правда о несправедливости со стороны правительства США по 

отношению к Отцу. Именно поэтому адвокаты рекомендовали Отцу не приезжать в 

Америку, убеждая его: «Они жаждут крови! Зачем вам подчиняться этому кровожадному 

Министерству юстиции?». Но Отец приехал, потому что любит Америку. Он любит свою 

миссию, любит Небесного Отца. Он приехал, хотя и знал, что может угодить в тюрьму. 



В Дэнбери Отца встретили весьма прохладно. Трудами американских СМИ даже 

заключённые думали так: «Да что же это такое! Этот монстр, преподобный Мун, теперь 

будет сидеть тут с нами!». Но Отцу было всё равно; он не потерял ни капельки 

самообладания. Он просто с первого же дня стал проявлять любовь ко всем заключённым. 

Отцу вообще не разрешали проповедовать в Дэнбери, но преподобный Грэм, 

тюремный капеллан, позволил ему молиться в часовне каждое воскресенье по два часа. 

Преподобный Грэм спросил: «Какое время вас устроит?», — и Отец просто ответил: «Три 

часа утра». Капеллан озадаченно взглянул на Отца. «Что вы будете там делать в три 

утра?». Отец ответил: «Для меня это время молитвы. Я молюсь в три часа утра каждый 

день, хоть в часовне, хоть без неё. Я люблю молиться в три утра, потому что именно в это 

время открыта “горячая линия” между Богом и земным миром. И эту линию занимаю 

лишь я один!». Первым заключённым, который присоединился к Отцу для молитвы в 

часовне в три утра, был Билл Шепард. Отец сказал ему: «Тебе не обязательно приходить, 

ведь я молюсь на корейском». Но Билл ответил: «Я хочу пойти с тобой. Всё дело в 

духовной атмосфере. Я просто хочу побыть рядом с тобой». Так Отец стал известен как 

тюремный молящийся. 

 

Он был каждому вместо отца 

 

Он также стал известен своими идеальными отцовскими качествами. Очень 

быстро, уже через пару недель, к Отцу прониклись уважением, хотя он и не начинал 

проповедовать. Вот почему я называю его живым воплощением Принципа. Отцу не 

обязательно проповедовать, чтобы рассказать о Принципе, потому что вся его жизнь — 

это Принцип. Его сияющие глаза — это Принцип; его смех — Принцип; каждое действие, 

каждый его шаг — это Принцип. Люди чувствуют это всем своим существом. 

Отцу поручили мыть пол на кухне, чистить туалеты и выдавать еду заключённым. 

Отец делал это с радостью и благодарностью Небесному Отцу. Он думал так: «Для меня 

это величайшая честь. Я очищаю Америку, отмываю падший мир. Я кормлю этих Божьих 

детей, которые в каком-то смысле являются самыми несчастными Божьими детьми на 

земле». Вскоре уважение к Отцу со стороны обитателей тюрьмы Дэнбери не только 

возросло, но и стало неоспоримым. 

Как-то раз к Отцу подошёл один паренёк и сказал: «Преподобный Мун, у меня 

личная просьба. Знаете, у меня никогда не было отца. Он умер ещё до моего рождения. А 

мне всегда так хотелось иметь отца! Преподобный Мун, вы для меня как отец. Можно ли 

мне называть вас отцом?». И это он ещё не слышал ни слова из Принципа! Истинный 

Отец обнял его, похлопал по спине и сказал: «Сынок, для меня это большая честь!». 

В тюрьме у Отца была одна горькая потеря. Однажды утром один молодой 

заключённый повесился на дереве. Отец был глубоко потрясён... Он признался: «Если бы 

мне только довелось пообщаться с ним тремя днями ранее, я, вероятно, мог бы спасти ему 

жизнь!». Он не жаловался ни на еду, ни на койку, ни на тяжёлую работу. Он сожалел лишь 

о том, что один бесценный молодой человек покончил с собой. 

Знайте, что дух, который Отец сохранял в Дэнбери, нашёл своё выражение в 

Конгрессе США. Когда 26 июня 1984 года сенатор Оррин Хэтч пригласил Отца в Сенат 

США для дачи показаний, Отец сказал: 

 



Для меня большая честь посвятить свои силы сохранению свободы 

вероисповедания в этой стране. Если мне удастся зажечь маяк, предупреждающий 

американцев об опасности, которая ждёт впереди, моя жертва послужит великой цели. 

Вопрос касается выживания Америки и свободного мира. Чтобы помочь им 

выжить, я готов стерпеть любое унижение, пройти любой путь, выполнить любую 

работу и вынести любой крест. Я готов даже отдать свою жизнь, если это обеспечит 

выживание страны и мира и исполнение Божьей воли... 

Я не испытываю ни малейшей враждебности по отношению к правительству 

США. Я лишь молюсь за страну. Я благодарен Богу за то, что Он использует меня в 

качестве Своего инструмента, чтобы я возглавил борьбу за свободу вероисповедания и 

дал толчок духовному пробуждению Америки в этот решающий час человеческой 

истории. 

 

Да, в Дэнбери произошло чудо. Общественное мнение изменилось. Позиция 

устоявшегося христианства также начала меняться. Когда судебное дело Отца дошло до 

Верховного суда, 40 известных организаций и частных лиц подали петицию в защиту 

Отца. Эти люди и организации представляли свыше 160 миллионов американцев. Таким 

образом судебное дело позволило Отцу привлечь на свою сторону 160 миллионов 

американцев. 

 

Множество других побед 

 

Я также хотел бы отметить, что это был период роста и развития для всех, в том 

числе и для Истинной Семьи. Хё Джин ним как-то раз упомянул, что в период заключения 

Отца в нём произошли огромные изменения. Истинная Семья была рядом с Отцом в его 

страданиях. Пока Отец находился в тюрьме, Хё Джин ним холодными зимними ночами 

организовал 40-дневное молитвенное бдение. Но затем, когда 40 дней подошли к концу, 

Хё Джин ним решил, что этого недостаточно, и добавил ещё одно 40-дневное условие, а 

затем ещё одно — всего 120 дней. Мужественному примеру Хё Джин нима охотно 

последовали все члены Истинной Семьи и сотрудники Ист-Гардена. Эту и многие другие 

победы мы и празднуем сейчас. 

Две тысячи лет назад во время распятия Иисус был совершенно один. Но через 

2000 лет после этого, когда «распинали» в Дэнбери Истинного Отца, он был не один. Мы 

можем гордиться тем, что в то время наше Движение начало широко распространяться и 

действовать. Именно из Дэнбери Отец запустил многие наши крупнейшие проекты: 

«Вашингтон таймс», журнал «Инсайт», «Мир и я», программу ICC и десятки других. Во 

время заключения Отца наше Движение процветало пышнее, чем когда-либо. 

Более того, и в Дэнбери Отец был не один. Он был там вместе с самым доверенным 

учеником, г-ном Камиямой, который нёс крест вместе с ним. Две тысячи лет назад Пётр 

трижды отрёкся от Иисуса. Если бы 12 учеников сплотились вокруг Иисуса и отправились 

на крест вместе с ним, родилось бы совершенно другое христианство. Вместо того чтобы 

отречься от Отца во время его заключения, мы объединились, трудились сообща и ещё 

усилили победу. Для вас, для меня и для Истинной Семьи это поистине повод для 

гордости. 

Г-н Камияма уже долгое время был верным последователем Истинных Родителей. 

Именно он находился рядом с Отцом в Дэнбери. Он был секретарём Отца, начальником 



его штаба, телохранителем, мальчиком на побегушках, связным — всё в одном лице. К 

счастью, Божье провидение сработало так, что господин Камияма смог находиться рядом 

с Отцом. А после освобождения г-на Камиямы его примеру последовали такие люди, как 

Билл Шепард и Ларри Эвола, и так возникла традиция служения Отцу в тюрьме. Бог 

подготавливал людей повсюду. В центре социальной адаптации жил очень преданный 

Отцу человек, с которым он делил комнату. Всю ночь этот человек бодрствовал, сидя на 

стуле у двери перед маленьким телевизором с приглушённым звуком, чтобы никто не мог 

войти в комнату, пока Отец спал. И кто после этого осмелится возразить, что пути 

Господни неисповедимы? 

 

Свидетельство преподобного Муна на слушаниях в Сенате по вопросу о 

свободе вероисповедания 

26 июня 1984 года 

 

Уважаемый председатель, достопочтенные члены Сената, дамы и господа. 

Я хотел бы выразить вам сердечную признательность за приглашение выступить на 

слушаниях в Сенате по вопросу свободы вероисповедания. Я также хочу искренне 

поблагодарить вас, господин председатель, за поддержку моей апелляции в Верховный 

суд. Ваш благородный поступок по защите принципа конституционных прав личности 

будет долго вызывать восхищение миллионов американцев. 

Поскольку Верховный суд отказался рассматривать моё дело, многие члены 

религиозного сообщества выразили резкий протест. Более тысячи священнослужителей — 

иудеев, христиан и мусульман — вызвались провести неделю своей жизни со мной в 

тюрьме во имя свободы вероисповедания. Это меня глубоко тронуло. Я искренне уважаю 

вас за это, поборники религиозной свободы! 

Я считаю, что произошло поистине историческое событие. Я обращаюсь не только 

к Конгрессу США. Я обращаюсь к истории и держу речь перед Богом. 

 

Америка и свобода вероисповедания 

 

Бог любит Америку. Величие этой страны заключается не в её необъятных 

ресурсах и не в пышном процветании. Оно заложено в самом духе основания страны. Это 

дух единой страны под владычеством Бога, где есть свобода и справедливость для всех. 

Однако Божья воля — это не одна-единственная страна под владычеством Бога, а весь 

мир под владычеством Бога. Все мы братья и сёстры, единая человеческая семья. Если мы 

признаем Бога своим Отцом, этот идеал может стать реальностью. 

Однако без свободы вероисповедания Бог не сможет осуществить Свой идеал. 

Отцы-основатели понимали, что, если у вас нет религиозной свободы, у вас нет никакой 

свободы вообще. Они рисковали своей жизнью, чтобы обеспечить свободу 

вероисповедания. 

Теперь же свобода вероисповедания находится под угрозой. Сейчас в Америке 

ощущается мрачный дух атеизма и религиозной нетерпимости, и на этот раз не будет 

другого «Нового Света», который мог бы принять нас в качестве беженцев. У нас нет 

другого выбора, кроме как восстановить Америку в качестве страны религиозной 

свободы. В противном случае страна погибнет, и мир погибнет вместе с ней. 

 



Моя миссия в Америке 

 

В 1971 году Бог призвал меня в Америку, чтобы я возглавил движение за 

возрождение христианского пыла и воскресил дух отцов-основателей страны. Он 

отправил меня в Америку в роли врача или даже пожарного. Он желал, чтобы я добился 

глубокого духовного пробуждения. Выживание мира зависит от того, выполнит ли 

Америка свою ответственность. Америка — последний бастион свободы. Последние 12 

лет я отдавал своё сердце и душу, пот и слёзы до последней капли на благо этой страны. 

В процессе выполнения этой миссии я прослыл противоречивой и в некоторых 

кругах непопулярной личностью. Тут же начались гонения. Однако я далеко не первый 

религиозный лидер, подвергшийся гонениям. Многие крупнейшие религиозные деятели 

иудео-христианской традиции прошли тот же путь страданий и преследований. И теперь 

для меня большая честь приобщиться к этой традиции. 

Я уверен, что Бог уповает на свободу на земле, а главной угрозой свободе является 

тоталитаризм, особенно в форме коммунизма, который неизменно препятствует свободе 

вероисповедания. Коммунизм уничтожил более 150 миллионов человек. Многие из них 

были верующими. Меня самого до полусмерти замучили в коммунистическом лагере. Так 

что коммунизм — худшая бесчеловечность современности. 

В последнее десятилетие становится всё меньше и меньше свободы. В 1975 году 

свобода ушла из Юго-Восточной Азии. Погибли миллионы людей. В Африке и Латинской 

Америке страна за страной подверглись коммунизации. Полтора миллиарда человек 

испытали на себе коммунистическую тиранию. И теперь Центральная Америка, 

«задворки» США, стала этакой линией фронта. Я знаю, что враги свободы не остановятся, 

пока не достигнут конечной цели и не завоюют эту самую страну — США. 

Я поддержал Рональда Рейгана на посту президента в надежде, что он исполнит 

волю Бога, остановит распространение коммунизма и по-настоящему вернёт страну Богу, 

а самой стране вернёт дух отцов-основателей. Однако именно при этом человеке, 

избранном при огромной поддержке религиозного сообщества, государство более чем 

когда-либо вторгается в дела церкви, и этот факт вызывает лишь разочарование. Никогда 

такого не было, чтобы священников бросали в тюрьму — а теперь бросают! Да уж, 

религиозной свободе наносится сокрушительный удар. 

 

Двенадцать лет в Америке 

 

За последние 12 лет я сделал для Америки всё, что мог. У меня была лишь одна 

цель: укрепить нравственные устои Америки и расширить её способность исполнять волю 

Бога. 

С помощью таких проектов, как Международный религиозный фонд, Новая 

ассоциация экуменических исследований и Конференция о Боге, я стремился объединить 

богословов всех вероисповеданий для более глубокого понимания Бога и друг друга. 

Я работал над тем, чтобы привнести Божью волю и в научную сферу. 

Международный культурный фонд спонсирует ежегодные конференции, посвящённые 

науке и абсолютным ценностям, и объединяет учёных в таких организациях, как 

Академия профессоров за мир во всём мире, издательство «Парагон Хаус» и 

Вашингтонский институт ценностей в государственной политике. 



В сфере культуры я старался подчеркнуть тему благоговения перед Богом. 

Например, в фильме «Инчхон» я попытался осветить историческое значение личности 

генерала Дугласа Макартура, великого американца, преданного Богу и человечеству. Для 

американской молодёжи жизненно важен такой героический пример. 

Поскольку религиозные идеалы должны выражаться в служении человечеству, я 

инициировал создание Национального совета церквей и социальной активности, 

Международного фонда помощи и дружбы и волонтёрского проекта. 

Содействуя освобождению людей от тоталитарных идеологий, я основал 

Международную федерацию победы над коммунизмом, Студенческую ассоциацию по 

исследованию Принципа и «CAUSA интернешнл». 

Чтобы задать эталон ответственности для СМИ, мы основали Ассоциацию СМИ и 

News World Communications, где издаются несколько газет. Одна из газет, «Вашингтон 

таймс», создавалась для того, чтобы представить альтернативный взгляд на столицу 

страны. Один этот проект обошёлся нашему Движению более чем в 100 миллионов 

долларов. 

Эти проекты требуют бесконечных финансовых вливаний, а также упорного труда 

и любящего самопожертвования членов Церкви. В Америку вложено несколько сотен 

миллионов долларов, ведь именно от этой страны зависит судьба мира. Эти финансы в 

основном поступают из-за границы. В моём Движении США были получателем, а не 

источником средств. Я действовал, исходя из твёрдого убеждения, что, если Америка 

погибнет, погибнут и все остальные. Нет другой страны, к которой мог бы обратиться Бог. 

Оценив масштаб моих трудов, сможете ли вы поверить, что я приехал в Америку, 

чтобы обмануть правительство США и присвоить около 25 тысяч долларов, 

сэкономленных на налогах? 

 

Злоупотребление властью со стороны правительства 

 

С самого начала всё это не было «налоговым делом». Это было вторжение 

правительства во внутренние дела религии. Они выбрали Церковь Объединения в полной 

уверенности, что никто не встанет на нашу защиту. Однако здесь они просчитались. 

Религиозное сообщество Америки знает, что, если не будут в безопасности все, никто по 

отдельности также не будет в безопасности. Если над одним нависла угроза, под угрозой 

оказываются все. 

Если правительство злоупотребляет властью, последствия бывают ужасны. 

Римское государство распяло Иисуса Христа. А здесь, в этой стране, государство казнило 

«ведьм», преследовало католиков, чуралось евреев и слишком долго затягивало с 

«чёрным» рабством. Именно государство позволило толпе негодяев убить в тюрьме 

Джозефа Смита, основателя Церкви Иисуса Христа святых Последних дней. Государство 

преследует меня и при этом нарушает религиозную свободу каждого. Мы должны прямо 

сейчас остановить эту тенденцию. Если мы этого не сделаем, кто будет следующим? 

В Божьем провидении дело преподобного Муна стало объединяющим фактором в 

борьбе за свободу вероисповедания в США. Я осуждён ни по какой другой причине, 

кроме моих религиозных убеждений и занятий. Меня накажут за то, кто я есть. Это 

потрясло Америку и пробудило её совесть. Это возмутило многих религиозных лидеров и 

верующих всех вероисповеданий. Они официально выступают с протестами. И самое 

главное, они едины! Их единство обеспечит выживание страны. 



 

Величайшее противостояние 

 

Величайшее противостояние в нашем мире — это не США против СССР, не 

капитализм против социализма и даже не демократия против коммунизма. Это вера в Бога 

против отрицания Бога. 

Коммунистический мир, основанный на атеизме, не смог осуществить мечту 

людей. С другой стороны, свободный мир стал материалистичным, позабыл о Боге и 

оказался беспомощным перед лицом серьёзного мирового кризиса. Над миром сгустился 

мрак смятения и неразберихи. Должно возникнуть новое видение — новое мировоззрение, 

сосредоточенное на Боге. Я учу этому мировоззрению, основанному на Божьей сердечной 

любви, и называю его божизмом. Я заявляю, что этот идеал обеспечит новые решения 

мировых проблем. 

Божизм способен объединить всех верующих и всех совестливых людей. Это 

мировоззрение сплотит былых врагов и враждебные народы, дарует подлинную свободу 

человеческому духу, и этот идеал приведёт к построению Царства Божьего на земле. 

Это мировоззрение высокого уровня позволило множеству людей обрести личный 

опыт общения с Богом. Эффект был настолько феноменальным, что некоторые обвинили 

нас в «промывании мозгов». Именно по этой причине я столкнулся с непониманием в 

некоторых устоявшихся кругах и в СМИ. Коммунисты, считающие меня заклятым врагом, 

воспользовались этим недоразумением в попытке уничтожить меня. 

Несмотря на эти трудности, для меня большая честь посвятить свои силы защите 

свободы вероисповедания в этой стране. Если мне удастся зажечь маяк, 

предупреждающий американцев об опасности, которая ждёт впереди, то моя жертва 

послужит великой цели. 

Сегодняшний вопрос касается выживания Америки и свободного мира. Чтобы 

помочь им выжить, я готов стерпеть любое унижение, пройти любой путь, выполнить 

любую работу и вынести любой крест. Я готов отдать свою жизнь, если это обеспечит 

выживание страны и мира и исполнение Божьей воли. 

 

Боже, благослови Америку! 

 

Я не испытываю враждебности ни к кому. Иисус Христос положил начало 

традиции прощения, когда молился на кресте за тех, кто его распял. Я поддерживаю эту 

традицию. Я уже давно простил своих обвинителей. Я не испытываю ни малейшей 

враждебности по отношению к правительству США. Вместо этого я молюсь за страну. Я 

благодарю Бога за то, что Он использует меня в качестве Своего инструмента, чтобы я 

возглавил борьбу за свободу вероисповедания и дал толчок духовному пробуждению 

Америки в этот решающий час человеческой истории. 

Господин председатель, ещё раз благодарю вас за эту возможность. В заключение я 

хотел бы сказать: «Боже, благослови Америку». Спасибо. 

 

Провозглашение свободы вероисповедания 

 

Мы, нижеподписавшиеся, СЧИТАЕМ: 



Свобода вероисповедания отличает американское плюралистическое общество от 

всех остальных. 

Конституционная гарантия свободы вероисповедания не исходит от нашего 

правительства как благо, предоставленное людям, а является подтверждением свободы, 

дарованной людям Богом. 

Путь американской истории усеян жертвами религиозной нетерпимости (среди 

жертв — баптисты, квакеры, евреи, католики и мормоны), пострадавшими от безразличия 

или враждебности правительства. 

Недавнее заключение в тюрьму пасторов и родителей по обвинению в 

христианском воспитании по меньшей мере постыдно. 

И теперь все мы оказались под угрозой из-за прецедента в налоговом деле против 

преподобного Мун Сон Мёна, а именно: 

Впервые в американской истории церковный пастор был приговорён к тюремному 

заключению за то, что управлял делами своей церкви в точном соответствии с 

богословскими принципами своей веры и желанием своих прихожан. 

Если преподобный Мун сядет в тюрьму за управление церковными фондами в 

соответствии с проверенными временем традициями и практиками устоявшихся 

церквей, любой другой священнослужитель в этой стране будет опасаться такого же 

будущего. 

Как богобоязненные люди, мы должны вместе бороться за религиозные права и 

свободы самых скромных и неприметных из нас, чтобы всем нам не лишиться тех же 

прав. 

Любому посягательству правительства на нашу религиозную свободу необходимо 

давать решительный отпор и принимать контрмеры всеми доступными этическими и 

юридическими методами. 

Поэтому сообщество верующих должно МОБИЛИЗОВАТЬСЯ: 

Чтобы выступить против заключения в тюрьму священнослужителей, устроенного 

правительством, за законное исповедание их религиозной веры, 

Чтобы прекратить осуждение религий, избежать повторения мрачных периодов 

американской истории и почтить память всех религиозных первопроходцев, начиная с 

колониальных времён, которые пострадали во имя свободы вероисповедания от рук 

заблудших фанатиков. 

Мы, нижеподписавшиеся: 

1. ОБЪЯВЛЯЕМ и утверждаем вторую субботу и последующее воскресенье июня 

каждого года, чтобы отныне они отмечались в молитвенных домах по всей Америке как 

Дни религиозной свободы, 

2. СОЗДАЁМ Комитет по празднованию Дней религиозной свободы, который 

будет осуществлять эту деятельность из года в год. 

«Вечная бдительность — цена свободы». Томас Джефферсон 

 

Обращение Отца получило беспрецедентную поддержку 

Джон Бирманс и Сьюзан Генри 

 

За последние несколько месяцев приговор Отцу стал поводом для возмущения всей 

страны. Были опубликованы сотни газетных статей, показывающих, насколько 

американский народ осведомлён о несправедливости, от которой пострадал Отец. Одним 



из последних примеров стала передовица в газете «Лос-Анджелес таймс», считающейся 

одной из трёх крупнейших газет Америки. Вот некоторые выдержки из этой громкой 

статьи в поддержку обращения Отца: 

 

Обвинение преподобного Мун Сон Мёна в налоговом мошенничестве является 

посягательством на свободу вероисповедания основателя и лидера Церкви Объединения и 

его последователей. Разумеется, это не означает, что правительство не имеет права 

проверять, как собираются и расходуются средства, которые, по утверждению группы, 

она собирает и расходует на религиозные цели. Например, если есть доказательства 

того, что за религиозной вывеской скрывается полностью светская деятельность, это, 

безусловно, требует действий правительства. 

Однако в ходе судебного преследования Муна таких доказательств представлено 

не было. Этот факт, среди прочего, побудил устоявшиеся религиозные организации 

поддержать корейского проповедника в его апелляции на приговор, вынесенный в 1982 

году, которая была подана в Верховный суд. 

Лоренс Трайб из Гарвардского университета, юрист по конституционному праву, 

представляющий интересы Муна, сказал, что у церквей теперь есть повод для 

беспокойства. В данном случае, по словам Трайба, правительство «просто исходило из 

теории, совершенно не учитывающей отношения преподобного Муна с последователями 

и считающей намерения и религиозную веру жертвователей не имеющими никакого 

значения». Правительство, по данным Трайба, отвело Муну «роль обычного 

разбогатевшего бизнесмена». 

Религиозные группы обеспокоены заявлением правительства о его полномочиях 

диктовать церквям способы выполнения их миссии. Эрл Трент из Американской 

баптистской церкви, представляющий интересы религиозных лидеров, считает это 

решение «нарушением религиозной свободы». Религиозные лидеры заявляют, что 

оставление в силе приговора Муну «утвердит положение о том, что судьи и присяжные 

могут запросто игнорировать решения той или иной религиозной традиции о том, как 

организовать свою деятельность… и как расходовать церковные ресурсы». В этих 

обстоятельствах судебное преследование Муна является вторжением правительства в 

сферу, запрещённую ему Первой поправкой. 

Верховный суд должен отменить приговор Муну и подтвердить принцип Первой 

поправки, не делая различий между популярными и непопулярными религиями или 

ортодоксальными и неортодоксальными церквями. 

 

Одной из главных причин такой поддержки со стороны СМИ стало 

беспрецедентное число обращений юридических консультантов в Верховный суд с 

просьбой рассмотреть апелляцию Отца. Эксперты по конституционному праву 

признаются, что ни один другой случай не получал столь мощной поддержки на данном 

этапе. Один из ведущих экспертов рассказал, что экспертные заключения по делу Отца 

беспрецедентны в истории суда — даже в большей степени, чем по делу «Браун против 

Совета по образованию» (о десегрегации школ), которое всегда считалось ключевым в 

сфере гражданских прав: «Ни одно дело не может сравниться по масштабу, широте и 

компетентности с этими экспертными заключениями». 

На данный момент в Верховный суд поданы десять экспертных заключений от 21 

группы (включая и отдельных лиц). Эти заключения мгновенно ошеломляют каждого, кто 



их видит. Людей поражают разнообразие, убедительность и неоспоримая качественность 

каждого заключения. Даже наши ближайшие союзники «переродились», не говоря уже о 

том, что многие из наших бывших врагов полностью изменили своё отношение. 

Чтобы дать вам представление о том, как эти заключения оправдывают Отца, ниже 

приведены краткие цитаты из поданных документов. 

 

1. АМЕРИКАНСКАЯ АССОЦИАЦИЯ ХРИСТИАНСКИХ ШКОЛ (AACS) состоит 

из 1130 с лишним школ-участниц со всей страны. Эти школы применяют практику, 

аналогичную или идентичную той, что используется в данном случае. Многие из них 

годами накапливают средства для ведения религиозного служения. 

Иногда эти средства хранятся на счёте одного человека, как в данном случае. Более 

того, многие из причин, приведённых судами для оправдания того, что доходы 

преподобного Муна от религиозных пожертвований подлежат налогообложению, могут 

быть применимы к разным членам AACS — например, отсутствие формальной 

организационной структуры. Таким образом, AACS жизненно заинтересована в 

правильном разрешении этого важного дела, поскольку решение нижестоящих судов, если 

оно будет оставлено в силе, может иметь крайне неблагоприятные последствия для её 

членов. 

 

2. КОНФЕРЕНЦИЯ ХРИСТИАНСКИХ ЛИДЕРОВ ЮГА (SCLC), 

НАЦИОНАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ТЕМНОКОЖИХ МЭРОВ, НАЦИОНАЛЬНАЯ 

ЮРИДИЧЕСКАЯ АССОЦИАЦИЯ И КОНГРЕССМЕН МЕРВИН ДИМАЛЛИ 

представили своё заключение в глубокой обеспокоенности тем, что преподобному Муну 

было отказано в равном правосудии из-за его статуса противоречивого лидера 

непопулярного религиозного движения. Беспристрастные советники полагают, что 

судебный процесс над преподобным Муном и его осуждение за налоговое мошенничество 

и заговор поднимают серьёзные конституционные вопросы, которые не были должным 

образом рассмотрены Апелляционным судом, подтвердившим обвинительный приговор 

преподобному Муну... Заключение Апелляционного суда представляет особую угрозу для 

более бедных церквей и общин, которым не хватает опыта для организации своей работы 

в строго формальной манере, как того требует Апелляционный суд. Часто общины в 

бедных районах и в сельской местности доверяют средства своим пасторам, намереваясь 

использовать эти средства для поддержки церкви, а также для покрытия необходимых 

расходов на жизнь пастора. 

Этим прихожанам не хватает юридической подкованности, чтобы вообще завести 

речь о «доверительном управлении». По мнению Апелляционного суда, пасторы, честно и 

добросовестно принимающие эти средства, могут подвергнуться судебному 

преследованию на том основании, что эти средства вроде как их собственный личный 

доход… Подводя итог, можно сказать, что напутственное слово председательствующего 

судьи, одобренное окружным судом, который поддержал обвинительный приговор 

преподобному Муну (2 голосами против 1), было, по сути, этакой «выездной сессией» 

присяжных, пытавшихся навязать преподобному Муну и Церкви Объединения 

собственные взгляды на то, как следует вести дела и расходовать средства. Результатом 

стал прецедент, который угрожает всем религиозным группам, особенно небогатым, 

открыто разрешая публичное вмешательство в их внутренние дела. Крайне важно, чтобы 

суд добился истребования дела для устранения угрозы религиозной свободе. 



 

3. НАЦИОНАЛЬНЫЙ СОВЕТ ЦЕРКВЕЙ ХРИСТА В США, 

ПРЕСВИТЕРИАНСКАЯ ЦЕРКОВЬ (США), АМЕРИКАНСКИЕ БАПТИСТСКИЕ 

ЦЕРКВИ В США, АФРИКАНСКАЯ МЕТОДИСТСКАЯ ЕПИСКОПАЛЬНАЯ ЦЕРКОВЬ, 

НАЦИОНАЛЬНАЯ АССОЦИАЦИЯ ЕВАНГЕЛЬСКИХ ХРИСТИАН И ХРИСТИАНСКОЕ 

ПРАВОВОЕ ОБЩЕСТВО, которые представляют свыше 50 миллионов американцев, 

завершили своё экспертное заключение так: 

Причиной нашей тревоги по поводу несправедливости в этом деле является полное 

игнорирование прав преподобного Муна, обеспеченных Первой и Пятой поправками, 

сначала со стороны суда первой инстанции, а затем, в апелляционном порядке, со стороны 

нижестоящего суда. Не требуется ни особой симпатии к обвиняемому в этом деле, ни 

согласия с его религией, чтобы ощутить серьёзное беспокойство из-за нарушения 

религиозной свободы. То, что правительство использует религию преподобного Муна, 

эксплуатируя её непопулярность и лишая его в ключевые моменты возможности 

выстраивать свою защиту, основанную на практиках и учении его религии, серьёзно 

угрожает правам всех религиозных групп. Соответственно, по этой и всем остальным 

вышеизложенным причинам мы призываем суд удовлетворить ходатайство об 

истребовании дела и решить важные проблемы, возникшие в связи с этим делом. 

 

4. КАТОЛИЧЕСКАЯ ЛИГА ЗА РЕЛИГИОЗНЫЕ И ГРАЖДАНСКИЕ ПРАВА — 

это организация граждан-католиков, основной целью которой является защита свободы 

вероисповедания в светском обществе. Они представляют своё экспертное заключение: 

из-за беспокойства о влиянии этого дела на свободу вероисповедания заявителей и 

их последователей и... о влиянии, которое это решение может оказать на другие церкви, 

особенно на Римско-католическую. Их беспокоит неконституционное обращение с 

преподобным Муном и потенциальный пагубный эффект, который приведённое ниже 

решение может оказать на все церкви, включая Римско-католическую… Как и лидеры 

Церкви Объединения, католические лидеры, например, епископы, часто хранят 

церковную собственность на своих личных счетах. Разумеется, католическая церковь 

располагает профессионально проработанным сводом канонического права, применимого 

к вопросам собственности. Если бы суд сослался на этот свод канонического права, 

католический епископ не оказался бы ответственным за неуплату налогов в фактических 

обстоятельствах, аналогичных этому делу. Однако практически неограниченное 

вовлечение присяжных в религиозные дела, санкционированное приведённым ниже 

решением, не даёт никаких гарантий того, что суды отнесутся с уважением и к 

католическому епископу. Возможность столь неблагоприятного исхода указывает на то, 

что вопросы, связанные с этим делом, имеют последствия, выходящие далеко за рамки 

вовлечённых сторон, и требуют разрешения в суде. 

 

5. СЕНАТОР США ОРРИН ДЖ. ХЭТЧ, ГЛАВА СЕНАТСКОГО 

КОНСТИТУЦИОННОГО ПОДКОМИТЕТА: 

Подкомитет живо заинтересован в любой деятельности, в которой определяются и 

интерпретируются конституционные права. Сенатор Хэтч особенно обеспокоен этим 

делом, поскольку, по его мнению, оно представляет собой тревожное и неоправданное 

судебное вмешательство в фундаментальные религиозные свободы... 



Решение, если оно останется в силе, поставит под реальную угрозу внутреннюю 

работу каждой церкви в стране. Вмешательство правительства в деятельность Церкви 

Объединения противоречит самой сути нашего демократического уклада. Расследуя 

налоговые дела преподобного Муна и Церкви Объединения, правительство выбрало, 

пожалуй, самый простой и доступный способ под видом законной деятельности 

вмешаться в дела непопулярной церкви и её лидера. Какими бы ни были преимущества 

такого расследования, правительство и суды были обязаны всецело уважать и защищать 

конституционные права преподобного Муна и Церкви Объединения... 

Религиозные свободы, гарантированные Конституцией, ни в коем случае не 

обязаны подчиняться относительной популярности какой-либо церкви или зависеть от 

неё. Действительно, судебные процессы над непопулярными людьми, подобные 

нынешнему, требуют большей, а не меньшей внимательности для обеспечения 

решительной защиты религиозных прав. Если религиозные свободы могут столь 

бессердечно попираться в деле непопулярных личностей, как в данном случае, значит, то 

же самое может произойти и в любых других судебных делах, связанных с притязаниями 

церквей. Ни одна церковь не будет в безопасности, если присяжным разрешено, как в 

данном случае, подменять взгляды церкви на церковные практики, убеждения и порядки 

своими личными взглядами. Следующий случай может коснуться другого не очень 

популярного лидера, такого как преподобный Мун, или представителя какой-либо из 

наиболее «устоявшихся» религий. Но кем бы ни был лидер и какую бы церковь он ни 

представлял, за этим обязательно последует ещё одно дело, копирующее или 

расширяющее так называемое исключение, созданное Апелляционным судом. Как только 

дорожка будет протоптана, у правительства появится гораздо больше возможностей 

опасного вмешательства в ранее защищённые церковные сферы, касающиеся сбора 

средств, бухгалтерского учёта или любой другой деятельности. Со временем 

правительство может начать диктовать церквям, как им следует распоряжаться 

внутренним финансированием, куда вкладывать средства и как вести бухгалтерию. Нам 

никак нельзя допустить столь серьёзных последствий. Соответственно, многочисленная 

группа церквей, политических организаций и других институтов по всей Америке с 

беспокойством и тревогой восприняла приведённое ниже решение. Все они 

присоединяются к этому заявлению и призывают Верховный суд США удовлетворить 

ходатайство истца, пересмотреть и отменить приведённое ниже решение. 

 

6. ЦЕНТР СУДЕБНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ, нацеленный на судебно-правовую 

реформу, заявил следующее: 

Решение Апелляционного суда в этом случае наделило бы суды опасными 

полномочиями определять содержание религиозных убеждений, даже вопреки 

чистосердечному заявлению верующих о том, во что они сами верят. Центр судебных 

исследований утверждает, что свобода вероисповедания, защищаемая Первой поправкой, 

будет серьёзно ограничена, если утвердится принцип, согласно которому суды могут 

указывать искренне верующим, во что именно они верят, и засчитывать подлинно 

религиозную деятельность как светскую, чтобы лишить их защиты Положения о религиях 

Первой поправки… 

Суть этого дела в том, что суды признали преподобного Муна виновным и 

подтвердили свой приговор, проигнорировав одну из важнейших защитных мер, 

предоставляемых Первой поправкой и направленных против государственного 



подавления религиозных групп. Крайне важно, чтобы это дело было рассмотрено 

Верховным судом и чтобы были отвергнуты ошибочные принципы, используемые 

Апелляционным судом. 

 

7. ЦЕРКОВЬ ИИСУСА ХРИСТА СВЯТЫХ ПОСЛЕДНИХ ДНЕЙ (ЦЕРКОВЬ 

МОРМОНОВ): 

Религиозные убеждения обвиняемых и их церкви имели решающее значение для 

определения того, существуют ли средства, которые могут облагаться налогом или стать 

предметом мошенничества. По решению суда низшей инстанции, религии остаются 

незащищёнными как от посягательств со стороны исполнительных органов, так и от 

ведомственного вмешательства. Присяжные вынесли решение о характере и уместности 

религиозных убеждений и деятельности, а не только об их искренности. В данном случае 

посягательства на религию были не грубыми и очевидными, а тонкими и едва заметными, 

отчего прецедент оказался ещё более пагубным и размытым и его последствия стали ещё 

масштабнее… 

Чтобы поддержать конституционные гарантии свободы вероисповедания, 

обеспеченные Первой поправкой, проверить соблюдение надлежащих принципов и 

предотвратить посягательство на религию... Церковь Иисуса Христа святых Последних 

дней со всем уважением просит суд истребовать дело для рассмотрения поднятых здесь 

религиозных вопросов. 

 

К 26 марта будут поданы как минимум пять или шесть дополнительных 

экспертных заключений. Если правительство не потребует дополнительного 

тридцатидневного продления, это окончательная дата, к которой правительство и все 

группы независимых экспертов должны представить свои заключения. Как только все 

заключения будут представлены, Верховный суд приступит к рассмотрению ходатайства 

Отца. Мы ожидаем, что суд примет решение через четыре-восемь недель, но у суда нет 

каких-либо крайних сроков. Это означает, что, если не будет затребовано дальнейшее 

продление, Верховный суд, вероятно, объявит своё решение где-то в мае. 

Руководителям Церкви регулярно рассылается вся информация. Прежде всего, 

сохраняйте надежду и уверенность в том, что Отец действительно будет оправдан к 

Пятидесятнице с момента вознесения Хын Джин нима, а также благодаря молитвам и 

тяжким трудам всего нашего Движения. 

 

Станьте вторым преподобным Муном 

 

Преподобный Мун Сон Мён, 

19 мая 1984 года 

 

Выдержки из речи, которую Отец произнёс 19 мая 1984 года на конференции 

лидеров в Ист-Гардене. Это произошло через шесть дней после того, как Верховный суд 

отклонил апелляцию Отца на тюремный приговор. После этой речи Отец и лидеры 

молились четыре часа, создавая таким образом Ассоциацию молитвы ильджон. Цель 

этой молитвы — раскаяться в проступках Америки и свободного мира. Благодаря этой 

молитве Отец предоставил членам Церкви возможность вечного наследования 

преимуществ Дня Божьей любви, который он провозгласил на следующий день. Отец 



также утвердил Свечи Божьей любви, предназначенные для того, чтобы дух Истинного 

Родителя пребывал всюду, где бы их ни зажигали. 

 

Укрепили ли вы сейчас, во времена великой несправедливости, свою преданность 

Богу, Истинным Родителям и человечеству? Принесли ли вы клятву Богу во имя 

Истинных Родителей? Сейчас мы снова это делаем перед лицом Истинных Родителей. 

Как вы думаете, были ли в моей жизни подобные моменты, когда я мог 

подтвердить перед другими свою преданность Богу и миссии? Единственная разница 

между вашей и моей преданностью состоит в том, что вы можете поклясться в ней перед 

270 лидерами и Истинными Родителями, а я был совсем один. У вас другая ситуация, 

потому что вы, мировые лидеры, можете принести обет преданности все вместе. Я же 

всегда был один между небом и землёй. 

Мне также хочется, чтобы вы поняли следующее: ваша клятва — это не только 

ваша личная клятва; миллионы людей во многих странах на шести континентах дают 

такую же клятву и проявляют такую же преданность, что и вы сейчас. Это касается и 

сообщества «белых» людей, но в ещё большей степени — сообщества разных малых 

групп. Впервые в истории и в моей жизни было достигнуто столь потрясающее единство, 

проявлено такое сочувствие и сострадание, оказана такая поддержка и выражен общий 

протест. От всех сил во Вселенной исходит вспышка гнева. До сих пор ни разу не было 

ничего подобного. В сфере души и духа рождается импульс; со стороны духовного мира, 

сосредоточенного на душе, предпринимается новое усилие, готовое к активным 

действиям. 

Кроме того, все мировые системы исчерпали себя и дошли до предела; ни у 

демократического, ни у коммунистического мира больше нет надежды. Единственная 

надежда, на которую они могут рассчитывать, находится в сфере Объединения. 

На протяжении долгого времени США подавали большие надежды. Отцы-

пилигримы оставили Старый Свет и старую церковь в поисках свободы вероисповедания, 

пересекли Атлантику и высадились на берег, и там положили начало богоцентричному 

«миру», Соединённым Штатам, которые процветают уже более 200 лет. 

 

Где же сейчас оказались США? 

 

Что же произошло? Что стало с США? Яркий пример — школьный учитель из 

Вирджинии, который рассказывал классу о сотворении мира вместо теории эволюции. 

Сам факт того, что он преподавал ученикам науку о сотворении мира, стоил ему 

лицензии! 

Ещё одним примером является законопроект о «равном доступе», недавно 

представленный Конгрессу, который позволил бы старшеклассникам проводить 

религиозные собрания в классах на тех же основаниях, что и любые другие внеклассные 

клубы. Но законопроект о равном доступе был отклонён. В школах разрешают проводить 

собрания любым другим организациям: гей-движению, коммунистическому движению и 

т. д. Вот до чего в наше время дошли США. Они стали такими же, как Великобритания и 

весь Старый Свет 300 лет назад. Они стали страной угнетения, особенно для религии, 

угнетения, от которого бежали ваши предки. Правительство Великобритании было 

тираническим ещё до обретения Америкой независимости. В Америке тирания гуманизма 

и секуляризма породила атмосферу, подобную той, в которой была создана независимая 



континентальная армия и стала неизбежной Война за независимость. Америка вновь 

принялась за старое — за угнетение. 

Из-за этого возникли новые настроения и ощущение, что нужны ещё одна группа 

отцов-основателей и ещё одно истинное Движение за независимость, основанное на Боге. 

Сюда, на эту землю, пришло новое движение за национальную независимость. Возник 

новый импульс. 

 

Позиция, подобная отцам-основателям 

 

Но готово ли современное христианство к такой революции? Готово ли оно 

объединиться с помощью Святого Духа? Нет, но кому-то придётся этого добиться, причём 

без вопросов. И эта миссия лежит на вас. Именно вы должны разжечь новую духовную 

революцию, стать вторыми отцами-основателями и начать новую войну за независимость. 

Так что сейчас наша ситуация аналогична ситуации отцов-пилигримов 200 лет назад. Вот 

почему мы здесь, чтобы заново определиться. 

Отцы-пилигримы были готовы отдать за это свою жизнь. Высадившись в «Новом 

Свете», они столкнулись с разными видами сопротивления. Будучи в меньшинстве, они 

подвергались ужасным притеснениям. Однако в те времена борьбы и трудностей Бог 

всегда был на их стороне. Они говорили так: БОГ — НАШ СОЮЗНИК, НАША СИЛА; 

МЫ ВЕРУЕМ В БОГА. Только это придавало им сил, поэтому им хватило мужества идти 

дальше. 

Кроме того, когда отцы-пилигримы пересекали Атлантику на корабле 

«Мэйфлауэр», им пришлось пережить тяжелейшее 57-дневное испытание. В то время их 

единственной надеждой был Бог, и никто больше. Капитан «Мэйфлауэра» вознёс слёзную 

молитву за штурвалом корабля, потому что им не на кого было надеяться, кроме Бога. А 

после того как они высадились на берег, им пришлось столкнуться с другими отчаянными 

ситуациями. И они ещё крепче уверовали, что Бог их защитит. 

Когда их потомки объявили войну, в которой нужно было сражаться с британской 

королевской армией — могущественной и многочисленной, в отличие от очень слабой 

армии Джорджа Вашингтона, состоявшей из добровольцев и разношёрстного ополчения, 

— их с пилигримами снова сроднила одна черта: вера в то, что «Бог на нашей стороне». 

Каждый солдат, погибший на передовой, знал, что его смерть не напрасна и он умирает за 

великое дело. Такая убеждённость была у каждого солдата, и они встали на защиту Бога. 

Они погибли ради исполнения Божьей воли. 

Сегодня вы находитесь ровно в том же положении, что и отцы-пилигримы, и 

солдаты Армии независимости. Разница лишь в том, что пилигримы были в одиночестве, 

а у вас много могущественных союзников. В дополнение к поддержке Бога у вас уже есть 

вполне надёжное горизонтальное основание. 

Более того, мы знаем уроки истории и понимаем, что сейчас происходит. И ещё у 

нас есть наша реальность [Отец], поэтому наша позиция намного прочнее, чем у наших 

предшественников. Если теперь мы выступим вперёд и посвятим себя Богу, как те смелые 

люди, мы станем непобедимыми. Как вы подтверждаете серьёзность своих намерений? 

Есть лишь два варианта: один — я хочу достичь цели, но сначала мне нужно спасти свою 

шкуру. Другой вариант: я посвящаю свою жизнь, свой образ жизни и каждую каплю 

энергии, пота и крови достижению этой цели. Я пожертвую собой ради этой борьбы. 



Знайте, что отцы-основатели дали Богу клятву. Солдаты Армии независимости 

также поклялись Богу. Такое у нас наследие, такая традиция. И сейчас у нас та же миссия, 

хотя теперь у нас в руках всемирное провидение. Поэтому мы должны дать ту же клятву. 

Теперь вы ясно понимаете, кому вы клянётесь и в чём. Какова суть вашей клятвы? 

Что в ней на первом месте — ваше собственное спасение? Или для вас важнее всего 

отдать каждую каплю своей энергии достижению цели? 

Помните, что вы дали эту клятву Богу и Истинным Родителям. Это будет ваш 

источник силы, ваша электростанция. Черпайте из неё всю энергию, необходимую в 

вашей борьбе. 

Сложите вместе ладони и взгляните на свои десять пальцев. Пообещайте, что ни 

ваша рука, ни ваши пальцы, ни ваше тело, ни ваши ноги, ни ваша душа не станут 

предателями. Вы никогда не предадите эти ладони, сложенные для клятвы. Спасибо вам 

всем! 

 

Я никогда не нарушал своей клятвы 

 

Собственно, это и есть цель нашего сегодняшнего собрания. Как же славно мы его 

провели! Мы уже достигли цели нашей встречи. 

Когда я дал клятву Богу, я был всего лишь подростком; даже родители понятия не 

имели о моей решимости. Ни друзья, ни родственники не знали о моих намерениях. Я дал 

Богу ту же клятву, что и вы сегодня утром. Я посвятил всю свою жизнь и каждую каплю 

пота, слёз и крови исполнению этой клятвы. Кроме того, я заявил, что всю жизнь буду 

сражаться на передовой и противостоять сатане. Я поклялся: пока я жив, я не нарушу свой 

обет. 

С самого начала миссии мне пришлось много страдать. Меня много раз бросали в 

тюрьму. Однако я ни разу не изменил своему обещанию. Я был благодарен и всегда 

чувствовал признательность. Я всё принимал с радостью и удовольствием, оставлял 

последствия на усмотрение Бога и был полон решимости сделать всё возможное согласно 

клятве, чтобы Божья воля была исполнена. Вот каким было моё отношение. 

Я всегда думал, что, если бы я был один, без всякой миссии и вне связи с Божьей 

волей, меня уже неоднократно могли бы убить. Благодаря кому я выжил? Благодаря Богу. 

Он хотел, чтобы моя миссия продолжалась, и это единственная причина, почему я был 

под защитой. И за это я бесконечно благодарен Богу. 

Сейчас я чувствую то же самое. Я не сдвинусь ни на йоту, если не будет на то 

Божья воля. Я знаю, что Божья миссия никуда не денется, несмотря ни на что. Всегда есть 

способ выполнить Божью волю. Даже страдая, я с готовностью принимаю страдания и 

благодарю за них. Моя позиция — это не проявление слабости. Это постоянная битва в 

первых рядах, противодействие сатане. 

Когда сатана пытался меня придушить, я заявил ему: «Ну давай. Думаешь, что 

сможешь задушить меня до смерти? Да ни за что! Хочешь попробовать? Что ж, дерзай!». 

Сатана собрался с силами, чтобы положить конец нашему Движению и моей жизни, но я 

сказал: «Сатана, да я ещё даже не начинал! Я ещё только собираюсь начать, разминаюсь 

на низком старте!». 

В духовном плане вокруг меня в сознании людей формируется удивительное 

единство. Эта духовная победа тесно связана со смыслом нашего мероприятия. Внешне у 

меня есть дополнительный уровень защиты от незаконного и жестокого нападения извне. 



Враг размышляет так: «Кажется, у преподобного Муна куча денег, так что, прежде 

чем его прикончить, почему бы не вытрясти из него немного деньжат? Лучший способ их 

вытрясти — похитить некоторых из его детей». Однако они не могут этого сделать, так 

как боятся общественного протеста. 

С духовной точки зрения важнейшей победой современности является то, что 

всемирная Церковь Объединения станет монолитной, как скала. Так будет достигнуто 

прочное единство. Вот почему я ни капельки не дрожу и не чувствую ни страха, ни 

беспокойства. 

 

Бог никогда не проигрывает 

 

Когда я много лет назад создавал Движение в Корее, там были мощное 

противостояние и сатанинские нападки. Порой по ночам я чувствовал, как является сатана 

и физически душит меня. По сравнению с теми временами, хотя и сейчас нам нелегко, у 

нас тут настоящий рай. Тридцать лет назад у меня не было международной поддержки. А 

сейчас члены Церкви приезжают из 130 стран с шести континентов, чтобы отдать свою 

жизнь в мою защиту. Меня словно окутывает пуленепробиваемый жилет. Так неужели вы 

думаете, что с таким основанием я дрогну от страха, буду переживать о собственном 

благополучии, испугаюсь американской тюрьмы или притеснений? Да ни за что! 

Я вижу победоносное отличие нынешнего положения от прошлого. Я чувствую — 

что бы ни случилось, победа будет одержана. Бог никогда не проигрывает. Так что не 

бойтесь, а вместо этого станьте активными воителями, воплощением веры! 

Пусть ваше сердце пылает решимостью: «Я знаю целеустремлённость Отца, знаю 

его силу, страсть, энтузиазм, а также его ответственный подход и абсолютную 

преданность делу. Я хочу унаследовать эти качества». 

Пылайте страстным желанием возглавить свободный мир. Сейчас вам нужна такая 

решимость: «Мы, лидеры свободного мира, спасём страну и мир, даже если придётся 

продлить провидение. К следующему году мы этого добьёмся и далеко продвинемся. Мы 

достигнем поставленной цели». 

До сих пор я учил об историческом пути и истории искупления. Но, говорю вам, 

эпоха искупления закончилась! Сейчас мы пожинаем плоды. Из каждой битвы можно 

вынести что-то полезное. Эта судебная тяжба — не просто искупление, нет. Бог 

утверждает Свою победу, Свою истину. Так что наш мир и вся Вселенная похожи на 

сказочную страну в осеннюю пору. Все плоды созрели и их необходимо собрать. Они уже 

ждут. Возможно, уже сейчас люди говорят: «Мы неправильно поняли членов Церкви 

Объединения. Там нет ничего плохого, они замечательные люди». Более того, они 

признаются: «Эти люди нужны нам для победы в борьбе, ведь они понимают, что угроза 

нависла не только над ними, но и над религиями, всеми странами и над самой Америкой». 

Бог ждёт урожая. А человечество ждёт того, кто придёт и соберёт урожай. Бог 

пытается мотивировать сборщика урожая, отправить его на ферму. Когда Он это сделает? 

Прямо сегодня. День сбора урожая близок! 

Сегодня вы дали обет лично от себя. Но теперь нужно будет дать новый обет — в 

том, что вы будете не просто обычным человеком, а вторым преподобным Мун Сон 

Мёном. Вы, как публичная личность, возьмёте на себя роль второго преподобного Мун 

Сон Мёна. Каждый из вас должен почувствовать себя преподобным Мун Сон Мёном-

младшим. Это означает, что, если преподобного Муна по какой-то причине некоторое 



время не будет рядом, вы не станете переживать, ведь появятся сотни тысяч преподобных 

Мунов. Можете ли вы дать эту вторую клятву Небесному Отцу? 

Я заявляю, что этот обет дают 270 собравшихся здесь лидеров, но она не 

ограничится нашим залом в Ист-Гардене. Этот обет дадут все миссии Объединения в 

мире, последователи Церкви в этой стране и за рубежом. Такова официальная позиция 

Движения Объединения. 

Созданный вами импульс — историческое событие вселенского масштаба. Стало 

быть, ваш образ жизни отныне будет таким: всякий раз, столкнувшись с трудностями, 

важными решениями или критическими моментами, не думайте о себе и не вопрошайте: 

«Что мне делать?». Такого вопроса не должно быть. Спросите себя вот о чём: «Что бы 

сделал Истинный Отец? Если я второй преподобный Мун, я сделаю всё, что сделал бы 

он». 

 

Владычество над собой 

 

Создавая Движение, я ставил перед собой три принципиальные цели. Первая была 

подобна молитве: чтобы я мог с любовью владычествовать над Вселенной, прошу Тебя, 

Боже, дай мне умение владычествовать над собой. Обычно в самые тяжёлые времена моё 

тело пыталось сбежать, выбрав лёгкий путь. Всякий раз, когда я шёл по пути распятия, 

моё тело жаловалось: «Я не хочу туда идти!». Но я всегда говорил: «Нет, ты туда 

пойдёшь! У меня есть власть над тобой». 

Я также старался направлять свои глаза. Глазам всегда хочется любоваться чем-то 

приятным. Но я им сказал: «А теперь, глаза, вам придётся взглянуть на реальность!». Рот 

всегда тянется к чему-нибудь вкусненькому. Ну я ему и говорил: «А ну-ка, закройся! 

Теперь ты в моей власти». Ушам всегда хочется слушать добрые слова, поэтому я их 

вразумлял: «Нет, вам придётся слушать, как это бывает в реальности». Тело всегда 

пытается расположиться поудобнее; у нас всегда есть сексуальное влечение и сексуальная 

чувствительность. Но я говорил телу: «Нет, у тебя полно работы!». Поэтому моя позиция 

всегда заключалась в том, что, если я не научусь контролировать себя, владычество над 

Вселенной будет невозможным. 

Пока я не достиг полного контроля над собой, я обходил десятой дорогой любые 

театры или бары. Кроме того, я не хотел, чтобы люди меня хвалили, потому что боялся 

стать высокомерным. Тяжелее всего было преодолеть желание спать. На втором месте 

был голод, а на третьем — сексуальное влечение. Эти три физических желания труднее 

всего обуздать. Но я бескомпромиссно упорствовал, и решение этой проблемы вошло в 

мой образ жизни. 

Возможно, вы думаете, что я уже родился святым и у меня всегда был другой 

характер, и что все эти проблемы для меня не представляли никакой трудности. Но это 

неправда. Я сверхчувствительный человек. Поэтому я очень чуток к подобным желаниям, 

для преодоления которых мне требовались дополнительные силы. 

Я всегда твердил себе: пока я полностью не овладею собой, не стоит даже думать о 

власти над миром, Вселенной или духовным миром. Адам и Ева пали просто потому, что 

утратили власть над собой. Уверен, хотя вы слышали об этом, никто вам так подробно не 

объяснял. Моя рука — чем она занята? Моя нога — куда она идёт? Моё мышление — в 

какую сторону оно повёрнуто? Я посвятил всё своё тело и все эмоции исполнению Божьей 

воли, чтобы стать тысячекратно ценным инструментом в руках Бога, и не думал ни о чём 



другом, кроме как об исполнении Божьей воли. Так я себя дисциплинировал, и у меня всё 

получилось. 

Сейчас вы в том же положении, что и я некоторое время назад. Вы должны достичь 

того же, чего достиг я, и овладеть собой. 

Когда я пытался подавить сексуальное желание, сатана всегда насылал на меня 

невероятные искушения. Главная опора сатаны — это «я». Зло находится не где-то в 

облаках, не в светском мире и не в богатстве, оно всегда в вас самих, и ваша душа 

является исходной точкой. Пока вы не покончите с дурной ситуацией, с этой исходной 

точкой зла, для вас останутся недоступными какие-либо Небесные сферы. Сегодня вы 

дали обет, и исполнение вашего обета начинается прямо здесь, с вас самих. 

 

Станьте вторым «я» Бога и Иисуса 

 

Вы не знали о второй цели моей жизни, потому что я никогда подробно не говорил 

о ней. Моя вторая цель в том, чтобы стать вторым «я» Бога и Иисуса, чтобы всё, что я 

делаю, я делал не так, как преподобный Мун, а так, как это сделали бы Бог и Иисус. «Я 

представляю Бога и Иисуса». Это перекликается с тем, в чём вы поклялись мне ранее, 

объявив: «Да, я второе “я” преподобного Муна». 

Если взять, к примеру, итоги судебного дела, то обычный человек с гневом 

обрушился бы на США. Но я смотрю на это иначе. Я смотрю на это с точки зрения Бога. Я 

задаюсь вопросом: что сказал бы Бог? Что сказал бы Иисус? Иисус простил своих врагов 

на кресте. За Иисусом стоял Бог, вдохновивший его на это. Точно так же Бог вдохновляет 

меня прощать своих врагов, и я без малейших колебаний их прощаю. 

Когда Иисус простил врагов, он чувствовал, что за ним неотступно следуют Бог и 

весь духовный мир. Сейчас ситуация точно такая же: за моим продвижением всегда 

следуют весь духовный мир и сила Божья. Так что, если подумать, Бог не может не быть 

на нашей стороне вместе со всем духовным миром и Иисусом. Я — «второе я» Бога и 

Иисуса, а вы — моё «второе я». Для вас это вполне реально: вы — «вторые я» Бога, 

Иисуса, Истинных Родителей и Хын Джина. Стало быть, если у вас возникнут трудности, 

обращайтесь с молитвой к Богу, Истинным Родителям и Хын Джину, чувствуя себя их 

«вторым я». Тогда проблемы прошлого будут решены. 

В Гефсиманском саду Иисус столкнулся с крайне серьёзным испытанием и вознёс 

глубочайшую молитву. Так же и я, сталкиваясь с не менее серьёзными испытаниями, 

возношу глубокие молитвы, всегда помня о том, кто я и кого представляю. Я не забуду 

своей позиции. Даже если когда-нибудь вы потеряетесь в духовном плане и перестанете 

ясно понимать, кого представляете, просто наберитесь смелости и шагайте навстречу 

смерти, не щадя своей жизни. Тогда перед вами откроется пространство нового мира, 

новой вселенной. Если вы посвятите себя до такой степени, непременно произойдут 

чудеса. Так что теперь вы знаете, как поступить. 

Сегодня у нас такой важный день и важная встреча, поэтому я раскрою весь секрет 

своей жизни. Нет ничего под солнцем, на небесах и на земле, чего стоило бы бояться. 

Если вы решаете, что ваша жизнь подошла к концу, вам нечего бояться. Что же 

произойдёт? Будете ли вы любить такую жизнь? Нет, конечно, нет. Вы восстановите свою 

жизнь до ещё более высокого уровня и одержите победу. Жизнь приходит с победой. Если 

вы отказываетесь от жизни, победа, одержанная в результате, станет вашим оружием. 

Победа сокрушит вашего врага. Вы получите и победу, и жизнь. 



 

Любовь, мудрость и вера 

 

Моей третьей целью и моим принципом было свидетельствование. Я молился о 

трёх моментах, необходимых в жизни: о любви Иисуса, о мудрости Соломона и о вере 

более крепкой, чем у Павла. Мне хотелось безгранично доверять и безгранично верить — 

до такой степени, чтобы уже не требовалась вера и можно было даже спросить у Бога: 

«Боже, если в Твоей душе есть нечто, во что Тебе трудно поверить, дай мне это, и я 

поверю в это ради Тебя. А если у Тебя есть какие-то опасения, позволь мне избавить Тебя 

от них». 

Небесный Отец в итоге привёл меня к любви, превосходящей любовь Иисуса, к 

мудрости, превосходящей мудрость Соломона, и к вере, превосходящей веру Павла. Вот 

почему любой неверующий человек, приходя, проникается ко мне любовью и хочет 

сблизиться со мной, потому что моё сердце исполнено любви и доверия. Я гляжу на всех 

женщин как на младших сестёр Бога, а на всех молодых людей как на младших братьев 

Бога. Я отношусь к ним с любовью и доверием. Поэтому они не могут не любить меня. 

Таковы мои три основные цели в жизни и молитве. Я рассказал вам о них лишь 

потому, что отныне вы должны стать копиями преподобного Муна и перенять мой образ 

жизни. Эти цели можно реально ставить в повседневной жизни. Их можно ставить хоть 

каждую минуту! В процессе решения повседневных проблем вам приходится любить 

больше, чем Иисус, ежеминутно применять свою мудрость и проявлять веру. Если у вас 

есть безграничная вера и вы берётесь за решение проблемы, этой проблемы больше нет! 

Вы просто говорите: «Боже, Ты — мой Субъект, а я — Твой объект; я — Твоё второе “я”». 

Так что теперь вы в курсе, где кроется источник моей силы, из которого я черпаю 

столь безграничную энергию, силу воли, преданность и решимость. Эти источники, путь 

жизни в соответствии с Принципом, основаны на этих трёх законах. 

Те, кто уже решил стать вторым преподобным Муном и перенять его традицию 

жизни в соответствии с законами номер один, два и три, скажите: «Аминь!». 

 

День Божьей любви 

 

Преподобный Мун Сон Мён, 

Бельведер, 20 мая 1984 года 

 

(С провозглашением Дня Божьей любви Отец заявил, что верховная власть Божьей 

любви наконец-то сместилась с личного, семейного и национального на всемирный 

уровень и что на этом всемирном уровне было заплачено всё искупление) 

 

Смысл этого названия в том, что Небесная любовь управляет всем. Нам известно, 

что грехопадение произошло из-за злоупотребления любовью. Любовь Бога — центр 

Вселенной, и всё творение возникло как проявление этой любви. Стремление Бога к 

любви привело к сотворению мира. Если бы не грехопадение, мир жил бы в Божьей 

любви, которая имела бы абсолютную власть над всем сущим. Поскольку Бог сотворил 

мир с помощью любви, как только Его любовь воплотится, цель творения будет 

достигнута. 

 



Природа: Божья школа любви для человека 

 

Как вы знаете, согласно принципу творения, всё сущее создавалось постепенно, 

начиная с царства минералов, затем растительного и животного царств и заканчивая 

человеком. В чём суть природы? Природа — это музей Божьей любви, место, где Бог явил 

Свою любовь, и мы, глядя на природу, можем познать любовь Бога. Природа — это сфера 

воспроизводства и возрождения. Например, какая-нибудь мелкая букашка может 

просуществовать меньше года, но из её яиц вылупятся новые букашки и продолжат род. 

Так продолжается цикл за циклом. 

Вы слышали, как сегодня утром на лужайке распевали птицы? Они пели друг 

дружке любовные песни. Природа — это наш учебник. Наслушавшись пения этих птиц, я 

так вдохновился, что спел Матери песню о любви. Всё в творении существует парами — 

кошки, птицы, насекомые и так далее. Природа — наша школа любви; это священный 

храм, который Бог создал, чтобы научить людей любить. Всё, что вы едите — овощи, рис, 

хлеб и т. д. — желает стать частью вашего тела, если ваше отношение проникнуто 

любовью. Всё это хочет занять как можно более высокое положение в любви, но, если вы 

озлоблены или поглощаете еду с эгоистичным настроем, еда восстаёт против того, чтобы 

попасть к вам в желудок. Пища хочет стать лишь частью любви, а не чего-то иного. 

Точно так же, как творение с радостью отдаёт себя, чтобы стать частью тела 

любящего человека, мы, люди, также с готовностью умираем за любовь. Популярные 

теории случайного отбора и эволюции совершенно несостоятельны. Правда в том, что 

низшие формы творения охотно жертвуют собой ради высших существ с целью 

воплощения высшей любви. 

Я хочу, чтобы вы знали: любовь — это святой и высший порыв. Если вы готовы 

отдать свою жизнь ради второй половинки, вы — величайший из всех любящих людей. 

Точно так же родители, отдающие свою жизнь за детей, обладают высочайшей любовью. 

Так что вам следует брать уроки любви у природы. У вас должно быть естественное 

желание каждый день выходить на улицу и смотреть на небо, на птиц и животных, чтобы 

извлекать новые уроки любви. 

Ваш дом должен быть полон любви не только к семье, но и к природе. Тогда все 

живые существа, включая насекомых, захотят стать частью вашего «оркестра любви». У 

вас будут растения, животные, цветы и насекомые, живущие вместе в любви. 

К сожалению, ценности американского общества стали такими 

материалистичными! Даже когда люди ищут потенциальных партнёров для брака, они 

зачастую в первую очередь думают о том, сколько денег зарабатывает человек. Порой 

амбициозная молодая женщина выходит замуж за богатого старика, зная, что он умрёт 

через несколько лет и она унаследует его состояние! Бывает, женщина выходит замуж 

только для того, чтобы отсудить половину имущества мужчины после развода! Женщина 

с таким мышлением грязна внутри, даже если снаружи выглядит великолепно. Мне 

нестерпимо хочется дотянуться до Голливуда и вычистить всё, что там происходит. Там 

нужно разобраться с таким количеством отвратительного и уродливого! 

 

Только любовь больше самой жизни 

 

Вселенная несказанно рада мужчинам и женщинам, для которых любовь — высшая 

ценность. Или кто-то из вас считает, что в этом я не прав? Любовь всемогуща, она 



превыше самой жизни. Никакими прилагательными не описать всё величие любви. Она 

абсолютна, неизменна, прекрасна и нежна, но ни одно из этих слов не может в полной 

мере охарактеризовать любовь. Что больше восхвалялось в литературе и поэзии — 

любовь или жизнь? Или вся поэзия была посвящена власти и деньгам? Нет, больше всего 

восхвалялась любовь. Причина очень проста, но, возможно, большинство поэтов не до 

конца её понимают. 

Бог поместил самую главную святыню [половые органы] мужчин и женщин в 

наиболее безопасное и защищённое место на теле. Особенно хорошо защищены святые 

места у женщин. Вот почему, если вы, женщины, садитесь как попало, это очень 

некрасиво. Вы должны сидеть так, чтобы защищать и оберегать достоинство своей 

святыни. 

Опираясь на эту фундаментальную точку зрения, можно вывести и сохранить 

истинные правила этикета и поведения в обществе. Неизменный стандарт правил 

поведения проистекает из неизменной ценности любви. Чтобы изменить этику или 

правила поведения, нужно изменить саму любовь, а это никому не под силу. 

В падшем мире женщины подвергаются насилию со стороны мужчин, которые 

хотят лишь сексуального удовлетворения; такое поведение хуже, чем у животных. 

Отношения любви должны быть прекрасными, даже артистичными. Занятия любовью 

должны быть подобны тому, как мы дарим и получаем самые дорогие подарки. 

Представьте, что вам подарили бриллиантовое украшение. Вы с удовольствием 

разворачиваете подарок, бережно снимая одну ленточку за другой. Сначала отлепляем 

скотч, затем постепенно разворачиваем бумажную упаковку. В конце концов, сняв всю 

упаковку, вы увидите бриллианты. 

Вы, члены Церкви Объединения, должны уметь воспринимать красоту природы и 

наслаждаться творением вокруг. Даже в полном одиночестве вы можете ощутить трепет 

при виде прелестного цветка. Можно наблюдать за рыбками в аквариуме, как резво они 

гоняются друг за дружкой, и приговаривать: «Они гонятся за любовью и не устают от 

этого!». Скажите себе: «Я тоже никогда не устану, потому что гонюсь за любовью». 

Лосось может преподать человечеству прекрасный урок любви, потому что он встречает 

одну-единственную любовь и затем умирает. Эти рыбы посвящают жизнь тому, чтобы 

полюбить и наметать икры, а потом умирают. Их жизнь завершается воплощением любви, 

и им больше не для чего жить. 

Теперь-то вам ясно, о каком понимании любви я говорю. Когда вы просыпаетесь 

поутру, почему бы не прогуляться в ритме пения птиц? Птицы скачут вокруг и щебечут, а 

затем целуются. Это великие учителя любви! Бог возложил на них миссию учить 

неуклюжих мужчин, как нужно любить. 

 

Красота брачного союза 

 

Если муж с женой по-настоящему любят друг друга, разногласия не причинят им 

вреда; на самом деле, они даже усилят их чувства. После бурной ссоры они обнимутся 

ещё крепче. У вас, супругов, ведь бывает нечто подобное? 

Так что теперь вы понимаете, что ваше самое святое место принадлежит вашему 

супругу, а не вам. Вы рождены не для себя, а для других. Пока вы говорите «мы» и «нам», 

Вселенная поддерживает вас, но как только вы начнёте думать в рамках «я» и «мне», 

Вселенная отвернётся от вас. В итоге вы будете изгоями Вселенной. 



В этом вся прелесть брака: он побуждает всегда смотреть на себя с точки зрения 

другого человека. Точно так же жизнь в семье требует от нас думать с точки зрения «мы» 

— дети думают о родителях, родители о детях, и каждый ребёнок думает о своих братьях 

и сёстрах. Но в американских семьях зачастую всё по-другому; именно поэтому многие 

американские семьи движутся к распаду. А что насчёт Церкви Объединения? Куда мы 

движемся, вверх или вниз? Мы растём. 

Такой день, День Божьей любви, раньше никогда и никто не провозглашал. Люди 

просто не представляли, что Божья любовь должна владычествовать над всем творением. 

Если бы вам пришлось выбирать между чтением сложного философского трактата или 

стихотворения о любви, что бы вы предпочли? 

Всё очень просто: больше всего на свете людям нравится сладость любви! 

Моё сегодняшнее послание предназначено не только для этого конкретного 

воскресенья; оно на все времена. Это основа всякого понимания, и именно поэтому я так 

ясно говорю об этом. Я хочу, чтобы вы поняли, что грехопадение человека полностью 

разрушило Божью мечту о любви и превратило святые переживания в постыдные. 

Предполагалось, что изначальная любовь станет билетом людей на Небеса, но человек, 

напротив, своей запретной любовью купил себе билет в ад. 

Из-за грехопадения билет до рая стал билетом до ада. Мы должны очистить любовь 

в нашем мире и прекратить множить последствия грехопадения. Из-за грехопадения люди 

вынужденно испытывают стыд перед низшими формами всего сущего. Высшее творение 

Бога было низведено до уровня более низкого, чем уровни животных, растений и 

минералов. Однако сейчас и американцы, и все остальные считают, что можно и дальше 

предаваться самым низменным формам любви и при этом всё больше и больше 

процветать, но это не так. С точки зрения Бога, образ жизни в светской Америке 

заслуживает более серьёзного наказания, чем огонь и сера. Кроме того, последствия 

поведения американцев затрагивают и все остальные страны. Так упадок нравственности 

распространяется по всему миру. 

Америка должна пасть на колени перед остальными странами и со стыдом 

раскаяться в насаждении аморальных ценностей. Из-за пропаганды безнравственности 

мужчины и женщины всюду подвергаются эксплуатации. Я приехал в Америку, чтобы 

разжечь нравственную революцию и остановить страну на пути к гибели. Люди с 

гордостью тычут пальцем во всевозможные законы и множество судов разных уровней, 

но чего добьются эти суды, если страна погрязла в коррупции? Я приехал сюда как 

посланник Бога, чтобы развернуть страну в правильном направлении. Но вместо того 

чтобы принять Божьего посланника, вся мощь страны была направлена на его 

преследование. Мне жаль это говорить, но я знаю, что за это страна будет наказана. И 

сейчас я молю Бога отсрочить Свой суд и дать нам ещё немного времени, чтобы привести 

страну к покаянию. 

Я не являюсь и никогда не являлся врагом американского народа. Я не верю, что 

решение Божьего суда обрушится на американцев, живущих по совести. Враждебность по 

отношению ко мне исходила от правительства США. Я очень надеюсь, что люди 

объединятся против действий правительства, направленных против меня. Конкретное 

правительство, преследовавшее меня, не будет существовать вечно, а идеал и учение, 

которые я принёс в Америку, окажутся под защитой и сохранятся, чтобы в конечном итоге 

содействовать формированию праведного правительства. 

 



Корея 

 

Если бы корейское христианство объединилось со мной в 1945 году, мне не 

пришлось бы проходить через все эти судебные тяжбы. Конец Второй мировой войны 

стал уникальным периодом в истории человечества. Корея была тесно связана с 

Соединёнными Штатами, а корейское руководство состояло из христиан. Если бы 

христианство в то время объединилось со мной, страна стала бы единой. Это была первая 

и единственная возможность за всю историю. Христианство вполне могло спасти весь 

мир. 

Мессия должен был явиться, как только христианство оказалось бы готово принять 

власть над миром; это было идеальное время для Второго пришествия. К наступлению 

именно такого особого момента Бог стремился целых 2000 лет христианской истории; 

такой возможности никогда не было и не будет. Бог понимал ценность такой возможности 

и поэтому хотел, чтобы США, основанные на христианстве, заняли в нашем мире 

положение империи ХХ века, подобно Римской империи. Благодаря этой стране мир мог 

стать христианским, и именно поэтому США оказались в такой позиции. 

В тот провиденциальный момент я был на месте Иисуса, традиционное 

христианство — на месте иудаизма, а США — на месте Римской империи. Корея же 

занимала положение Израиля. Все они представляли сторону Бога. Такова была 

историческая параллель. Если бы корейские христиане признали Мессию и объединились 

с ним, все эти шаги были бы пройдены за семь лет. Весь путь был бы успешно завершён, 

прежде чем мне исполнилось бы 40 лет. 

Истинная Мать явилась бы из христианской сферы. Она вполне могла бы быть 

англичанкой. Вполне могла! Ну а почему нет? Как только было бы заложено всемирное 

основание, я выбрал бы Истинную Мать в нашем мире. Только представьте, что Истинной 

Матерью стала бы британская принцесса крови! А вообще меня интересует лишь одно: 

как восстановить мир. 

Именно потому, что наше Движение было отвергнуто корейским христианством, 

наш охват стал таким ограниченным. Если бы нас поддержали, в корейском Движении тут 

же отпал бы смысл, потому что оно стало бы всемирным и универсальным, без границ. 

Допустим, что Истинная Мать родилась в Великобритании, колыбели англоязычной 

культуры. Соединённые Штаты находятся в положении ребёнка этой страны. Америка 

смогла бы легко и быстро смириться перед Великобританией. В таких обстоятельствах 

Божье провидение развивалось бы очень быстро. Мессия обрёл бы власть над миром. 

Даже в условиях тотального противодействия я умудрился создать всемирную 

организацию. А теперь представьте, чего бы я достиг за семь лет, если бы меня приняли 

должным образом! Как вы думаете, способен ли я на такое? Коммунизм был бы 

остановлен уже тогда, он определённо не зашёл бы так далеко. 

Однако все эти возможности были упущены, когда традиционное христианство 

выступило против меня. Вот почему коммунизм смог стремительно распространиться и 

завоевать две трети мира. Если бы меня поддержало и приняло христианство, какие 

ведущие мировые державы воспротивились бы мне? Христианская страна, Америка, не 

выступила бы против меня; ни иудаизм, ни христианство, ни свободный мир также не 

сделали бы этого. 



ООН была создана без понятия о руководящих принципах. Соединённые Штаты 

должны были заняться в ООН праведным руководством, однако они отказались от 

мирового лидерства. 

Я уверен, что некоторые ведомства в США должны заинтересоваться тем, каким 

будет первое послание преподобного Муна, после того как Верховный суд отклонил наш 

иск. Я с радостью предоставлю ЦРУ, ФБР или кому-либо ещё записи своих высказываний 

в адрес США. Эта страна и мир в целом никогда не получат должного руководства со 

стороны Рональда Рейгана и Республиканской, Демократической или какой-либо другой 

партии. Лишь следуя Божьим принципам и вдохновляясь ими, можно должным образом 

управлять миром. У преподобного Муна, вдохновлённого Богом, есть план, как 

подбодрить руководство страны. Я знаю, что, если бы руководство следовало этим 

указаниям в течение семи лет, страну можно было бы полностью очистить. 

 

Пришло время христианству объединиться 

 

Несмотря на продолжающееся противодействие и гонения, я продолжаю любить 

эту страну. Вчера в Ист-Гардене мы провели организационное собрание, чтобы исполнить 

Божью волю для нашего времени. Я хочу создать в этой стране организацию, 

действительно представляющую Божьи силы и более могущественную, чем 

республиканская, демократическая или коммунистическая партии. Нам нужна 

организация, на которую может положиться Бог. 

Такая организация должна была появиться 42 года назад, во времена больших 

возможностей для христианства. Однако мне пришлось начинать с самого низа, чтобы 

создать новое основание благодаря всемирному Движению Объединения. И теперь мы 

объявляем об открытии этой организации. Настало время для объединения христианства. 

Наконец-то оно объединится! 

Когда мне было предъявлено обвинение, я находился в Корее. Правительство США 

надеялось, что я не вернусь; они были шокированы при виде того, как я вхожу в зал суда и 

заявляю: «Я невиновен». Зачем же я вернулся в Америку? Я не могу отказаться от своей 

миссии по объединению христианства с Движением Объединения. 

Иисуса Христа не поддержали его собственные ученики; его отвергли иудаизм и 

избранный народ и распяла Римская империя. Я же могу исправить эти ошибки, 

совершённые 2000 лет назад. Я хотел пережить судебную тяжбу, своего рода распятие 

современности, начатое правительством США. Ни один из моих учеников не сбежал; 

христианство объединилось, чтобы поддержать меня, а не проклясть; в итоге 

общественное мнение Римской империи ХХ века окажется на моей стороне. Переживая 

всё это, я восстанавливаю все те исторические ошибки. 

После стольких лет «Нью-Йорк Таймс» наконец-то рассказала правду обо мне! По 

их собственному выражению, правительство США выиграло битву, но проиграло войну. 

Общественное мнение переходит на сторону преподобного Муна. Что ещё важнее, на мою 

сторону встало христианство США. Всё это произошло в ходе судебной тяжбы. 

Когда Иисуса распинали, он не получил поддержки ни от учеников, ни от иудеев, 

ни от избранного народа, ни от Римской империи. Но когда меня распинало правительство 

США, всё было по-другому. Церковь Объединения стала сплочённой и прочной, как 

скала. Христианство кардинально изменило своё отношение и поддержало меня. Корея, 

избранный народ, была охвачена негодованием, и многие люди объединились со мной. 



Благодаря этому в конце апреля мы достигли нашей цели — семи миллионов человек в 

IFVOC. 

В Японии насчитывается 7,5 миллиона членов IFVOC. В конечном итоге в США, 

являющихся связующим звеном между Кореей и Японией, появится 40 миллионов членов 

IFVOC, а в CAUSA появится 70 миллионов членов по всему миру. В глазах американского 

общества я буду выглядеть героем. 

Цель этой организации не связана с политикой; она направлена на спасение США и 

свободного мира. Эти 70 миллионов человек объединятся не с какой-либо политической 

целью, а как Божья сила, чтобы остановить распространение коммунизма и создать 

новый, нравственный мир. 

Согласно закону искупления, я заплатил искупление за преследования Иисуса на 

национальном уровне и пришёл, чтобы восстановить на мировом уровне то, что Иисус не 

смог сделать 2000 лет назад. Благодаря этому достижению наступил исторический 

момент, когда Бог и Истинные Родители провозгласили День Божьей любви. 

 

История — вот что имеет значение 

 

Предполагалось, что заключительный этап займёт всего 7 лет, но из-за 

противодействия христианства он растянулся на 21 год. За это время я вышел на мировой 

уровень. И сейчас не имеет значения, что там решит какой-нибудь американский суд, 

даже Верховный суд. Важно то, что скажет история и куда склонится общественное 

мнение. Это высший суд, в котором я буду оправдан. Так что тот факт, что люди по всему 

миру меня поддержали, — самая настоящая победа. 

Большинству святых и религиозных лидеров при жизни не удавалось пройти путь, 

по которому иду я. Лишь после смерти они добились величайших достижений. Но я уже 

одолеваю этот последний рубеж, и я ещё жив и полон сил. Это само по себе огромная 

победа. Я хочу, чтобы вы поняли, что Истинные Родители не могли водрузить себя на 

уровень совершенства. Поскольку грехопадение человека произошло на завершающем 

этапе стадии роста, Истинные Родители появились именно там. С этого момента мы 

начали всемирную борьбу. 

Из-за противодействия христианства семилетний путь вынужденно продлился до 

21 года. Но если бы христиане приняли меня сразу после Второй мировой войны, моя 

миссия была бы выполнена за 7 лет. За 21 год я искупил 2000 лет христианской истории, а 

также 200 лет американской истории. Вот почему я провёл важный митинг в год 200-

летия Америки; таким было наше противостояние на мировом уровне. 

Я люблю Америку, и моё сердце не жаждет мести. Я всё ещё надеюсь на спасение 

этой страны. Мой долг — всегда любить Каина. 

 

Ильджон — молитва единого сердца 

 

Я говорю Богу: «Прошу Тебя, погоди гневаться и наказывать США и позволь мне 

взять на себя ответственность за их проступки. Даже если я окажусь за решёткой, я хочу 

сам ответить за их проступки, я отвечу за них, когда выйду на свободу». В тот момент, 

когда я узнал о решении Верховного суда, я молился Богу, чтобы Он отложил Свой суд. Я 

сразу же заявил Богу, что я пекусь не о себе, а о стране и мире. Я попросил Мать и детей 

вместе вознести особую молитву и дать Богу обет. Кроме того, старшие благословлённые 



пары и лидеры Движения поклялись действовать в единстве с Истинными Родителями и 

Истинными Детьми. Вчера я провёл встречу лидеров из разных стран, она длилась весь 

день и всю ночь. Мы создали особую организацию и запустили молитву по цепочке под 

названием «ильджон». «Иль» означает «один», а «джон» — «сердце», то есть это молитва 

единого сердца. Она началась прошлой ночью на Освящённой земле в Ист-Гардене. Во 

время молитвы ильджон мы делали упор на то, чтобы взять на себя ответственность, 

раскаяться за проступки Америки и свободного мира и в конечном итоге принести им 

спасение. 

Если мы этого не сделаем, то даже в запоздалые времена после Второй мировой 

войны цель Бога не будет достигнута. Эпоха, когда мы просто платили искупление, уже 

прошла; теперь все наши свершения идут в плюс. Мы можем воздвигнуть собственную 

башню победы. Всё, что мы делаем, усиливает власть Бога над миром. Всё это возможно 

лишь в том случае, если мы возьмём за основу дух Божьей любви, а не дух мести. Можно 

взять себе такой лозунг: «Божья любовь обретёт владычество», потому что в конце концов 

мы вступаем в сферу прямого владычества Бога. 

Мы можем оказаться в ней лишь потому, что центром её являются Истинные 

Родители. После грехопадения Адама и Евы всё было потеряно и ушло в сатанинский 

мир. Нашим миром завладел порочный, неправильный родитель. Но теперь Истинные 

Родители принесли с собой изначальную Божью любовь, с помощью которой вычищают 

всё беззаконие и всю грязь в падшем мире. Новая эпоха начинается судебным процессом, 

который для меня словно смерть на кресте. 

Сразу после своего распятия Иисус спустился в ад и пробыл там три дня. Он 

восстановил свою власть благодаря Божьей любви. Точно так же и я должен спуститься в 

ад земного мира, чтобы установить здесь власть Божьей любви. Тогда я и воскресну. 

Я заявляю, что Иисус исполнял роль родителя в духовном мире. Сейчас Истинные 

Родители на земле, и они с изначальной любовью утверждают владычество Бога над 

человечеством и всем сущим, преодолевая все силы ада на земле и в духовном мире. И 

сейчас у нас церемония провозглашения. 

 

День Божьей любви 

 

Шестнадцатого мая 1984 года в 00:54 я провозгласил День Божьей любви. Это был 

поворотный момент, ведь отныне в нашем мире, который всегда был во власти 

сатанинской любви, будет главенствовать изначальная любовь. Я уже создал условия, так 

что у сатаны нет шансов вторгнуться в эту победу или придраться к ней; он не в силах 

хоть как-то повлиять на мои условия. До этого поворотного момента весь ваш тяжёлый 

труд был направлен на погашение исторических долгов. Но теперь каждая капля пота и 

крови, каждое ваше серьёзное усилие будут выстраивать нашу общую башню победы. 

До сих пор у Божьей стороны не было такого положения в мире, и сатана в любой 

момент мог отнять у Бога всё. Но теперь Бог отберёт всё у стороны сатаны и безвозмездно 

передаст стороне Небес. Я не вернусь в Корею или куда-либо ещё до тех пор, пока мы не 

добьёмся объединения — прежде всего, внутреннего единства в Движении и Церкви 

Объединения и внешнего единства между Церковью Объединения и христианским миром. 

Пока я не заложил такое основание, я не чувствовал, что выполнил свою миссию. Но 

теперь я вижу, что Движение Объединения стало сплочённым и единым с Истинными 

Родителями. Более того, христианское сообщество также сплотилось вокруг меня. Так что 



теперь я понимаю, что могу свободно ехать куда угодно и работать где угодно. Я не 

считаю американцев своими врагами; я вижу в них восстановленных, изначальных людей. 

В таком случае, чем сильнее они нам сопротивляются, тем большей победой Небес это в 

итоге обернётся. 

Правительство — слуга американского народа, и сейчас общественное мнение в 

стране поддерживает меня. Так что Америка ещё не потеряна, и я гляжу на неё глазами 

истинной, изначальной любви. И Америка, и весь свободный мир уступят справедливости 

и примут правду обо мне; это лишь вопрос времени. Даже мои заклятые враги изменят 

своё отношение и скажут: «Преподобный Мун, мы неправильно вас понимали. Вы — 

живой и любящий святой, особенный за всю историю». Как только это условие будет 

выполнено, весь мир можно будет воспитать за 40 дней. В конце концов, сейчас ведь век 

спутниковой связи! 

Вот почему мы не должны медлить ни минуты. Если будем тянуть время, то дадим 

сатане возможность вторгнуться в наши ряды и ослабить нас, так что давайте шагать 

вперёд прямо сейчас! Чтобы достичь нашей цели, нам придётся найти эти 40 миллионов 

человек. Вспомните, что пришлось пережить христианам первого века. Они были 

вынуждены скрываться в катакомбах Римской империи; их ловили и бросали на 

растерзание львам в Колизее. Помня об этих великих мучениках, мы понимаем, что, какой 

бы тяжёлой ни была наша задача, она не идёт ни в какое сравнение с их 

самопожертвованием. Так что у нас не может быть никаких отговорок. 

 

А вы готовы? 

 

Чтобы помешать сатане проникнуть в наше Движение, я задам вам несколько 

вопросов, на которые жду от вас искреннего ответа. Вы готовы? 

Первый вопрос я адресую Истинной Матери: готова ли ты отдать свою жизнь, свою 

любовь, свои верность и преданность идеалу Бога и Истинных Родителей, чтобы мы 

достигли цели любой ценой и любым самопожертвованием? 

Ответ Матери: «Да, Отец». 

Теперь, благодаря ясному и честному ответу Матери, сатана не сможет проникнуть 

в эту святую семью, даже если Мать совершит ошибку. 

Следующий вопрос я хочу задать четырём благословлённым детям во главе с Хё 

Джином, старшим сыном. Я спрашиваю: полностью ли они согласны с концепцией и 

идеалом Истинных Родителей? Готовы ли они добросовестно исполнять свои обязанности 

Истинных Детей и воплощать в своей жизни цели Небесного Отца и Истинных 

Родителей? 

Хё Джин чётко ответил: «Да, Отец». 

Так что отныне, даже если вы совершите ошибку и сделаете что-то не так, это не 

повлияет на судьбу или миссию Церкви Объединения. Этот обет был дан из любви. 

А теперь я задаю вопрос всем благословлённым парам во главе с 36 парами: 

обещаете ли вы полностью объединиться с Истинными Родителями и Истинными 

Детьми? Будете ли вы выполнять цели Истинных Родителей даже ценой своей жизни, 

сражаясь как доблестные Небесные воины? Одержите ли вы победу, опираясь на 

изначальную любовь Бога? 

Собравшиеся ответили: «Да, Отец». 



До сих пор за все ваши ошибки и проступки расплачивались Истинные Родители, 

но после того как вы дали обет, такого больше не будет. Отныне вы будете сами отвечать 

за свои ошибки. Иначе говоря, какие бы ошибки вы ни совершили, они не станут 

препятствием на провиденциальном пути Истинных Родителей в нашем мире. Вы 

обещали, что не станете обузой для Истинных Родителей или Церкви Объединения, а 

будете их защитой. 

До сих пор День Божьей любви не был утверждён как факт, поэтому от всех ваших 

проступков страдали Истинные Родители. Но отныне всё будет по-другому. Все 

нехорошие дела наших членов в прошлом всегда оборачивались против меня, люди 

обвиняли меня. Больше такого не будет. Пришло время вам самим взять на себя 

ответственность. Это день освобождения Истинных Родителей. Теперь ответственность 

лежит на ваших, а не на моих плечах. 

Сегодня здесь собрались лидеры Церкви Объединения со всего мира, в том числе 

из 120 с лишним стран. По этому случаю готовы ли вы посвятить свою жизнь исполнению 

Божьего замысла? Если да, пожалуйста, поднимите руки и скажите: «Да, Отец». Спасибо, 

аминь. Дав это обещание, вы принесли облегчение мне и Матери. 

 

Божья любовь восторжествует 

 

В этот час я заявляю о том, что уже провозгласил в молитве: страха смерти больше 

нет. Этот страх преодолён силой Божьей любви. Когда погиб Хын Джин, я справился со 

скорбью, которую обычно испытывают люди, похоронившие любимого сына. Силой 

Божьей любви я провозгласил 2 января Днём победы любви. В тот день я объявил о 

полном освобождении от страха смерти. И сейчас я говорю, что любовь Бога способна 

одолеть страх перед тюрьмой. Вот почему я провозгласил сегодняшний день Днём Божьей 

любви. Одна лишь Божья любовь восторжествует и обретёт власть над миром. 

Поворотный момент уже пройден. Мы увидим, как в Церкви Объединения возрождается 

радость. В христианстве Бог ниспосылает нам этот великий импульс. 

Я уже говорил об этом в Ист-Гардене, поэтому хочу сейчас сделать официальное 

заявление. Пусть наше провозглашение Истинных Родителей прозвучит на весь мир. 

Отныне в сотне сражений мы одержим сотню побед, не меньше. Каждый наш шаг будет 

приносить нам победу. Эпоха искупления подошла к концу. Мы начинаем строить нашу 

башню победы. Сегодня день провозглашения этого важного послания, а также День 

Божьей любви. 

Это провозглашение касается не только горизонтального уровня. Оно было сделано 

на глазах у Бога и духовного мира. Вся Вселенная — небеса и земля — слышит наше 

провозглашение. Наш девиз на год — «Создание Отечества», и это наша цель на 

физической земле, основанная на изначальной Божьей любви. 

Пожалуйста, поднимитесь со своих мест. Встаньте парами и возьмитесь за руки. 

Поднимите свободную руку над головой. Сейчас мы помолимся, и вы получите 

Благословение от Бога и Истинных Родителей. Вы разбились на пары, потому что будете 

благословлены перед лицом Бога, только если нашли пару. Вам нужно стать в круг, чтобы 

получить Божье Благословение через Истинных Родителей, и именно это вы сейчас 

символически делаете. 

Наступит благой день, потому что у вас был благоприятный поворотный момент. А 

пока давайте усердно трудиться и проливать пот, чтобы приблизить наступление благого 



дня. Урожай будет собран и отправлен на Небеса. До сих пор все добрые труды были 

направлены на выплату искупления, но отныне все они будут складываться в вашу 

башню. Теперь вы знаете, что такое ильджон. Это День Божьей любви. Второе января 

1984 года стало Днём победы любви. А сегодня я наконец смог провозгласить День 

Божьей любви. 

Благодаря сынхва Хын Джина — его вознесению — в духовном мире открылись 

новые врата. Теперь духовные сущности могут объединиться для активной работы в 

земном мире. Сегодняшним провозглашением все небесные врата открыты силой 

Истинных Родителей. Эта сила проникнет до самого ада в духовном мире; точно так же 

она проникнет в самые жуткие, адские места на земле, включая тюрьмы. 

Когда Иисус был распят, он отправился в ад на три дня и отворил ведущие туда 

врата. Сегодняшним провозглашением я так же на три дня открываю двери земного ада. 

Всё будет искуплено, и возникнет новый поворотный момент. 

Есть лишь одна вещь, которую я хочу до вас донести: из-за распятия Иисуса всё 

было потеряно. Но благодаря провозглашению Божьей любви и победе Истинных 

Родителей всё уже восстановлено. 

 

Прощальная речь 

 

Преподобный Мун Сон Мён, 

20 июля 1984 года 

 

«Это славный, победоносный, поистине исторический день», — сказал Отец в 

своём последнем обращении перед отъездом в тюрьму Дэнбери. Двести прихожан из 

Нью-Йорка пришли в Ист-Гарден проводить Отца. 

Его послание в тот вечер было мощным и вселяющим надежду. В следующее 

воскресенье Мать упомянула, что эта речь должна служить нам ориентиром, пока мы не 

одержим победу. 

 

Моя вера не изменится, куда бы я ни отправился! Если вы утверждаете, что ваша 

вера ни за что не изменится, это означает, что не изменится ваша душа. Точно так же не 

изменится и мир, к которому я стремлюсь. Куда бы я ни отправился, вверх или вниз, моя 

жизнь останется какой была. 

Поскольку сегодня у нас не так много времени, я хочу дать вам коротенькую и 

простую лекцию. Работа Бога — добиваться единства. Если бы не грехопадение, душа и 

тело мужчин и женщин были бы едины. Тогда благодаря единству мужчин и женщин был 

бы достигнут идеал. Однако в мире, в котором мы живём, ещё нет единства. Мир — это 

всего лишь место существования отдельно взятых мужчин и женщин — макрокосм 

мужчин и женщин. Кого ни спроси, практически никто не возьмётся утверждать, что его 

душа и тело всегда едины. Вот почему мир, в котором мы живём, — это не тот мир, о 

котором мечтал Бог. Это падший мир. 

На свете нет ни одного мужчины и ни одной женщины, полностью объединивших 

душу и тело, поэтому нет и идеальных семей, идеальных сообществ, идеальных народов и 

идеального мира. Если человек полностью объединил душу и тело, с таким человеком 

Богу хочется лично взаимодействовать. Если мужчины и женщины объединяются, Бог 

становится субъектом, или центром этих двоих. Если достигает единства целый род, Бог 



становится центром этого рода. Стало быть, как бы ни разрослось население, Бог желает 

быть центром и субъектом для всех и каждого. 

 

Единый мир 

 

На данном этапе возникает единый мир. В едином мире будут единые страны, 

единые сообщества, единые роды, семьи и так далее. Как вы думаете, когда Бог захочет 

проехаться по миру и взглянуть на него? После того как единство будет достигнуто, или 

же на каком-то промежуточном этапе, скажем, на уровне объединившихся родов или 

стран? Как вы считаете? Конечно, Бог захочет подождать и отправиться в путешествие по 

миру, когда он полностью объединится. Бог знает, что преподобный Мун понимает Его 

замысел. 

Каким же путём я иду? Моя главная миссия как сына Божьего — объединить весь 

мир. Поймите же, наконец: если бы не грехопадение, у Бога никогда не возникло бы 

проблем с путешествиями по миру. Люди стали бы совершенными, и, разумеется, они 

радостно встречали бы Бога и служили Ему. Сколько бы миллиардов людей ни 

рождалось, все они становились бы частью единого мира. 

Если бы Адам и Ева не пали, они автоматически создали бы единую семью, единый 

род, народ, страну и мир. В этом случае Бог мог бы свободно и радостно путешествовать 

по всему миру, любуясь единством семей, родов, стран и всего мира. Куда бы Он ни 

отправился, всюду встречал бы единство и всюду жил бы Его народ. 

Однако из-за грехопадения на всех уровнях произошёл раскол. На каждом уровне в 

мире возникли барьеры. Богу пришлось иметь дело с раздробленным миром. В этом 

трагедия Бога и человека. Бог не является центром нашего расколотого на части мира; 

вместо Него в центре мира находится сатана, который им и управляет. Чудовищный 

конфликт существует на всех уровнях, и в первую очередь — на уровне души и тела 

каждой отдельной личности. Душа и тело враждуют и противостоят друг другу. На 

протяжении всей истории никто не мог устранить причины конфликтов в нашем мире. 

Конфликтуют отдельные люди, семьи, народы и страны, конфликтуют восток и 

запад. Сатана — настоящий мастер чинить расколы; он точно знает, как разобщить мир. 

Поэтому должен появиться человек от Бога, обладающий способностью объединять в 

соответствии с Божьей волей. Если бы такой человек явился, добился бы единства и 

одолел силу разобщения, сколько радости это принесло бы Богу! На протяжении истории 

было множество святых, они всегда старались объединять, добиваться единства, несмотря 

на невзгоды, и никогда не позволяли себе разобщения. Среди множества святых 

величайшим был Иисус Христос. Иисус был сыном Божьим, и он пришёл объединить 

мир, обладая величайшей объединяющей силой, которую когда-либо знал человек. Он 

сплотил разные расы и культуры. Даже врагов, сатанинских служителей, ему удалось 

объединить! Поймите, что Иисус молился за своих врагов, даже пригвождённый к кресту, 

потому что его целью и миссией было объединить всех. 

Когда Иисус нёс свой крест, он был один, совершенно один. Иисус остался в 

одиночестве. Ни иудаизм, ни избранный народ, ни Римская империя его не поддержали. А 

я, чем я сейчас занимаюсь? Я явился в мир, чтобы создать единство. Я объединитель: 

разжигаю пламя, чтобы объединять и сплачивать. С чем бы мы ни столкнулись, мы 

добьёмся успеха. Силы сатаны пытаются расколоть мунистов, разобщить христианство, 

но у них ничего не выходит. 



 

Слёзы единения 

 

Весь мир следит за Церковью Объединения, преподобным Муном и госпожой Мун. 

Многим интересно, как госпожа Мун восприняла недавний поворот событий. Также люди 

задаются вопросом, не распалась ли наша Церковь. Но в реальности всё в порядке: в этих 

сложных обстоятельствах Церковь Объединения обрела наибольшую силу. Если Мать 

плачет, её слёзы вызваны не трагедией или поражением; это слёзы единства, дающие 

надежду на будущее. На протяжении всей истории Божья стратегия всегда заключалась в 

том, чтобы принимать удары, а затем восстанавливать ситуацию снова и снова. Так что и 

мы иногда можем плакать, зная, что наши слёзы придадут нам больше решимости и 

надежды, позволяя нам двигаться вперёд к великой победе. Но если мы станем 

пораженцами, нам никогда не снискать высшую благодать Бога. Высшая благодать придёт 

лишь к тем, кто стойко переносит удары и никогда не колеблется, просто продолжая идти 

вперёд. 

Даже если бы против меня выступила вся Америка, я не потерплю поражение. Я 

готов принять благословения, намного превосходящие любые благословения, полученные 

США. Мы растём с каждым днём. Сегодня мы сильнее, чем вчера, а завтра будем сильнее, 

чем сегодня. Если Бог укажет мне путь к объединению 4,5 миллиарда жителей земли, я 

без колебаний пойду по этому пути. 

Когда 14 мая Верховный суд отклонил нашу апелляцию, я бестрепетно спросил у 

Бога: «Каким путём Ты хочешь нас вести?». С тех пор за последние два месяца 

объединилось практически всё христианство. Сейчас я выбираю путь тюремного 

заключения и спрашиваю Бога: «Каков Твой следующий этап для меня? Пусть же 

исполнится Твоя воля и будет достигнуто единство всего человечества с Истинными 

Родителями в центре». Знаю, что, куда бы я ни пошёл, я найду людей, которые последуют 

за мной; это могут быть и совершенно посторонние люди, вне Церкви Объединения. За 

мной последуют все объединившиеся семьи, роды, страны и весь мир. 

Когда я преодолею эту вершину, за перевалом меня радушно встретит 

объединённый мир. Миллиарды людей объединятся в единое целое. Это способ добиться 

того, чтобы Бог жил вместе с человеком. Так будет впервые достигнуто единство Бога и 

человека. 

Вот почему я прохожу крестный путь с надеждой и полной уверенностью в победе. 

Мы собрались здесь, представители разных культур и пяти разных оттенков кожи. Вы 

должны в единстве следовать за мной. Все вы, благословлённые пары, должны следовать 

за мной всей семьёй. Все члены Церкви по всему миру должны сплочённо следовать за 

мной; только сплочённо, больше никак. Благодаря этому историческому дню у нас с 

Матерью, у семьи Ист-Гардена, у всех членов Церкви Объединения и у всего человечества 

теперь есть надежда на единство. Благодаря этому дню объединение будет достигнуто в 

реальности. Сфера единства будет всё больше расширяться. 

Это славный, победоносный и исторический день. Поэтому я не хочу, чтобы вы 

провожали меня со слезами. Если они всё равно непроизвольно текут у вас по щекам, то 

пусть это будут не слёзы печали, а слёзы решимости, с которой вы скажете мне: 

«Доверься нам. Уже в скором времени мы одержим в сто раз больше побед». Поймите вот 

что: если сейчас вы всем сердцем чувствуете печаль, есть лишь один способ её развеять. 



Когда я вернусь, расскажите мне о тех, кто смог объединиться. Только так вы исцелите 

свою печаль. 

Я прохожу через тюремное заключение ради единства. В тюрьме я буду ещё 

усерднее трудиться над достижением большего единства в Движении Объединения и 

христианском сообществе. Также я работаю над достижением единства между Движением 

Объединения, христианским сообществом и другими религиями. Именно ради этого я 

сегодня иду в тюрьму. Поэтому я и хочу, чтобы все вы объединились. Если вы 

объединитесь, перед вами откроются любые двери. Это наша территория, дарованная 

Богом. 

Когда Иисуса распяли, он спустился в ад и первым делом открыл его врата. Сейчас 

я несу свой крест, но я не умру, а открою двери ада ещё при жизни. Наступят воскрешение 

и Пятидесятница. Вот как я понимаю суть сегодняшнего дня. 

 

Станьте объединяющим началом 

 

Живой Бог никогда не умирает. Так что моё распятие принесёт лишь объединение 

и победу. Отныне откроются врата в 120 стран, в зависимости от того, как вы будете 

действовать. Сейчас я ухожу как победитель, чтобы объединить всё человечество, а также 

небеса и землю. 

Вы — дети Истинных Родителей, поэтому вам нужно унаследовать мой дух и 

традиции. Это значит, что вы тоже должны стать объединяющим началом. Объединяйтесь 

между собой и помогайте другим объединиться. Наши массовые бракосочетания, такие 

как церемония Благословения 6000 пар, символически олицетворяют мои труды по 

достижению единства между людьми всех шести континентов, говорящими на разных 

языках, принадлежащими к разным культурам и имеющими разный цвет кожи. Члены 

Церкви Объединения едины в душе. Наша цель — исполнить Божью волю, а Божья воля в 

том, чтобы объединить человечество. И мы уже идём к этой цели! 

Путь страданий не властен надо мной. Я решительно одолеваю все трудности и 

развеиваю их по ветру. Я открываю путь к горизонту и за его пределы — путь к победе. 

Даже ценой жизни, даже если придёт время отдать свою жизнь, я отдам её ради 

объединения человечества. Тогда Бог воздвигнет мне памятник как борцу за единство. 

Любой, кто умрёт при таких обстоятельствах, будет непременно вознесён, словно ракета, 

прямо в любящее Божье сердце. Так что ни о чём не беспокойтесь. 

Когда Иисуса пригвоздили к кресту, он не просил его оплакивать. Вместо этого он 

просил людей плакать по своим детям, своему народу, стране и миру. Иисус предвидел, 

какие страдания ждут мир, и поэтому просил людей плакать не о себе и не о нём, а о 

грядущих поколениях. Поймите же: здесь, в этом зале, меня слушают всего несколько 

человек, но в мире есть много людей, которые рыдают в молитве и изливают свои 

сердечные чувства на благо Ист-Гардена. 

Боролся ли я за несбыточную мечту? Нет, я знал, что в итоге вокруг меня в этой 

борьбе объединится весь мир. Это чрезвычайная ситуация. Отныне вы можете пойти и 

обратиться ко всему миру, и люди будут растроганы до глубины души. Их совесть 

пробудится. Вы сможете объединить их своим сердцем. 

Трудясь над достижением более высокого уровня объединения, мы добьёмся 

большого успеха, а не деградации. Примите решение стать катализатором объединения 

мира. Это ваша миссия. Церковь Объединения не одинока. Есть много других людей и 



групп, перешедших на нашу сторону. Теперь люди перестанут насмехаться над вами и 

презирать за то, что вы — мунисты. Теперь вами будут восхищаться и признают тот факт, 

что у вас великий лидер. Это наш собственный момент объединения. Мы должны встать, 

выступить вперёд и достичь наших целей. 

Когда на востоке наступает утро, по небу разливается прекрасная заря. Поймите, 

что сейчас в мире наступает рассвет Движения Объединения. Его лучи становятся всё 

ярче и ярче, и мы будем идти вперёд бесконечно. Сначала мы должны разжечь солнце 

отдельной личности; затем личность разожжёт солнце семьи, семья разожжёт солнце 

страны, а затем вспыхнут солнца всего мира и вселенной. Так мы будем расти. Поэтому у 

нас нет времени на отдых и уж точно нет времени на слёзы и отчаяние. У нас есть лишь 

один путь, путь решимости и движения вперёд. Почему? Потому что мы — защитники, 

которые должны освободить Бога. После Его освобождения мы сможем обрести власть 

над творением. Я знаю, что с этого момента Царство Божье на земле станет реальностью. 

Именно к этой цели я иду. 

До сих пор мы готовили сосуд, а теперь готовим то, что нужно поместить в этот 

сосуд, — результаты, победы. Я иду впереди колонны и несу этот сосуд. Я просто 

возглавляю эту колонну, и все, кто идёт за мной, движутся в том же направлении с той же 

целью. На всех нас возложена одна миссия объединения мира. Такую вот работу мы 

должны выполнить. Я собираюсь открыть врата ада, и пока я этим занимаюсь, вы должны 

позаботиться о нашем мире. Объединение — ваш высший долг и ваша цель. С этого 

начинается ваш марш вперёд. 

Те, кто собирается идти вперёд в соответствии с моими указаниями, пожалуйста, 

встаньте и крикните «Аминь»! 

У вас, благословлённых детей, участвовавших в семинаре последние несколько 

недель, сейчас особенно важная миссия. Прошу вас, объединитесь с детьми Истинных 

Родителей. 

 

Действуйте достойно и ответственно 

 

Для вас, уважаемые члены Церкви, у меня есть один совет. Я знаю, что вам 

хотелось бы прийти в тюрьму и быть рядом со мной, однако всем нам следует вести себя 

как полагается. Поэтому никто не должен приходить в тюрьму без разрешения мистера Хё 

Юль Кима, которому поручено находиться рядом со мной. Вам передадут его номер 

телефона и адрес. Вы не должны приходить в Дэнбери без разрешения, ведь если что-

нибудь случится, отвечать придётся мне. Кроме того, я буду чувствовать себя неловко. Я 

хочу гордиться вами, поэтому и хочу, чтобы вы поступали достойно и ответственно. 

Понимаете меня? 

Я хочу, чтобы вы поняли: сейчас я отправляюсь в тюрьму на мировом уровне. Я 

уже был в тюрьме на личном, семейном и национальном уровнях. Такова уж моя судьба. 

Это значит, что вы не можете навещать меня на личном уровне, ведь я уже на мировом. 

Иисус говорил ученикам, что если они хотят следовать за ним, то пусть следуют, взвалив 

на себя свой крест. Стало быть, если хотите следовать за мной, берите на себя крест 

мирового уровня. Если вы успешно вынесете крест на мировом уровне, приходите меня 

навестить. Если вы успешно вынесете свой собственный крест, я выйду из тюрьмы. Я 

хочу, чтобы вы это поняли. 



Когда я был в северокорейской тюрьме, ко мне пришла моя мать. Она прошла 

много сотен миль через весь полуостров, чтобы навестить меня. Едва увидев меня, она 

горько разрыдалась. В тот момент я окликнул её по имени, не «мама»: «Я не просто твой 

сын. Через тебя я лишь пришёл в этот мир. Я — сын Божий. Думай обо мне именно так: 

думай, что ты встретила сына Божьего. Ты должна слушаться меня — ты меня родила, так 

что будь такой же великой, как твой сын. Ты не можешь быть трусихой или проявлять 

слабость. Ты должна идти вперёд и сохранять мужество, поддерживая меня». 

Сейчас я говорю вам то же самое. Нельзя проявлять слабость или трусость. Будьте 

горды и смелы. Даже без вашей поддержки я пройду высший путь сына Божьего. 

Поэтому, вместо того чтобы навещать меня, идите на поле боя. Идите и объедините мир. 

Не тратьте время на походы в тюрьму. Принесите победу Богу в нашем мире. Даже если 

вас собьёт грузовик, пока вы трудитесь для Бога, это будет куда лучше, чем навещать 

меня в тюрьме. 

Так что приходите только с разрешения. Это единственное моё требование, 

которому вы обязаны подчиниться. Вы ему подчинитесь? 

Подумайте вот о чём. Меня захотят навестить люди со всего мира. Как я могу 

принять их всех? Тело-то у меня только одно! Через пару дней все обитатели Дэнбери уже 

с ума сойдут от толп мунистов. Большинство заключённых навещают не чаще раза в 

месяц. Так что если вы будете приходить каждый день, устраивать сцены и мелькать в 

новостях, это совсем не то, чего я хочу. Я не хочу, чтобы вы тратили на это свою энергию. 

Кроме того, это станет огромным бременем для тюремного начальства, и это бремя ляжет 

на меня. Вам так не кажется? 

 

Освящённая земля в Дэнбери 

 

Вы можете приехать и побывать у освящённой скалы в Бельведере. В конце концов 

я попрошу мистера Кима выделить в Дэнбери место взамен Освящённой земли, куда вы 

можете прийти помолиться, но не подходите близко к тюрьме. Не совершайте глупостей. 

Будьте мудрее. 

Мать, вероятно, будет навещать меня через день, так что вы можете узнавать обо 

мне от неё. Также те, кто будет её сопровождать, расскажут вам обо всём. Понимаете 

меня? 

Если вы испытываете сильное желание навестить меня, есть один способ. Закройте 

глаза и откройте их. Вот вы и навестили! Делайте это в любое время, когда захочется, и 

вы можете навещать меня хоть тысячу раз. И спасибо вам за тысячу ваших визитов! 

Теперь единственное, что вам остаётся, — это выйти и сразиться в Небесной битве. 

Добиться объединения — вот ваша задача. У нас будет крестовый поход. В конечном 

итоге мы распространим 30 тысяч видеозаписей Божественного Принципа. Скольких 

священников вы собираетесь привлечь и объединить? Даже те священнослужители, 

которые не являются членами нашей Церкви, объединят десять церквей, так что вам 

нужно сделать как минимум в десять раз больше. Это значит, что вы должны привлечь 

сотню священнослужителей. Это ваша обязанность. Если вы с ней справитесь, то я, 

возможно, позволю вам прийти ко мне. 

Итак, выразите свою решимость, встав и трижды прокричав «Мансе!». 

 



(Пока Отец находился в Дэнбери, видеозаписи Божественного Принципа и 

сборники речей Отца были розданы 300 тысячам священнослужителей. Кроме того, 40 

тысяч священнослужителей приняли участие в различных семинарах). 

 

Соберите урожай победы 

 

Г-жа Мун Хан Хак Джа 

Встреча лидеров, 22 июля 1984 года 

 

«Сегодня первое воскресенье без Отца, и мы не можем встречать этот день без 

самого искреннего раскаяния в душе». С этими словами Истинная Мать 22 июля 1984 года 

начала свою первую утреннюю службу в Бельведере. Это был третий день заключения 

Отца, и Мать заняла его место по его просьбе. 

Вечером произошёл особый случай. В середине выступления Матери позвонили из 

Дэнбери. Она тут же бросилась к телефону, и все побежали за ней. В какой-то момент 

члены Церкви стали выкрикивать ободряющие слова и обещания победы по телефону, а 

Мама с улыбкой держала трубку, чтобы Отец мог их услышать. После этого её лицо 

буквально засияло, и она продолжила говорить о положении Отца в тюрьме. Ниже 

приведены выдержки из вечерней речи. 

 

Хочу вам сказать, что моё сердце, как и ваше, переполнено глубокими чувствами. 

Мне просто не хватает слов... Мне так хотелось уединиться где-нибудь в тихом местечке! 

Вот чего мне по-настоящему хотелось. Однако это невозможно. Я должна следовать 

указаниям Отца и выполнять миссию. Поэтому сегодня утром я пришла и поговорила с 

членами Церкви, как просил Отец. 

На Востоке есть такая традиция: всякий раз, когда глава семьи переживает 

страдания, к его страданиям присоединяется вся семья. То же самое происходит и в 

династическом царстве. Если царь или царица оказываются в опасности или переживают 

страдания, их подданные и все жители страны страдают вместе с ними. Такова прекрасная 

древняя восточная традиция. 

Я реально чувствую, что по сравнению со многими другими членами Церкви в 

мире вы на особенном положении, потому что у вас была привилегия непосредственно 

служить Отцу в Нью-Йорке в США. Вам досталось больше любви Истинных Родителей, 

особенно щедрой любви Истинного Отца. 

Мы постоянно ощущаем присутствие Истинного Отца, служа Истинному Отцу и 

Истинной Матери, нашим Истинным Родителям. Вы ведь много раз слушали Отца. 

Послание, которое вы получили от Отца, поистине бесценно. 

 

Движение подлинного раскаяния 

 

Подумайте вот о чём. Отец дал нам множество наставлений. Но насколько серьёзно 

мы их воспринимаем и выполняем? Мы много раз кричали Отцу «Мансе!». Но теперь 

настало время чего-то добиться. Мы должны создать нечто осязаемое, чтобы Истинные 

Родители увидели, что что-то уже достигнуто. 

Прежде чем поделиться посланием Отца, я скажу вам от себя. Давайте явим 

движение подлинного раскаяния. Раскаивайтесь в слезах. Раскаивайтесь, надев рубище. 



Давайте раскаемся, посыплем голову пеплом и по-настоящему обновимся, чтобы не 

только на словах, но и на деле исполнить волю Отца. Вот чего я хочу от вас, и вот вам мои 

слова. 

Как бы мне хотелось, чтобы 20 июля 1984 года никогда не существовало! Как было 

бы здорово полностью вычеркнуть этот день из календаря! До последней минуты своего 

пребывания в Ист-Гардене Отец продолжал говорить с вами и ободрять вас. Он пытался 

придать вам мужества и по-настоящему ободрить. 

Конечно, американская тюрьма отличается от тех тюрем, где Отец сидел раньше, 

например, в коммунистической Северной Корее или в Южной Корее при жёсткой 

диктатуре правительства. Она отличается, но всё равно остаётся тюрьмой. 

Двадцатого июля в 22:00 мы вместе с Отцом выехали из Ист-Гардена. Мы прибыли 

к месту заключения в 22:59. Я провожала Отца до самой последней минуты, пока он не 

скрылся за дверью. 

Я так хотела быть сильной и решила не плакать, но по дороге туда мои слёзы 

хлынули потоком… 

До самой последней минуты, пока Отец не вышел из машины, и даже выйдя из 

машины, Отец не беспокоился о себе. Он переживал обо мне, подбадривал меня и 

беспокоился о вас, о нашем народе и о Церкви. Он продолжал говорить об этом до самой 

последней секунды. 

Отец говорил и говорил: «Я явился сюда, чтобы освободить тюрьму, освободить 

ад. Так что, Мама, не плачь из-за меня. Плачь о миссии, об исполнении Божьей воли. Вот 

что тебе нужно делать. Не беспокойся обо мне. Я пришёл, чтобы выполнить славную 

миссию — освободить ад в тюрьме». 

 

Станьте ответственными лидерами 

 

Обращаясь к вам с этим посланием, я преследую одну-единственную цель, чтобы 

вы стали ответственными лидерами. Вы должны относиться к себе и своей миссии с 

максимальной ответственностью, как никогда раньше. 

Вы живёте в одно время с Истинными Родителями — дышите тем же воздухом, 

ходите по той же земле, пьёте ту же воду, едите ту же пищу. Что бы вы ни делали, это 

уникальная историческая возможность, и ваши деяния войдут в историю. Какое заявление 

вы сделаете для потомков? Какие у нас есть оправдания? Какое свидетельство мы можем 

оставить будущим поколениям? 

Вы — лидеры, благословлённые пары, и вы должны поразмыслить о своей жизни, 

пересмотреть её. Давайте по-настоящему раскаемся и обновимся. Мы должны приступить 

к своим миссиям, чтобы успешно выполнить их. 

Как вам известно, в самом начале у Бога был в мыслях чудесный идеал. Только из-

за своего непослушания и неверия человек отделился от Бога и отошёл от Него. 

Грехопадение привело к появлению ада, к ужасным последствиям для нашего мира. Вы 

всё это прекрасно знаете из Принципа. Затем в ходе истории восстановления Бог 

направлял избранный народ Израиля и даровал им иудаизм. Целью иудаизма и избранного 

народа была подготовка к пришествию Господа. Этот народ был основой для исполнения 

воли и желаний Бога. Когда иудаизм отверг Иисуса и оставил невыполненной миссию, 

данную Богом, Иисус лишился основания и поэтому вынужден был принять смерть на 



кресте. Однако даже после распятия наступило воскрешение. С воскрешением началась 

новая история христианства. 

В чём же тогда состоит воля Бога, помогающего христианству преуспевать? Какова 

цель христианства? Разве она не в том, чтобы восстановить и охватить весь мир? Когда 

закончилась Вторая мировая война и люди отпраздновали День победы, это был славный 

момент, дарованный Богом христианским народам, и у Америки появилась возможность 

объять и сплотить весь мир, чтобы христианство по-настоящему возродилось. 

Именно в это время должен проявиться идеал Господа Второго пришествия. Этот 

идеал можно реально воплотить. Все вы знаете этот факт, эту истину. Однако 

христианство до сих пор не воспользовалось этой возможностью. А что насчёт Господа 

Второго пришествия, явившегося Мессии? Где его основание? Каким путём он шёл? Даже 

если я не могу рассказать всё до конца, вы всё знаете; вы знаете путь Отца. 

Как вам известно, Церковь Объединения зародилась в самой ужасной тюрьме — 

коммунистической. Отец одержал победу и явился в страну, представляющую весь мир, 

то есть в США. Он более 12 лет трудился в этой стране, проливая слёзы и пот. 

 

Вы — факелоносцы 

 

Сегодня утром по телефону Отец попросил меня передать вам, что вы — 

факелоносцы. Вы должны отправиться к христианам, объединить церкви и пробудить их 

от глубокого духовного сна. Как вы знаете, тюремный срок не был прямо-таки необходим 

Отцу для выполнения его миссии. Он вполне обошёлся бы и без тюрьмы. Однако с тех 

пор, как Отец оказался в заключении, всё, к чему мы прикасаемся своими зажжёнными 

факелами, горит словно политое бензином: пламя распространяется с невероятной 

скоростью! 

Итак, глядя на ситуацию в мире и анализируя свои собственные отношения с 

Истинными Родителями, мы понимаем, что это последняя возможность. На карту 

поставлена свобода Отца, которая зависит от нас и нашей работы. Это последняя 

возможность, которую дал нам Бог. Божий наказ велит нам идти вперёд и проявить себя. 

У вас важная миссия. Что бы вы ни делали в рамках своей миссии, подключайте 

сердце, душу и разум. И выполните же свою миссию! Добейтесь окончательного 

результата — победы. В зависимости от вашей решимости Бог начнёт действовать, а 

сатана может даже сдаться. Всё зависит от вас. Ваши поступки могут либо заставить Бога 

сдвинуться с места, а сатану сдаться, либо наоборот. Отец попросил объявить особый 

период на следующие 40 дней. В течение этих 40 дней могут произойти необычайные 

вещи, настоящие чудеса. Вы должны добиться, чтобы чудеса свершились. Вот в чём суть 

послания Отца. 

У меня очень неспокойно на душе, я сильно нервничаю. Сегодня с утра я очень 

взволнована и чувствую волнение даже сейчас, во время нашей встречи. Может быть, нам 

нужно прямо сейчас бежать и что-то делать. Но я знаю, как важна эта встреча. Сейчас я 

испытываю тревогу каждый миг каждого дня. Так что давайте сразу после нашей встречи 

пойдём и будем стараться изо всех сил. Вы уже готовы. У вас есть все необходимые 

знания и опыт. Всё, что вам нужно сделать, — это пойти и одержать победу. 

 

Свидетельство Мун Ин Джин 

 



Театрализованное представление на тему о свободе вероисповедания 

Вашингтон, округ Колумбия, 25 июля 1984 года 

 

Двадцать пятого июля более 6000 человек со всей Америки собрались в 

Вашингтоне на театрализованное представление в защиту свободы вероисповедания, 

организованное Национальным крестовым походом за свободу вероисповедания и 

Коалицией за свободу вероисповедания. Во второй половине дня 3000 священников 

приняли участие в семинаре, на котором обсуждались отсутствие свободы 

вероисповедания в Америке и тот факт, что правительство США незаконно берёт под всё 

более жёсткий контроль религиозные вопросы. 

Вечером на представление в Конституционном зале явилось очень много людей. 

Само это мероприятие было мощным и трогательным. Оно состояло из мюзикла «Дайте 

звучать свободе!», навевающего воспоминания о борьбе за свободу в Америке, далее 

последовали выступления девяти приглашённых ораторов и подборка духовных песен. 

Вот эти девятеро ораторов: доктор Роберт Грант, председатель организации 

«Христианский голос»; доктор Тим Ла Хей, основатель «Семинаров о семейной жизни» и 

президент организации «Моральное большинство» в Калифорнии; доктор Ральф 

Абернати, бывший президент Конференции христианских лидеров; доктор Грег Диксон, 

президент Американской коалиции незарегистрированных церквей; сенатор Оррин Хэтч 

из Юты, председатель сенатского конституционного комитета; доктор Ричард 

Рубинштейн, почётный профессор-теолог в университете им. Роберта О. Лоутона и ректор 

гуманитарного факультета университета Флориды; доктор Джозеф Лоури, президент 

Конференции христианских лидеров Юга; доктор Эверетт Сайлевен, пастор баптистской 

церкви «Вера» в Луисвилле, штат Небраска, который провёл 157 дней в тюрьме за 

организацию церковной школы; а также Мун Ин Джин. Все они говорили о том, что 

Америка теряет право свободы вероисповедания, а некоторые подчёркивали незаконность 

тюремного заключения преподобного Муна. 

После этого мероприятия люди прошли маршем от Конгресс-холла до Белого дома 

со свечами в руках. 

 

Речь Мун Ин Джин 

 

Меня зовут Мун Ин Джин. Мой отец — преподобный Мун Сон Мён. Я его вторая 

дочь. 

Я знаю, что сейчас, пока мы здесь выступаем в защиту свободы вероисповедания, 

мой отец, преподобный Мун, томится в федеральной тюрьме в Дэнбери, штат 

Коннектикут, и молится за наше мероприятие в защиту свободы вероисповедания в 

Америке. 

Двадцатого июля 1984 года для моей семьи наступил конец света. В тот день мой 

отец оказался в тюрьме. Я и представить себе не могла, что с моим отцом может такое 

случиться, особенно здесь, в Америке, стране свободы, стране Бога, которую мой отец так 

горячо любит и которой служит. 

Мой отец провёл почти три года в концлагере в Северной Корее. Его единственным 

преступлением было проповедование Слова Божьего в коммунистическом государстве. 

Обычно заключённые не выдерживали в этом лагере смерти и шести месяцев. Но 



благодаря своей вере мой отец прожил там почти три года. Он говорил: «Только 

благодаря духу Божьему я остался в живых». 

В 1950 году, во время Корейской войны, его освободили американские войска, 

которые спасли ему жизнь. И тогда отец сказал: «Я обязан своей жизнью Америке. Я хочу 

исполнить Божью волю и отплатить Америке благодарностью». 

В 1971 году он приехал в страну, повинуясь одному лишь призыву Бога. Последние 

12 лет он проливал слёзы и пот, служа Америке. Он повторял мне снова и снова: «Я 

люблю Америку как свою родную страну, потому что её очень любит Небесный Отец. 

Америка нужна Богу для спасения всего мира». 

Как же усердно он трудился! Я почти никогда не заставала отца спящим. Он всегда 

бодрствовал, работал и молился. Я никогда не видела никого столь же преданного 

американской мечте и Богу. 

И теперь Америка бросила отца в тюрьму. Его не волнуют собственные страдания. 

Его жизнь полна пролитых слёз и невзгод, пока он пытался выполнить Божью волю. 

Самое болезненное для моей семьи то, что страна, которую так сильно любит отец, 

бросила его в тюрьму. Земля Божья, символ свободы для всех, заключила моего отца в 

тюрьму. Правительство этой боголюбивой страны бросило моего отца за решётку. Мне 

очень трудно это понять и переварить. 

Сейчас моему отцу 64 года. Он не виновен ни в каких преступлениях. Но в этот 

вечерний час, пока мы тут беседуем, он, возможно, только что закончил мыть посуду в 

тюремной столовой или только что вымыл полы. В прошлый понедельник, когда я 

побывала в тюрьме, я впервые увидела своего отца в тюремной робе. Я так горько 

расплакалась и никак не могла остановиться! 

Но отец велел мне не оплакивать его и не злиться на правительство, посадившее 

его в тюрьму. Он велел мне, как и миллионам своих последователей по всему миру, 

обратить наш гнев и наше горе в решительные действия, чтобы помочь стране снова стать 

по-настоящему свободной. 

Ради моего отца, ради других гонимых людей в Америке и во всём мире я 

пообещала ему, что продолжу его борьбу не на жизнь, а на смерть. Я так благодарна всем, 

кто пришёл сюда, потому что вы боретесь за свободу вероисповедания для всех 

американцев и для всех людей мира. 

Свобода вероисповедания — основа всех свобод. Если Америка утратит свободу 

вероисповедания, я знаю, что ни одна другая страна на земле не сможет её вернуть. 

Поэтому я от всего сердца благодарю всех за то, что вы отстаиваете свободу 

вероисповедания. 

Я очень скучаю по отцу. Я хочу, чтобы он поскорее вернулся домой. Моя мать и 11 

братьев и сестёр благодарят вас за то, что ваша борьба за свободу вероисповедания 

поможет приблизить этот момент. 

А теперь я хотела бы зачитать послание отца из тюрьмы Дэнбери: 

 

Послание преподобного Мун Сон Мёна из тюрьмы Дэнбери 

 

Мои дорогие и любимые братья и сёстры под Богом! Мне так жаль, что я не могу 

лично быть с вами сегодня вечером. Но знайте, что я с вами всей душой. Пожалуйста, 

примите мои сердечные поздравления с приездом в столицу для борьбы за свободу 

вероисповедания. 



С самых ранних дней, когда я был подростком в бедной стране Корее, мною 

двигало желание найти истину и встретить Бога. С тех пор я всегда глубоко осознавал 

ценность свободы вероисповедания. 

Даже когда меня арестовали и избили до полусмерти северокорейские 

коммунисты, и позже, когда меня отправили умирать в коммунистический концлагерь, я 

не испытывал страха. Я всей душой чувствовал, что Бог со мной. Все три года, 

проведённые в лагере смерти, я чувствовал глубочайшую близость с Богом и ежедневно 

общался с Ним. Я не просил в молитве, чтобы Бог пришёл и спас меня. Зная, что Отец 

Небесный уже знает о моих страданиях, я каждую минуту убеждал Его, что не сдамся 

перед лицом этих страданий. 

Сейчас я в Америке, в американской тюрьме. За 12 лет, проведённых в стране, я 

никогда не чувствовал такой близости к Богу, как сейчас. Я люблю Америку больше, чем 

когда-либо. Если моё тюремное заключение послужит осуществлению Божьей воли, я с 

благодарностью приму его. Когда я подаю еду своим товарищам по заключению, мою 

посуду после ужина или драю полы на кухне, я делаю это ради моего Небесного Отца. Я 

служу Его детям. И я служу Америке и всему миру. Так что я с радостью выполняю свои 

обязанности. 

Я приехал в Америку в 1971 году по велению Бога. Бог сказал мне, что Америка — 

Его последняя надежда, Его драгоценная жемчужина, которую Он приготовил для 

последней битвы с атеистическим коммунизмом в Последние дни. Однако Америке нужна 

помощь. Страна отворачивается от Бога. Бог не может позволить Себе её потерять. Он 

велел мне отправиться в Америку, чтобы пробудить людей от духовного сна, прежде чем 

атеистический коммунизм захватит мир. 

Вы ведь понимаете, что я, наделённый такими полномочиями, приехал сюда не для 

победы в конкурсе популярности. Я высказался и занял определённую позицию. Я отдал 

Америке всю душу до последней капли. В процессе я стал непопулярным, меня начали 

преследовать и теперь я оказался в американской тюрьме. Меня это не удивило, потому 

что я догадывался, что придётся нести и этот крест. 

Я благодарю Бога за то, что моя ситуация, а также ситуация пастора Сайлевена и 

многих других стали отправной точкой борьбы за свободу вероисповедания в США. Пути 

Господни неисповедимы. Здесь, в тюрьме, Бог может использовать меня, чтобы пробудить 

Америку эффективнее, чем прежде. Религиозные общины Америки должны 

объединиться, чтобы сохранить свободу вероисповедания. Только наши совместные 

усилия, подобные проведению такого театрализованного представления, обеспечат 

выживание Америки. 

Здесь, в тюрьме, я буду вносить свой вклад. Я призываю к этому и вас. Вместе мы 

пробудим Америку. Я готов снести любое унижение, пройти любое расстояние, 

выполнить любую работу и вынести любой крест. Я даже готов отдать свою жизнь, если 

это поможет Америке и всему миру выжить и исполнить Божью волю. 

Мои молитвы всегда с вами. Молитвы из тюрьмы могут быть очень мощными! 

Сейчас мы отмечаем новое начало, но работа ещё не окончена. Давайте же вместе 

двигаться вперёд в духе Иисуса Христа, и давайте одержим славную победу для Америки, 

для мира и Бога. 

Да благословит вас Бог, и да благословит Он Америку. 

 

Воспитание сердца почтительного сына 



 

Г-н Чу Тонг Мун 

 

С 12 января по 20 февраля 1985 года Хё Джин ним взял особое 40-дневное условие 

еженощной молитвы с полуночи до двух часов ночи на Освящённой земле в Ист-Гардене. 

Им двигало желание укрепить свою решимость, оказать Отцу полную поддержку в роли 

его истинного сына и углубить свою приверженность отцовскому пути жертвенной 

любви. Помимо прочего он молился о единстве Истинной Семьи и о единстве всех 

благословлённых детей в мире, за которых чувствовал личную ответственность. 

Вскоре после того, как Хё Джин ним начал своё условие, Хён Джин ним, Кук Джин 

ним и Джин Сон ним захотели поддержать своего брата и молиться вместе с ним, и в 

итоге начали своё 40-дневное молитвенное условие. Ниже приведено интервью с 

четырьмя братьями после завершения ими молитвенных условий. 

 

Г-н Чу: Хё Джин ним, расскажите нам, пожалуйста, что вами двигало при 

выполнении этих молитвенных условий. 

 

Хё Джин ним: Я старший сын в семье Истинных Родителей. Я делал только то, что 

считал необходимым. Никакими словами не выразить, как я был тронут, когда братья 

присоединились ко мне в еженощной молитве! Особенно меня растрогало то, что они 

делали это добровольно, от чистого сердца, думая так: «Мне нужно пережить всё это 

вместе с братом. Чего бы это ни стоило, я хочу его поддержать». У них у всех очень 

плотный распорядок дня, но они приходили каждую ночь без единой жалобы. 

Я хочу научиться свободно отдавать, но очень непросто постоянно сохранять такое 

отношение. Моё самое большое желание — научиться отдавать себя целиком. Многие 

люди утратили способность конструктивно управлять собой или развиваться; они 

преследуют лишь свои интересы и довольствуются личными достижениями или 

материальным успехом. Вы не станете собой настоящим, если будете состоять лишь из 

разрозненных фрагментов. Именно поэтому я хочу понять и продемонстрировать Божью 

волю, чего бы это ни стоило, и при этом не только постичь и переработать все аспекты 

своего «я», но и передать своё переработанное «я» другим. 

И ещё я желаю своим братьям и сёстрам, чтобы они могли предстать перед миром 

и донести Божье послание. Моя жизненная цель — прославлять Бога. В вечном мире Бог 

— это всё, что есть, поэтому я хочу постичь Божью волю и воплотить Его любовь. Я 

надеюсь, что мои братья и сёстры из Церкви Объединения тоже станут такими людьми. Я 

верю, что наш путь — единственный, который приведёт к достижению этой цели. 

Я всем сердцем желаю, чтобы благословлённые семьи, включая благословлённых 

детей, без промедления объединились и стали абсолютно послушными и ответственными 

перед лицом Истинных Родителей. 

 

Г-н Чу: Не могли бы вы, братья, объяснить, что побудило вас принять участие в 

этом условии? 

 

Хён Джин ним: Сначала я просто хотел поддержать Хё Джин хёна («хён» — по-

корейски «старший брат»). Я действительно не понимал смысла и глубины этого 40-

дневного условия. Позже я осознал его цель. Это помогло мне лучше разобраться в себе. 



До этого условия я не слишком ясно представлял свои недостатки и достоинства. Иногда 

мне было очень трудно смотреть правде в глаза. Но я чувствую, что это условие 

подоспело как раз к моменту моего перехода из подросткового возраста во взрослую 

жизнь, когда я стал по-новому воспринимать мир, своё положение и окружающих меня 

людей. Не думаю, что моё условие было таким уж большим достижением; оно было 

слишком незначительным по сравнению с множеством других великих даров, которые Хё 

Джин хён и Отец вручили Богу и человечеству. В глубине души я чувствую, что моё 

условие было слишком мелким для того, чтобы придавать ему какое-либо значение; на 

самом деле это был период роста. 

Кук Джин ним: Я начал 40-дневное условие во время экзаменационной недели, 

когда Хё Джин хён уже начал своё условие. Я сделал это, потому что люблю своего брата 

и хочу быть рядом. Сначала я участвовал только по выходным. А после экзаменов я 

продолжал подниматься на святую скалу в основном за компанию и для того, чтобы 

поддержать брата. Но когда Хё Джин хён завершил своё условие, я продолжил его 

выполнять, ведь если ты уже начал что-то делать, нельзя просто взять и бросить. Я ведь 

делал это для Истинного Отца. Я молился за членов Церкви, чтобы они осознали, какие 

страдания пришлось пережить моим братьям. Поэтому я решил довести своё условие до 

конца. 

Джин Сон ним: Когда Хё Джин хён ним начал своё условие, у меня как раз начался 

новый семестр на юридическом факультете. Я пару раз поднимался помолиться вместе с 

ним. Как новый член Истинной Семьи, я всегда стараюсь найти лучший способ послужить 

Истинной Семье и объединиться со своими братьями и сёстрами. Но под руководством Хё 

Джин хён нима, Хён Джин нима и Кук Джин нима я понял, что позволяю себе слишком 

много оправданий в плане 40-дневного условия. Много раз тихенький голосок в моей 

голове нашёптывал: «Вообще-то ты очень занят» — или «Твоя учёба очень важна, 

поэтому ты должен следить за здоровьем и высыпаться по ночам, чтобы не клевать носом 

на занятиях». И я понял, что так в мой разум пытается проникнуть сатана. С одной 

стороны, я хотел стать лучшим братом для своих новых братьев и сестёр. Но в то же 

время я знал, что, если я ничего не предприму, сатана попытается просочиться в душу и 

убедить меня избрать лёгкий путь и найти оправдание, чтобы слишком не напрягаться. 

Однако благодаря поддержке и примеру Хё Джин хён нима я начал понимать, что нужно 

брать на себя ответственность и делать что-то для достижения своей цели, а не просто 

думать о ней. И хотя мои мысли были заняты учёбой, я понял, что Отец всегда отдаёт всё 

больше и больше и не ищет оправданий. Итак, помимо того, что я хотел просто 

поддержать Хё Джин хён нима, я также понял, что мне требовалось такое условие, чтобы 

углубить своё сердце и стать хорошим братом. 

 

Г-н Чу: Что показалось вам самым важным за эти 40 дней? 

 

Хён Джин ним: Когда я сидел там с Хё Джин хёном справа и Кук Джином слева от 

меня и слушал, как они молятся, я ощущал их решимость и преданность своим миссиям 

на благо мира, а также любовь, которая от них исходила. Особенно это чувствовалось в Хё 

Джин хёне. Он всегда молился о том, как ускорить наступление Царства Небесного на 

земле. Двое младших братьев были рядом и поддерживали его, и это поистине разжигало 

в нас духовный огонь. Тебе просто хочется вскочить и закричать — столько в тебе 



энергии! Хочется пойти и объяснить людям, что они делают не так. Такая вот сильная у 

них молитва! 

Они приходили каждый вечер к Святой скале. У них на следующий день мог быть 

экзамен, или нужно было подготовиться к трём контрольным, или было холодно и шёл 

дождь. В таких ситуациях тело совсем не хочет подчиняться. Но, несмотря на все эти 

обстоятельства, они приходили и молились, и также делились своими чувствами. Для 

меня этот момент был самым вдохновляющим. Каждый раз, слушая их молитвы, я 

чувствовал, что должен чем-то поделиться с ними с помощью своих молитв или 

поступков. 

Кук Джин ним: Самым вдохновляющим для меня было слушать моих братьев. Они 

раскрывали истину не только на уровне семьи или рода, они свидетельствовали на благо 

мира и Вселенной. Это были не просто слова; за ними крылись глубокие чувства. То, что 

они говорили об ответственности каждого из нас, вдохновляло меня продолжать, ведь 

когда они молились, я чувствовал в их словах сердце Отца. Я чувствовал, как 

ответственно они относятся к Небесному Отцу и Истинным Родителям, а также к другим 

братьям и сёстрам; как глубоко они переживают из-за страданий других людей, как 

искренне они хотят, чтобы члены Церкви знали об этом, и как сильно они хотят 

прекратить страдания Небесного Отца. 

Джин Сон ним: Для меня самым вдохновляющим было то, что там были члены 

Истинной Семьи и я мог слушать их молитвы. Особенно много времени я провёл с Хён 

Джин нимом и Кук Джин нимом, и, хотя они только что перешли в старшие классы, я 

знал, что они испытывают серьёзное давление. Во время молитв я обычно молился 

первым, а затем Кук Джин ним, Хён Джин ним и Хё Джин хён ним. Днём Кук Джин ним и 

Хён Джин ним — это обычные активные подростки. Но стоило мне услышать, как они 

молятся, и я был просто поражён глубиной их личного отношения к Небесному Отцу. 

Во время молитвы они делали то, чего обычно не делают в присутствии других: 

они раскрывали свою душу нараспашку, и поскольку я был там, я мог услышать, увидеть 

и прочувствовать, что сокрыто у них внутри, их глубинное «я», которое они посвящали 

Небесному Отцу. Я уверен, что в глазах Небесного Отца они не просто дети, и я был 

свидетелем их глубокого понимания сердца Небесного Отца и Истинных Родителей. 

Просто невероятно, что они произносили такие молитвы в столь юном возрасте! Иногда 

не видишь очевидное, ведь когда они общались с Небесным Отцом, внезапно проявлялись 

их мощь и характер и буквально ошеломляли меня. Когда я слушал молитву Хё Джин хён 

нима, между ним и Небесным Отцом была такая близость, такая задушевность! Я был 

свидетелем разговора между Небесным Отцом и Его детьми. Это был поистине 

особенный момент. 

 

Г-н Чу: Если бы Отец сейчас был здесь, что бы вы ему сказали? 

 

Хён Джин ним: Вам ведь известна история Отца. В 16-летнем возрасте он 

пообещал Иисусу ниму, что достигнет цели, станет истинным человеком и выполнит 

возложенную на него миссию, даже если для этого придётся отдать жизнь. Да и сам я 

чувствую, что это единственный значимый дар, который я мог бы принести Истинному 

Отцу и Истинной Матери. 

 

Г-н Чу: Что же это? 



 

Хён Джин ним: Обещание стать истинным сыном Бога и Истинных Родителей. 

Обещание стать идеальным человеком, идеальным Адамом. Но я чувствую, что, хотя это 

40-дневное условие виделось важным, мне ещё многое предстоит сделать, потому что, 

пообещав в 16 лет посвятить свою жизнь Иисусу ниму, Отец не остановился на этом. Он 

продолжал делать всё больше и больше, давал ещё более серьёзные обещания и принимал 

всё более серьёзные решения. Я хочу сделать то же самое для Отца. 

Кук Джин ним: Я не чувствую, что должен что-то сказать Отцу, потому что 

Истинные Родители с самого рождения столько сделали и так много страдали! Они знают, 

что я поднимался на святую скалу все 40 дней; они знают, о чём я молился, о чём просил 

Небесного Отца. В молодые годы они делали то же самое, поэтому мне не стоит идти к 

Отцу и рассказывать о том, что я сделал. Я просто поднимался на святую скалу 

помолиться — не о себе, а о своих братьях и сёстрах и о Небесном Отце; так что это не 

моя, а их победа. Я не могу подняться к Истинному Отцу и Истинной Матери и заявить: 

«Смотрите, что я сделал», ведь я не сделал ничего такого уж великого. 

Джин Сон ним: Как Хён Джин ним и Кук Джин ним, я чувствую, что Отец смотрит 

на меня, и, хотя в его взгляде читается так много любви и понимания, я знаю, что он 

надеется, что я смогу сделать гораздо больше. Ему известно, что я не видел тех страданий, 

кровопролитий и слёз, которые были до меня. А вообще мне особо нечего сказать об этом 

40-дневном условии, ведь это был наш долг. Как часто говорит нам Хё Джин хён ним, 

если от нас чего-то ждут и это нам под силу, то выполнение этой задачи — не повод для 

хвастовства. Даже если это радует Истинных Родителей, мы просто выполняем свои 

обязанности. 

 

Г-н Чу: Какое послание вам хотелось бы передать братьям и сёстрам по всему 

миру? 

 

Кук Джин ним: Я надеюсь, что вскоре Небесная традиция низойдёт на землю, и все 

люди будут следовать должному порядку в Царстве Небесном на земле, абсолютному и не 

терпящему нарушений. Этот порядок нисходит по цепочке: сначала в семью Истинных 

Родителей, затем к первым ученикам, а далее к остальным последователям. Именно так 

должно быть организовано Царство Небесное. Весь мир был создан в соответствии со 

строгим Небесным законом. 

Джин Сон ним: Никто не думает о братьях и сёстрах в нашем Движении больше, 

чем Истинные Родители и Истинные Дети. Все здесь очень благодарны за усилия и 

жертвы, на которые идут наши братья и сёстры. Но есть один момент, который я стал 

лучше понимать… это глубинный смысл слова «истинный». Я провёл достаточно времени 

с Истинной Семьёй, чтобы увидеть разницу между истинным и ложным, и знаю, что 

ключевой момент не только для членов Церкви, но и для всего мира в том, что каждый 

человек должен пройти путь от ложного «я» к истинному «я». Зачастую мы не слишком 

хорошо это понимаем, хотя Истинный Отец на протяжении многих лет давал нам 

наставления. Очень трудно постоянно стремиться к высшей цели. Члены Церкви должны 

тщательно следить за тем, чтобы никогда не останавливаться на достигнутом. Каждый 

день они должны сознавать на личном, семейном и групповом уровнях, что цель ещё 

далеко впереди. Они должны каждый день упорно двигаться вперёд, ведь если они 

остановятся, из-за неустанных нападок сатаны им придётся отступить, даже не ведая того. 



Они всегда должны помнить, что впереди у них — высшая цель, и продолжать идти 

вперёд. 

Многие из братьев и сестёр являются членами Церкви уже много лет, и порой они 

осуждают наше Движение. Но во время этого 40-дневного условия я глубоко осознал, что 

сейчас — один из величайших поворотных моментов в истории человечества и особенно в 

истории нашей Церкви. Как говорил Отец, если бы христианство его приняло, Церковь 

Объединения была бы не нужна. Теперь, после 40 лет полной самоотдачи Отца, мы 

вернулись к ещё одному важному моменту. Надеюсь, наши братья и сёстры поймут, что 

грядут великие перемены: величайшая победа уже близка. Но она будет одержана лишь в 

том случае, если члены Церкви готовы действовать. Нам следует отказаться от старого 

образа мышления и понять, что в нашем Движении начинается совершенно новый этап. 

Отец говорит, что из тысяч членов Церкви хотя бы несколько сотен должны до конца 

осознать важнейший аспект нынешней эпохи. Будем надеяться, что всё-таки больше 

людей смогут постичь и пройти тот путь, который лёг перед нами в 1985 году, после 

великой победы Отца в Дэнбери. 

 

Г-н Чу: Джин Сон ним, что вас более всего воодушевило и впечатлило в Истинных 

Детях? 

 

Джин Сон ним: Вот так гляжу я на себя порой и вижу реальность своей ситуации и 

то, как много мне ещё предстоит сделать, прежде чем я достигну своих целей. Ещё я вижу, 

что каждый день совершаю множество ошибок, много неосторожных поступков. Мои 

побуждения и мысли не всегда чисты. Я знаю, что каждый из Истинных Детей 

чрезвычайно чувствителен. Они чувствуют все пороки характера и сердца окружающих. 

Если ты постиг какую-то глубокую истину, так легко осудить своих братьев и сестёр и 

повернуться к ним спиной! Но Истинные Дети никогда так не поступают. Они всегда 

хотят понять вас и подарить ещё больше любви, всегда стараются поднять вас на ноги. 

 

Г-н Чу: Не могли бы вы рассказать о своём понимании сыновней почтительности? 

 

Джин Сон ним: Я знаю: если я не слишком-то понимаю, как много Истинные 

Родители делают для всех нас и для Бога, то не могу утверждать, что моя любовь к ним 

истинна. Если родители страдают, а дети знай лишь твердят: «Я люблю родителей, люблю 

родителей», — но даже не замечают их страданий, то их любовь к ним поверхностна. 

Поэтому я думаю, что мне нужно лучше понять своих Родителей и то, сколь многим они 

жертвуют и как сильно страдают, прежде чем я смогу назвать себя почтительным сыном. 

 

Г-н Чу: Что радует Отца и Мать больше всего? 

 

Кук Джин ним: Если они видят, что дети хорошо учатся, получают хорошие 

отметки и так далее, они очень гордятся своими детьми. Истинные Родители по-

настоящему радуются, когда дети достигают успеха. Порой у кого-то из детей не ладится 

учёба. Но когда Истинные Родители видят, как дети играют друг с другом, как проявляют 

нежность и любовь, это несказанно их радует. Хотя я не могу с уверенностью сказать, что 

именно приносит счастье Истинным Родителям, я чувствую, что такие моменты их точно 

радуют, особенно если мои младшие братья и сёстры вместе играют и любят друг друга. 



Джин Сон ним: Отец и Мать просят нас учиться, чтобы мы могли добиться 

уважения в глазах мира и чтобы люди прислушались к нам. Я знаю, что это обрадует Отца 

и Мать. Живя в Вашингтоне, я большую часть времени просто учился и был примерным 

учащимся. Но в молодости, если не проявлять осторожность, идеи падшего общества 

могут оказать своё пагубное влияние. Особенно сейчас, в это решающее время, когда все 

так быстро взрослеют, прежде чем мы станем взрослыми мужчинами и женщинами, нам 

следует подготовить своё сердце. И если я углублю своё сердце, лучше пойму Истинных 

Родителей и их достижения, это их порадует. 

Сравнивая себя с истинными братьями, Хё Джин хён нимом, Хён Джин нимом и 

Кук Джин нимом, духовно я чувствую, что отстаю от них на целое поколение. Они на 

поколение впереди нас. Рядом с Истинными Родителями я чувствую, что моё понимание 

значимости всего окружающего настолько поверхностно, что, как мне кажется, Отцу и 

Матери достаточно взглянуть мне в глаза на секунду, и они всё поймут обо мне. Я 

убеждён, что моё единственное приношение — это я сам; я должен научиться лучше их 

понимать, приблизиться к тому, чтобы стать истинным человеком. 

 

Г-н Чу: Как вы считаете, какие черты Хё Джин нима самые выдающиеся и 

вдохновляющие? 

 

Хён Джин ним: Он способен отставить в сторону свои личные желания, чтобы 

сделать что-то для других. В этом поистине проявляется дух Отца. Во многом он похож на 

Отца — в том, как он говорит, как смотрит на тебя. Но, как и в случае с Отцом, я не могу 

сказать о преимуществе каких-то отдельных его сторон; в нём великолепно всё! Хё Джин 

хён — первый сын Истинного Отца и Истинной Матери и первый представитель нашей 

семьи мужского пола: я благодарю его за то, что он во многом демонстрирует 

подлинность нашей Истинной Семьи. 

В моей жизни есть три героя. Первый — это Истинные Родители, я воспринимаю 

их как единое целое. Я не могу рассматривать одного из них, не чувствуя присутствия 

другого. Следующие двое — Хё Джин хён и Хын Джин хён. Надеюсь, что смогу перенять 

все выдающиеся черты Хё Джин хёна. Он отличается огромной решимостью, любовью, 

сыновней почтительностью и силой во многих областях. Я также надеюсь, что смогу 

перенять прекрасные черты Хын Джин хёна — его способность сердечно заботиться о 

людях, его сыновнюю почтительность и искренность. 

Кук Джин ним: Хё Джин хён, как и наш Истинный Отец, объединяет людей: он 

обладает внутренней целостностью и способен контролировать свои эмоции и чувства, 

чтобы жить для своих детей, своего народа. Способность жертвовать всем ради братьев, 

сестёр и окружающих его людей — одно из его качеств, которыми я более всего 

восхищаюсь. 

Джин Сон ним: Я искренне, по-настоящему люблю Хё Джин хён нима. Очень 

трудно выделить какую-то его конкретную черту, которая нравится мне больше всего. Нас 

не было рядом, когда Отец в детстве принял вызов и одолел множество этапов, чтобы 

стать истинным человеком в глазах Бога. Глядя на Хё Джин хён нима и других Истинных 

Детей, я второй раз в истории Вселенной вижу нечто особенное: истинных сыновей и 

дочерей Бога, какими Он хотел видеть их в период взросления. 

Один из способов понять, как Истинные Дети достигают стадии совершенства, 

состоит в том, что по мере взросления они углубляют любовь к Отцу и Матери и тем 



самым устанавливают прямую связь с Небесным Отцом. И теперь мы видим, как 

Небесный Отец поселился в сердце Хё Джин хён нима. Большинство из нас во время 

молитвы просто просят Небесного Отца о чём-то. Но тут внезапно прямо на наших глазах 

Хё Джин хён ним становится истинным человеком. Небесный Отец так ясно его 

призывает, вкладывает так много всего в его душу и сердце. Просто наблюдать за этим, 

видеть такую самореализацию и знать, что когда-нибудь каждый достигнет того же 

самого, — это очень, очень окрыляет! 

 

Г-н Чу: Как вы думаете, чем будет заниматься Хё Джин ним в будущем, учитывая 

миссию Отца? 

 

Хён Джин ним: Я чувствую, что Хё Джин хён идёт по тому же пути, что и 

Истинный Отец: в этом есть смысл, ведь Отец стремится к всемирному единству и 

построению Царства Небесного на земле. Но наведение должного порядка и утверждение 

божественных стандартов в мире — это задача второго поколения. Наша же задача — 

подлаживать, придавать форму и сглаживать углы. И поскольку Хё Джин хён — лидер, я 

чувствую, что такова его роль. В душе и по духу Хё Джин хён играет ту же роль, что и 

Отец, потому что у них одна цель: сделать мир лучше. 

Кук Джин ним: Сейчас члены Церкви слушают или читают слова Отца, но порой 

сомневаются в них или не понимают, что пытается сказать Отец. Хё Джин хён же 

демонстрирует подлинное понимание слов Отца и может научить нас такому пониманию. 

Джин Сон ним: Отец и Мать шли одиноким путём, пытаясь научить истине тысячи 

людей. Если бы наши лидеры смогли до конца понять сердце Истинного Отца, гораздо 

больше людей сопровождало бы Отца на этом пути. Но до сих пор Отец и Мать 

проходили свой путь в одиночку, и никто не мог полностью их понять. Однако сейчас у 

нас есть тот, кто стал на путь Истинных Родителей и бежит к Отцу и Матери, чтобы 

вместе с ними отправиться в самую далёкую даль, до которой хотят дойти Отец и Мать. 

Я до сих пор не понимаю, до какого уровня поднялись Отец и Мать и куда они 

направляются. К примеру, я пытаюсь представить, что будет в следующем году, через 

пять или десять лет, и вижу, что для меня пока всё это не ясно. Отец так тщательно всё 

планировал, и теперь Хё Джин хён ним со своим выдающимся умом столь же тщательно 

планирует будущее. Он много думает о благословлённых детях. Я надеюсь, что новое 

поколение, благословлённые дети, смогут как можно теснее сплотиться с Хё Джин хён 

нимом и всеми членами Истинной Семьи, и это возвестит начало великой эпохи. Я уверен, 

что под руководством Хё Джин хён нима сердечная глубина благословлённых детей 

может выйти далеко за пределы того, что мы знаем сейчас. 

 

Воспоминания о времени, проведённом с Отцом в Дэнбери 

 

Интервью Анжелики Селле с преподобным Такеру Камиямой 

 

Как вы знаете, мы с Отцом были заключены под стражу 20 июля. Для меня это был 

первый опыт пребывания в тюрьме. На самом деле это можно было назвать лагерем, а не 

тюрьмой в полном смысле слова. В Дэнбери есть шесть разных уровней заключения; мы 

находились в зоне с минимальной охраной. Мне дали шесть месяцев. В соответствии с 

системой поощрений за хорошее поведение срок был сокращён до четырёх месяцев и 17 



дней. Изначально Отцу назначили полтора года, но срок сократили до одного года и 

одного месяца. 

В 23:00 в тюрьме гасят свет. После этого в полночь проводится перекличка. Затем 

то же самое происходит в 2:30 и 5:30 утра, а потом снова в 16:30 и 21:30. В это время все 

заключённые должны быть в своих камерах. Таковы правила. На вечерней проверке в 

21:30 все должны стоять, а не сидеть на стуле или лежать на койке, чтобы их могли 

проверить. Во время других проверок заключённые могут расслабиться, если они у себя в 

камере. Если заключённый отсутствует в камере, его накажут. Могут даже перевести в 

тюрьму строгого режима неподалёку. 

Обычно заключённые выходят на свободу раньше окончания срока. Те, кто 

приговорён к двум годам тюремного заключения, проводят последние три или четыре 

месяца своего срока в реабилитационном центре, где готовятся к возвращению на волю. 

Там они получают помощь в трудоустройстве. Они выходят оттуда каждое утро и 

возвращаются каждый вечер. Если они найдут работу, то смогут работать весь день и не 

возвращаться до 22:30. Но если они не найдут работу, им придётся возвращаться на 

перекличку, когда все заключённые на месте, обычно в 22:30 и в 3:30 ночи. В это время 

они должны быть в реабилитационном центре. Так они живут три или четыре месяца. 

Вокруг лагеря Дэнбери нет забора, только невидимая граница. Если заключённый 

пересечёт её, его накажут и переведут в тюрьму строгого режима. Вот почему в тюрьме 

первые несколько дней даются на то, чтобы ознакомиться с правилами. 

 

Дни посещений 

 

Тюремный номер Отца — 03835-54. Дни посещения определяются по последней 

цифре в первой группе. Поскольку у Отца нечётное число, он может принимать 

посетителей в нечётные дни. У меня последней цифрой в первой группе номера была 

цифра 6, поэтому я мог принимать посетителей в чётные дни. Если ваш посетитель 

приходит в период с 8:30 до 15:30, вы должны обедать в комнате для посетителей. В 

столовую на обед возвращаться нельзя. В комнате есть автомат, где можно купить 

сэндвичи примерно за 2,5 доллара. Они холодные, но их можно разогреть в 

микроволновке. Еда из автомата не очень вкусная. 

Каждому заключённому разрешено принимать десять посетителей. Сотрудники 

тюрьмы проверяют каждого посетителя, прежде чем впустить его в комнату для свиданий. 

У заключённых также могут быть духовные наставники, которым разрешено навещать их 

как в чётные, так и в нечётные дни. «Духовными наставниками» Отца являются 

полковник Пак, преподобный Квак и м-р Питер Ким. 

Каждый заключённый работает через день: если сегодня вы работаете, завтра у вас 

выходной. В выходной вы можете весь день заниматься учёбой, кроме переклички, во 

время которой следует быть в камере. Можно также выйти на улицу и прогуляться; да 

много чего там можно делать. Но есть невидимая граница, за которую нельзя заходить. 

Лагерь Дэнбери находится на вершине холма, и вид оттуда открывается поистине 

живописный. Взору предстают невероятно красивый пейзаж и искусственное озеро. Я 

проводил много времени с Отцом, любуясь этими прекрасными видами. Там он беседовал 

со мной и многому учил. Он говорил: «Сюда будет приезжать много людей, это место 

станет знаменитым». 

 



Тюремная одежда 

 

В тот день, когда мы прибыли в тюрьму и прошли процедуру адаптации, я 

понадеялся, что нам хотя бы разрешат оставить себе нижнее бельё. Но нам пришлось 

отказаться даже от него. После того как у нас отобрали всю одежду, нам выдали тюремное 

нижнее бельё. В моём случае трусы были бесформенными и совершенно не по размеру, да 

и штаны тоже были мешковатыми. Мне приходилось придерживать штаны, потому что 

они постоянно сползали. Ремень нам не выдали. В то же время трусы елозили вверх-вниз 

у меня под брюками, так что мне приходилось придерживать и их. Отец получил такой же 

комплект одежды; её носили предыдущие заключённые, и она была нестиранной и 

поношенной. Ему пришлось носить эту одежду три или четыре дня, пока ему не выдали 

свежую. 

Когда нам велели переодеться, надзиратели сказали, что я могу переодеться в 

маленькой комнатке с окном. Я зашёл в эту комнатку и начал переодеваться. И тут я 

взглянул на Отца — я думал, что ему дадут такую же комнатку. Но вместо этого ему 

пришлось переодеваться в общем зале. Он стоял в углу, но там было ещё пять офицеров. 

Через окно я видел, как Отец начал переодеваться — это значит, что ему пришлось снять 

всё с себя, сложить одежду в корзину и затем надеть выданный комплект. Меня это 

шокировало, и я тут же выбежал и попросил его воспользоваться маленькой комнаткой, 

где я был. Но поскольку я был заключённым, офицер прикрикнул на меня: «Не двигайся! 

Стой там!». Я ничего не мог поделать. Мне было очень больно, потому что Отцу 

пришлось обнажить свой святой храм перед пятью падшими людьми в этом 

общественном месте. 

Вы ведь помните, что в концлагере Хыннам Отец спал рядом с туалетом, то есть в 

самом грязном месте, какое только можно себе представить. Он решил спать там, потому 

что так люди не могли бы перешагивать через него или наступать на него. Он не хотел, 

чтобы падшие люди топтались по его святому телу. Каждый день он обмывал своё тело из 

небольшой чашечки с водой. Он понимает ценность своего тела. Поэтому мне было очень 

тяжело видеть подобную ситуацию в Дэнбери. Но Отец понял, что у меня на сердце, и 

сразу сказал: «Камияма, всё в порядке. Такое происходит всё время. В армии подобное 

бывает сплошь и рядом». Так вот он меня успокаивал. Я страдал не из-за своей ситуации, 

но Отец утешал меня, решив, что я, должно быть, очень переживаю из-за того, что 

очутился в тюрьме. На самом деле мне было жаль видеть его в ещё более низком 

положении, чем у меня самого. Для меня это было шокирующим и болезненным. Я 

никогда не забуду этот случай. 

 

Наша «камера, достойная сочувствия» 

 

Мы отправились в нашу казарму. Там есть три казармы — A, B и C. В одной 

казарме живут от 40 до 50 заключённых. В одном углу нашей казармы стоял шкаф, а 

рядом с ним располагалась наша камера под номером A-7. В каждой камере есть 

армейские двухъярусные кровати. Зайдя в свою камеру, мы не нашли там ничего, кроме 

двух голых матрасов — ни простыней, ни одеял, ни подушек. Нам пришлось порыться в 

корзине с грязным бельём, поискать грязные простыни, которые другие бросили туда 

после использования, и постирать их. 



Камеры разделяются перегородками, где верх и низ открыты. Так что никакой 

приватности нет и в помине. У камер нет дверей. В нашей казарме рядом с нашей камерой 

был этакий шкаф с раковиной, где хранились швабры и вёдра. В том же углу висел 

телефон. Все сочувствовали обитателям камеры A-7. Её можно назвать «камерой, 

достойной сочувствия». Она была самой неудобной из всех. Люди постоянно ходили туда-

сюда мимо неё: то к телефону, то за швабрами для уборки. Кроме того, дверь шкафа с 

трудом открывалась и закрывалась и из-за этого жутко скрипела. Все заключённые ходили 

к телефону, чтобы звонить кому-то наложенным платежом, потому что в тюрьму звонить 

было нельзя. Поэтому с раннего утра и до поздней ночи заключённые постоянно кому-то 

звонили. Они всегда выстраивались прямо у нашей камеры, ожидая своей очереди. Иногда 

им приходилось ждать по целому часу. 

По правилам у каждого человека был десятиминутный лимит на телефонные 

звонки, но это правило никто не соблюдал. Там была табличка, куда можно было вписать 

желаемое время для звонка, например, «с 10:30 до 10:40 — Камияма», но на самом деле 

никто не придерживался расписания. Заключённые, стоявшие в очереди, всегда громко 

общались между собой, используя много нецензурных слов, и заглядывали в нашу камеру, 

где не было двери. Они были похожи на кучку парней в парикмахерской, знаете, этаких 

грубиянов. Они просто подходили к нашей камере и заглядывали внутрь, и после звонка 

тоже могли заглянуть. Мы там были словно на выставке. Эмоционально было очень 

трудно сохранять спокойствие в той камере. 

Разговоры, которые до меня долетали, были неприятными, хоть я и не понимал 

всего, что они говорили. Я узнал там много новых слов — в основном бранных. Однажды 

один из парней разговаривал по телефону, и я посчитал, сколько раз за пять минут он 

произнёс одно особенно неприличное ругательство. Позже я узнал, что оно означает, хотя 

сначала не понимал. Мужчины использовали это слово во время разговора — между 

предложениями, перед утверждением и после него. Обычно люди используют для связки 

нечто наподобие «вот», «ну-у» или «э-э», но эти парни использовали слово из четырёх 

букв, чтобы расцветить им свои фразочки, усилить смысл и так далее. Мне стало очень 

любопытно, что это за слово такое, которое они повторяли по сто раз на дню. Ну я взял и 

спросил: «Что означает это слово?». Они ответили: «Тебе не обязательно это знать. Ты со 

своей верой давай-ка иди, читай свою Библию или молись. Ха-ха-ха!». 

 

Тюрьма в душе 

 

За время, проведённое в Дэнбери, я не ощущал это место как тюрьму. Скорее, 

тюрьмой были души заключённых; они были заперты в мире сатаны. Их захватили в плен 

мерзкие «ценности» сатаны и его грязный, нецензурный язык. В нашем Движении мы 

стараемся находить хорошее друг в друге, поддерживать друг друга и компенсировать 

слабости друг друга. Это мир любви и заботы. Но в адском мире сатаны всё с точностью 

до наоборот. Люди пытаются нащупать друг у друга уязвимые места и унизить ещё 

сильнее. У них полно жалоб, негодования, ненависти и жажды мести. Они постоянно 

сыплют проклятиями и пытаются принизить друг друга. Им это даже нравится! Вот какой 

ад я здесь обнаружил — ад души. Нет, я не хочу сказать, что все в Дэнбери поголовно 

ужасны. Я спросил одного сокамерника: «Ты используешь это слово в присутствии жены 

или детей?». Он ответил: «Нет! Никогда!», но при этом постоянно бросался подобными 

словечками в адрес других заключённых. 



Более 70 процентов заключённых курили, и если бы только простые сигареты! 

Многие курили сигары, огромные такие сигарищи. Я часто кашлял в те 4 месяца и 17 

дней, что провёл там. Дым ужасно пахнет, им пропитывается вся твоя кожа! Когда я 

вернулся домой, дети мне заявили: «Пап, от тебя так жутко воняет!». Даже книга с речами 

Отца впитала эту вонь и стала липкой. Я отметил это, пока отсутствовал пару дней. И 

сейчас Отец живёт в ужасной обстановке, пропитанной вонючим дымом и нецензурной 

бранью. Но если вам доведётся пересечься с сокамерниками в комнате для свиданий, там 

они совершенно другие. Они ведут себя как джентльмены перед своими жёнами, детьми и 

прочими гостями: они кажутся такими достойными и милыми! Но стоит им развернуться 

и разойтись по камерам, как к ним тут же возвращается вся их вульгарность. Мужчины, 

совершившие преступления и собранные вместе, образуют крайне низменную сферу. 

 

Отец постоянно занимался уборкой и что-то мыл 

 

Все заключённые каждое утро убираются у себя в камере. После того как они 

подметут пол и соберут всю грязь, они выгребают её в коридор и оставляют на полу в 

углу вместе с вениками и всем остальным прямо перед камерой А-7. Там нет мусорных 

баков. Баки есть снаружи, но заключённым не хочется топать в такую даль. Они просто 

выгребают весь свой мусор на пол и уходят — им всё равно. Когда мы впервые приехали 

в Дэнбери, был разгар лета. Вдоль коридора стояли большие электрические вентиляторы, 

и весь мусор и пыль, брошенные рядом с нашей камерой, разлетались во все стороны. 

Разумеется, грязь попадала прямо к нам в камеру. Если не убираться там каждую секунду, 

пол тут же становится грязным и пыльным. 

Я часто убирался, но и Отец тоже. Он предпочитал пользоваться короткой, а не 

длинной метлой. Он подметал везде, в том числе и под нижней двухъярусной кроватью. 

Он наклонялся и практически ложился на пол, чтобы вымести грязь из-под кровати. Он 

также убирал мусор за пределами камеры. Мне было так больно это видеть! Когда 

мужчины, разговаривающие по телефону, докуривали сигареты, они просто бросали 

окурки на пол и давили ногами. Отец всё это подбирал и выносил. 

Каждый вторник в местном магазинчике можно было купить какой-нибудь еды — 

к примеру, яблок или консервированного сока. Пока заключённые разговаривали по 

телефону, они подъедали свои покупки и бросали огрызки яблок и банки из-под сока на 

пол. Мне было невыносимо видеть, как Отец всё это убирает, поэтому я пытался отобрать 

у него метлу, но он твёрдо стоял на своём: «Нет, всё в порядке. Я сам это сделаю». 

Многие сотоварищи говорили мне, что наша камера настолько ужасна, что, если бы я 

попросил, нас перевели бы в другую. Я спросил Отца, стоит ли нам попроситься в другую 

камеру. Он подумал минутку и затем ответил: «Хм... знаешь, у нашей камеры красивый 

номер — “А-7”». Так что мы оставили всё как есть. 

 

Восстановление сущего ада 

 

В то время путь Отца заключался в том, чтобы восстановить позицию слуги слуг, 

отправившись в тюрьму, то есть в сущий ад. С этой низшей позиции он должен был 

подняться до положения слуги, приёмного сына, пасынка, родного сына и так далее. 

Таков путь восстановления. До этого Отец говорил, что, когда он лишился основания в 

Южной Корее, ему пришлось отправиться в Северную Корею и начать с самого дна. Он 



там попал там в тюрьму — сущий ад, и был слугой слуг. Оттуда он стал подниматься на 

всё более высокие уровни. 

Снаружи нашей камеры была табличка с именами, и моё имя было записано над 

именем Отца. Через какое-то время список изменился, и имя Отца поднялось на самый 

верх. Тогда я услышал, как Отец пробормотал себе под нос: «Что ж, уровень владычества 

изменился». Он произнёс это очень тихо, но я всё слышал. Таким образом, Отец начал с 

самого дна, с положения слуги, а затем поднялся выше. На сороковой день нашего 

заключения был день открытых дверей. Люди из внешнего мира могли прийти в тюрьму и 

заглянуть в камеры, и это означало, что сущий ад становится просто адом. Так возрастала 

сфера владычества. Я не особо задумывался об этом, но, услышав бормотание Отца, в 

очередной раз понял, в какой серьёзной борьбе мы участвуем. 

Как-то раз один из заключённых взял новую тряпку и вытер ею масло с машины, 

которую чинил, а потом бросил эту промасленную тряпку в ведро с другими тряпками, и 

все они испачкались в масле. Отец взял эту грязную тряпку и попытался её отстирать, 

взявшись также за остальные тряпки. Он несколько часов провозился с этими тряпками, 

используя сильное моющее средство. Он стирал их, потом нюхал и спрашивал себя: «Ещё 

не отстирались?». А потом продолжал стирку. Глядя, как тяжело он трудится, 

заключённые прониклись к нему сочувствием. Один из них сказал мне: «Ками, поди сюда. 

Скажи преподобному Муну, чтобы тот бросил эту затею. Если эти тряпки просто оставить 

грязными, они скоро протухнут, их выбросят и закупят новые. Послушай, это же США — 

богатая страна. Это вам не Корея. Уж на новые-то тряпки нам хватит налогов! Ну что, 

скажешь преподобному?». 

 

Любящее владычество Отца 

 

Заключённые прониклись уважением к Отцу, потому что он безропотно занимал 

низшие позиции. Кроме того, всё, что выполнял Отец, он делал безупречно. Я увидел 

реальную личность Отца в том, как он сервировал обеденный стол. Расставляя столы, он 

выравнивал их чуть ли не по линейке. На стол ставили солонки и перечницы. У Отца был 

очень чёткий принцип: соль справа, перец слева. Иногда я не следовал этому принципу и 

ставил солонку слева, думая так: «Главное, что обе эти штуки стоят на столе. Остальное и 

так сойдёт». Но Отец говорил: «Нет, Камияма, ставь солонку справа, а перечницу — 

слева! Ставь обе эти баночки в самый центр стола. Чтобы мы, зайдя в столовую, видели 

солонки и перечницы, выстроившиеся в одну линию на всех столах». Он так красиво всё 

накрывал! И ещё он всегда тщательно протирал крышки солонок и перечниц. В общем, он 

делал всё безупречно. 

Точно так же Отец заправлял постель — идеальнейшим образом. Нигде ни единой 

складочки! Помните, да, что простыня частично закрывает одеяло, если его откинуть 

назад? Постель Отца всегда была ровнёхонько заправлена. На подушке не было ни единой 

морщинки. Каждому заключённому выдают по два клетчатых одеяла; одно можно 

оставить сложенным. Когда Отец складывает одеяло, клетки всегда параллельны сгибу. 

Всё просто идеально. 

Я своими глазами видел, что, где бы Отец ни оказался, он всюду с любовью 

заботится о материальных вещах. Отец идеально застилал свою постель одним одеялом, а 

затем ложился на неё, накрываясь другим одеялом. Потом, когда он просыпался, ему 

оставалось лишь расправить аккуратно застеленную постель и сложить второе одеяло. Он 



умел красиво застелить постель за 30 секунд или даже быстрее. Поначалу я следовал 

примеру Отца и тоже научился быстро застилать постель. Но через какое-то время я стал 

мёрзнуть по ночам, и, соответственно, укрывался обоими одеялами. Из-за этого на 

заправку койки стало уходить гораздо больше времени. Отец заправлял свою койку за 30 

секунд и уходил, так что мне приходилось его догонять. 

 

Все ваши слабости выставляются напоказ 

 

Иногда я наспех заправлял свою постель и шёл за Отцом на кухню, думая так: «Вот 

вернусь чуть позже и заправлю получше». Но после работы я возвращался к своей койке, 

и она была аккуратно заправлена, как и верхняя койка. Разумеется, её заправил Отец. По 

идее, это я должен был служить ему, но он сам служил мне, и я чувствовал себя неловко. 

Каждую неделю приходил инспектор, чтобы проверить, чисто ли в камерах. Он 

приходил утром в понедельник около 10:30, чтобы посмотреть, у кого самая опрятная 

камера. Мы с Отцом занимали первое место по чистоте. Из-за этого я тратил все силы на 

тщательную уборку по утрам в понедельник. Но в остальные дни я не слишком-то 

старался. Тогда Отец сказал: «Давай будем убираться каждый день, а не только по 

понедельникам». Если пожить с Отцом неделю, вполне возможно показать ему лишь свои 

лучшие стороны. Но за 4 месяца и 17 дней круглосуточного проживания бок о бок ты уже 

ничего не скроешь от него. Он увидит все твои слабости и недочёты, ярко проступающие 

на фоне его собственного выдающегося примера. 

У Отца очень честная, преданная натура, он очень принципиальный. Он много сил 

посвящал уборке на кухне. Обычно люди просто протирали столешницы, но Отец 

тщательно мыл каждую часть стола, включая ножки. В дневнике Билла есть такие строки: 

«Даже зимой Отец был весь мокрый от пота». Так он отдавал себя работе. Я не мог 

смотреть, как Отец усердствует в столь низменном труде. И вот что я решил: «Я не могу 

помешать Отцу так поступать, так что остаётся лишь успевать всё сделать до него». Я 

старался приступить к уборке раньше Отца, но он уже был там, и у нас начиналось 

соревнование. Можете себе представить, что думали другие заключённые! Они были 

такими ленивыми: это одна из причин, почему они оказались в тюрьме. А тут нате вам — 

два немолодых восточных дядьки соревнуются друг с другом, кто лучше ототрёт ножки 

обеденных столов! В конце концов окружающие попробовали нас успокоить: «Да ладно 

вам, расслабьтесь! Не рвите жилы! Вы зарабатываете всего 88 центов в день». 

Наблюдая за тем, как Отец работает, я не только был впечатлён и тронут, но и 

ощутил сердечную боль. Вот он, Истинный Родитель человечества, Царь царей, Господь 

господ, занимается неквалифицированным трудом, самым грязным из всего, чем здесь 

занимаются заключённые. Должно быть, он понял мою боль, потому что однажды сказал 

мне кое-что. Скорее всего, он хотел меня утешить. Он сказал: «Камияма, всё в порядке. 

Чтобы занять высшую позицию, чтобы стать Истинным Родителем человечества, 

необходимо пройти весь этот путь с самого дна. Нужно спуститься на дно, и только потом 

можно будет претендовать на более высокую позицию». 

 

Жизнь с Отцом в тюрьме Дэнбери 

 

Из дневника Билла Шепарда, сокамерника Истинного Отца 

 



Вторник, 18 декабря 1984 года 

По вторникам в Дэнбери работает магазин. По традиции Отец и Ларри ходят туда и 

покупают разные товары. Иногда покупки делает Отец, а иногда — Ларри. 

В этот вторник Ларри пошёл в магазин перед ужином. Он сложил покупки в 

бумажный пакет и оставил в камере, чтобы убрать после ужина. Затем Отец и Ларри 

вместе пошли ужинать. Вернувшись с ужина, Ларри увидел, что кто-то украл из камеры 

пакет с продуктами. Ларри не сразу рассказал Отцу об этой краже и даже не представлял, 

понял ли Отец, что произошло. 

Ларри пришёл ко мне и объяснил, что случилось. Он сказал, что не хотел 

рассказывать Отцу о краже и тем самым его огорчать. Мы решили рассказать Отцу 

вместе, так как Отец говорил: «Правда — самый могущественный и лучший путь». 

Мы с Ларри вернулись в камеру и сели рядом с Отцом, который в тот момент читал 

Библию. Когда Отцу сказали, что, по-видимому, кто-то украл пакет с едой, он тут же 

ответил: «Что ж, для кого-то это был хороший подарок!» — и добавил: «Кто-то нуждался, 

взял эту еду, и пусть она будет у него». 

Я вышел из камеры и поговорил с людьми о краже. Узнав о случившемся, почти 

все были очень расстроены, особенно потому, что, как известно, Отец, покупая продукты 

в магазине, почти всё раздаёт другим заключённым. 

Многие люди, услышав эту новость, сначала разозлились на того, кто так поступил 

— да ещё и с кем, с Отцом! А затем они начали приносить Отцу свои продукты из 

магазина, предлагая их взамен украденного. Например, Джордж отдал свой яблочный сок, 

Питер и Джо отдали сок и фрукты, а Картер просто принёс фрукты. Отец, как мне 

показалось, очень обрадовался подаркам. Сначала, правда, он сказал: «Мне это не нужно». 

Но люди настаивали, и он принял угощение. 

Позже мы с Отцом и Ларри вернулись в магазин, где Отец купил много всего и, как 

обычно, почти все свои покупки раздал другим заключённым. Отец также купил две 

лыжные шапочки. Одна была яркой, а другая — тускло-серой. Ларри спросил Отца: 

«Какую шапку вам бы хотелось оставить себе?». Отец ответил: «Ты возьми ту, что поярче, 

ты молодой, а я возьму серую». 

В конце дня я не мог не вспомнить, что говорил Отец о силе правды и добрых 

поступках, которые следуют за тяжёлыми жизненными ситуациями. Он беседовал об этом 

со мной за несколько дней до инцидента с пакетом, и это было для меня уроком. 

 

Суббота, 22 декабря 1984 года 

Сегодня ко мне приходили моя жена Кэрол и четырёхлетняя дочь Лорен. Я пишу 

об этом, потому что это касается Отца и моей семьи. Во время визита жена поделилась со 

мной, что каждый вечер, с тех пор как я сел в тюрьму, она рассказывает Лорен сказку на 

ночь, а потом они читают молитву из детского молитвослова. Жена сказала Лорен, что 

молиться — значит беседовать с Богом и что Лорен может говорить в молитве всё, что 

захочет. 

Как-то раз на прошлой неделе Лорен произнесла свою первую самостоятельную 

молитву. Дочка сказала: «Боже милостивый, благодарю Тебя за людей, аминь». Позже 

жена спросила дочь, что она имела в виду. Лорен просто ответила, что любит людей, что 

их создал Бог и что она благодарит Его за каждого из них. После визита, когда Кэрол 

поведала мне эту историю, я рассказал Отцу о молитве Лорен. Отец улыбнулся, а затем 

рассмеялся и сказал: «Какая хорошая молитва!». 



 

Воскресенье, 23 декабря 1984 года 

Сегодня после ужина, около семи часов вечера Отец сидел в своей камере и 

беседовал с Ларри и со мной о тунце и о разных видах рыбной ловли. Он объяснял, что 

морские течения движутся в разных направлениях на разной глубине и при разных 

приливах. Ещё он говорил, что задача ловли большего количества рыбы решается с 

помощью специальных лесок и крючков, а также с учётом обычных и встречных течений. 

Он также рассказал, как с помощью радионавигационной системы «Лоран» определяют 

точное расположение рыбных мест для ловли, чтобы рыбаки могли возвращаться в это 

место снова и снова. 

Отец рассказывал о тунце как о самой сильной и драчливой рыбе, а также о рыбах, 

которые лежат на морском дне, почти полностью засыпанные песком, из которого торчат 

лишь глаза и губы. Отец говорил, что все рыбы разные и поэтому ловить их нужно по-

разному. Чтобы решить сложную задачу ловли большего количества рыбы, нужно 

исследовать вопрос и усердно трудиться, и тогда можно получить желаемый результат. 

Пока Отец говорил, я чувствовал, что он имеет в виду нечто большее, чем просто 

рыбалка и решение рыбацких проблем. Мне так показалось, потому что незадолго до 

этого Отец говорил о ценности знаний в решении проблем, особенно в том, что касается 

чтения Божественного Принципа, его понимания, анализа, усвоения и применения в 

жизни. Он говорил о том, что мы должны духовно искать истину и решать жизненные 

проблемы с помощью пристального изучения, чтения и молитвы. Я сам видел, как истина 

привлекала разных людей, так же как рыбу привлекает наживка, и для каждой рыбы 

нужна своя наживка. 

 

Письмо г-ну Камияма, 24 декабря 1984 года, 1:30 утра 

После того как я поговорил с вами вчера вечером, я записал ещё парочку мыслей 

относительно Отца и того, что он говорит и делает в Дэнбери. Я знаю, что вам, возможно, 

будет тяжело это читать из-за моего корявого почерка, скудного словарного запаса и 

стиля письма, и я прошу вас отнестись с пониманием к моей скромной попытке 

удовлетворить вашу просьбу. Я с радостью приму от вас любую конструктивную критику. 

Как вы могли заметить, я не шибко-то хороший писатель и не практиковался с тех пор, 

как приехал сюда, в Дэнбери. 

Мне очень трудно выразить словами весь спектр чувств, которые я испытываю к 

Отцу с тех пор, как вы уехали. Как я уже говорил, я понимаю, как важно помогать Отцу и 

защищать его здесь, в Дэнбери. В глубине души я знаю, что при необходимости смогу 

защитить его ценой своей жизни, и искренне надеюсь, что вы сможете донести это до 

всех. Мне необходимо знать, не нуждается ли Отец в чём-то, о чём он не говорит мне или 

чего я сам толком не вижу. Пожалуйста, дайте мне знать, если я могу сделать что-то ещё. 

Каждую ночь с 2:30 до 4:30 утра я просыпаюсь и бодрствую пару часов. Каждое 

воскресное утро я хожу с Отцом в часовню. Отец благосклонно беседовал со мной 

несколько раз, и для меня эти беседы были поучительными. Тот факт, что я нахожусь 

здесь, в тюремном лагере Дэнбери, вместе с Отцом и пишу вам, — это поистине 

удивительно! Я знаю, что многие, очень многие хотели бы быть здесь с Отцом вместо 

меня. Я искренне надеюсь, что смогу оправдать все ожидания. Вряд ли я могу сравниться 

с вами в том, что вы значили для Отца, пока были здесь. Я прошу вас и дальше 

поддерживать меня в этом деле, и я знаю, что могу на вас в этом положиться. 



 

Рождественское утро, 25 декабря 1984 года 

Отец проснулся примерно в 6:00 утра. Он сидел в столовой и завтракал вместе со 

мной и двумя другими заключёнными (Луи и Фрэнки). Мы втроём непринуждённо 

болтали, пока Отец ел и слушал. 

Луи признался, что до него никак не доходит, как некоторые люди могут быть 

настолько тупыми, настолько недалёкими, чтобы вообще ничего не понимать. Он сказал, 

что ему всегда было трудно находиться в компании таких людей. Луи имел в виду кого-

то, с кем мы с Отцом знакомы. 

Я сказал: «Луи, зачем говорить об этом мне, если ты можешь спросить прямо у 

самого Отца? Вот же он сидит!». Луи ответил: «Хорошо, я спрошу. Преподобный Мун, вы 

всё слышали сами. Я рассуждал о тех, кому мозгов не хватает понять, что говорят 

другие». Взяв со стола солонку, Луи продолжал: «Вот, например, солонка. В ней соль. 

Представьте, что эта солонка — человеческий мозг. В неё вмещается не так уж много — 

всего пара унций или вроде того. В неё просто невозможно впихнуть больше, чем 

позволяет ёмкость, как ни старайся. Стало быть, если у человека мозги не больше 

солонки, то он просто не в состоянии усвоить глубокие и масштабные понятия, которые 

вы попробуете до него донести». 

Чувствуя уверенность в том, что он высказал свою мысль, Луи решительно 

водрузил солонку на стол перед Отцом, как бы поставив жирную точку. 

Отец без колебаний взял солонку и сказал: «Я сниму крышку, высыплю из солонки 

эти две унции соли и наполню её чем-нибудь более тяжёлым, более ценным». С этими 

словами Отец аккуратно поставил солонку на стол перед Луи и улыбнулся. 

Луи помолчал какое-то время и ответил: «Вы правы, преподобный». Тут мы все 

рассмеялись. Луи добавил: «Как ловко вы меня прищучили, преподобный!». 

Фрэнк, сидевший молча, сказал: «Луи, ты не понимаешь. У него другой взгляд на 

вещи». 

Луи ответил: «То, что он (Отец) сказал, всё так и есть!». 

Настроение за завтраком в то рождественское утро было хорошим. Отец проник в 

мысли Луи и использовал его собственную аналогию. Он провернул это так, что Луи 

прекрасно понял Отца. 

Потом Отец стал ждать, когда придут Мать и другие гости. 

 

Рождественский вечер, 25 декабря 1984 года 

Около 18:00 Отец сидел в своей камере и читал Библию. Я стоял в очереди у 

телефона в коридоре и собирался дозвониться до Матери для него. В этот момент по 

коридору прошёл Тони, который только что вернулся с суточной рождественской 

побывки. Он подошёл ко мне с широкой улыбкой на лице. Мы обнялись и пожелали друг 

другу счастливого Рождества. 

Тони рассказал нам с Отцом о встрече с множеством людей на собрании в Нью-

Йорке, о том, как все любят Отца, как скучают по нему и молятся за него. Отец улыбался 

всё время, пока Тони говорил. Тони рассказал, что был дома у Ками и что у него 

прекрасная семья... замечательная жена и милые дети. 

Отец слушал и улыбался. Тони рассказывал о разных событиях разных дней так, 

что мы не могли понять, когда, где и что произошло. Отец не возражал. Сердце Тони было 



переполнено любовью, и это было заметно. Отец не переставал улыбаться на протяжении 

всего рассказа Тони. 

Пока Тони беседовал с Отцом, я пошёл к телефону позвонить в Ист-Гарден. Я 

подождал какое-то время, чтобы линия освободилась. Когда я наконец дозвонился, меня 

соединили с Матерью, которая сказала: «Здравствуй, Билл Шеппард». Я почувствовал, как 

к горлу подступают эмоции, и ответил: «Счастливого Рождества, Мама, и спасибо вам за 

доброе отношение к моей жене Кэрол и моей дочери Лорен». 

Мать ответила: «Это такой пустяк, Билл!». Я ей возразил: «Для нас это было просто 

волшебно». Я расплакался при мысли о том, каким чудесным оказалось нынешнее 

Рождество. 

Больше я не смог ничего сказать, так как Отец уже подошёл к телефону. Он взял 

трубку и поговорил с Матерью. Мне было стыдно, что я не рассказал ей подробнее о том, 

что чувствовал, и не поблагодарил её по просьбе жены. 

После звонка мы поговорили о том, что приключилось с Тони. Я чувствовал, будто 

переживаю всё вместе с ним, и я уверен, что Отец чувствовал то же самое. Это был 

замечательный рождественский подарок. 

 

Четверг, 27 декабря 1984 года 

В 5:10 утра я разбудил Отца, позвонил в Ист-Гарден, и Отец поговорил с Матерью. 

Отец, Луи и я отправились в душевую, там мы мылись и брились. 

Луи: Доброе утро, преподобный. 

Отец: Сегодня у тебя последний день, Луи. 

Луи: Угу. 

Это был последний день Луи в Дэнбери. Несколько месяцев назад он попросил 

перевести его поближе к жене во Флориду. Перевод наконец-то был одобрен, и он должен 

был уехать сегодня утром. Обычно заключённые в таких местах, как Дэнбери, при 

переводе отправляются в так называемое «увольнение», что означает, что этого человека 

сажают в автобус, поезд или самолёт и доверяют ему добровольно прийти в тюрьму по 

месту назначения. Других заключённых, которые находятся не в лагерях наподобие 

Дэнбери, а в тюрьмах строгого режима, сковывают наручниками друг с другом и сажают в 

тюремный автобус, где они под вооружённой охраной всю дорогу прикованы друг к другу 

цепями. 

По какой-то причине, которую Луи не мог понять, ему приказали отправиться в 

путь в таком автобусе вместо обычного «увольнения». Луи пытался изменить ситуацию 

через своего адвоката и жену, но из-за рождественских праздников ему не повезло. Для 

Луи это было особенно плохо, потому что его отправляли в лагерь Максвелл в Алабаме. 

Поездка на автобусе, несомненно, заняла бы один или два месяца, потому что по пути 

автобус должен был перевозить заключённых из одной тюрьмы в другую, высаживая 

одних и подбирая других. Отец знал об этом, потому что мы все вместе это обсуждали. 

Отец также знал, что Мюррею (моему сокамернику), который дружил с Луи уже 30 лет, 

ещё не одобрили перевод, и они могли потерять друг друга на какое-то время, поскольку 

оба были осуждены на 8 лет. 

Вернувшись с Отцом и Луи после бритья и мытья, мы заметили, что пошёл снег. 

Мы вместе с Отцом отправились завтракать. Луи будил других сокамерников, которые 

хотели позавтракать с Луи в его последний день в Дэнбери. 



Мы с Отцом завтракали за столиком в дальнем конце столовой. Луи и несколько 

заключённых завтракали вместе неподалёку. Луи встал, подошёл к столу Отца и спросил: 

«Можно посидеть с вами, преподобный, в мой последний день?». Отец ему ответил: 

«Конечно, Луи, садись, садись!». 

Луи вспомнил, как однажды он бросил нас в «Макдоналдсе», и сказал мне: 

«Знаешь, мне правда жаль, что так мало довелось общаться с преподобным. Мне это так 

нравилось! Он реально крутой!». 

Луи поделился с Отцом идеей, о которой говорил с ним раньше. В двух словах, Луи 

говорил, что Отцу следует заказать что-нибудь (к примеру, золотые часы), чтобы оставить 

их своим детям в память о себе, когда он умрёт. Для них эта вещь станет бесценной. 

Отец перебил Луи и сказал: «Луи... Луи, послушай меня... просто послушай. Завтра 

мы расстанемся, так ведь?». 

Луи: Да. 

Отец: Что ж, Луи, послушай меня. Это очень серьёзно. Я хочу тебе кое-что сказать. 

Время, которое ты проводишь на земле, похоже на тренировку перед уходом в духовный 

мир. (Луи улыбнулся) 

Отец: Это правда. Луи, у тебя и мозги на месте, и здравого смысла хватает. 

Используй их для благих целей. Ты говоришь себе: «Я оказался здесь, в Дэнбери, и 

встретил этого человека, преподобного Муна... Он странный тип». 

Луи: Я никогда такого не говорил. 

Отец: Но в чём же моя цель? Заработать денег? Нет. Прибрать к рукам власть? Нет. 

Приобрести знания? Тоже нет. Приобрести людей? Да. Вот в чём суть. Человек — вот что 

ценно. Ты говоришь, что человек неизменен, но человек меняется... его можно исправить. 

(Отец берёт со стола подставку для салфеток). Вот эта штука неизменна. А человека 

можно воспитать, чтобы он стал праведным. По-настоящему праведным! Человек — 

реальная ценность. Он вечная историческая истина. Вот что следует оставить после себя. 

Это хорошая основа. Власть недолговечна. Деньги можно заработать в любое время. 

Знания также можно получить в любое время. 

Было уже поздно, и Луи нужно было готовиться к отъезду. Луи спросил меня, 

знаем ли мы, куда он едет, и пообещал, что как-нибудь напишет и расскажет нам, как у 

него дела. (Заключённые из разных тюрем не могут переписываться без разрешения). Он 

сказал мне: «Обязательно передай от меня привет Ками, Билл, и рассказывай ему, как у 

меня всё сложится». Отец и Луи пожали друг другу руки на прощание. 

Пока мы сидели в столовой, снегопад становился всё гуще. Луи ушёл одеваться. 

Отец остался в столовой, потому что был рабочий день. Я отправился в свою камеру. 

Позже я вышел с Луи, Мюрреем (другом Луи) и Джорджем прогуляться. Каждый из нас 

обнял его, чмокнул в щёку и посмотрел, как Луи спускается с холма к автобусу, который 

должен был его забрать. В 8:25 я сказал Отцу, что Луи уезжает. Мы с Отцом вышли на 

засыпанный снегом тротуар, чтобы пройтись и посмотреть, не приехала ли Мать с 

другими гостями. Шёл легкий снежок, было очень холодно и тихо. Я сказал: «Мне 

нравится, как хрустит снег под ногами, когда мы идём». Отец ответил: «Да, приятный 

звук!». 

Когда мы подошли к концу аллеи, один из заключённых (Руди) сгребал снег с 

дорожки. Отец остановился, взглянул на Руди и сказал: «На это уйдёт уйма времени». 

Руди ответил: «Да, но я не против. У меня впереди целый день». Отец рассмеялся, и мы 



продолжили путь. Отец заметил: «Мюррею будет одиноко без Луи». Я ответил: «Да, они 

давно вместе — 30 лет». 

Отец: Когда ты женился? 

Билл (то есть я): Когда мне было двадцать с небольшим. Мы с моей женой Кэрол 

много лет встречались, перед тем как пожениться. 

Отец: Сколько лет твоей жене? 

Билл: Мы ровесники. В этом году нам будет по 40. 

Отец: Вы оба были старше большинства людей и ваших собственных друзей, когда 

поженились? 

Билл: Да, так и есть. 

Когда мы дошли до конца тротуара, Отец остановился. Вместо того чтобы 

развернуться и пойти обратно, он взглянул на вывеску текстильной фабрики UNICOR и 

спросил меня: «Что означает UNICOR?». 

Билл: Я не знаю, что это означает, кроме того, что это федеральная корпорация, 

несколько обособленная от тюремной системы. У неё свой персонал, бухгалтерия и т. д. 

Отец: Для чего она нужна? 

Билл: Чтобы обеспечить работой заключённых и оплачивать содержание тюремной 

системы. Это фабрика по производству футболок, у которой не очень хорошо идут дела в 

финансовом плане. Они говорят, что у них проблемы с мотивацией. Я знаю от других 

заключённых, занимавшихся пошивом, что руководство этой фабрики на самом деле не 

разбирается в швейном деле. А вот кабельный завод внизу вполне себе процветает. 

Отец: Значит, эта фабрика очень важна? 

Билл: Да. 

Отец: Было бы куда эффективнее, если бы заключённые получали треть прибыли в 

качестве поощрения, тебе так не кажется? 

Билл: Ну конечно, это решило бы проблему мотивации и управления, но 

бюрократы вас даже слушать не будут. К примеру, они утверждают, что все попытки 

реабилитации в тюрьмах терпят неудачу, будь то с помощью образовательных программ 

или чего-то другого. Они заявляют, что лучшее, что они могут сделать, — это содержать 

заключённых под стражей. 

Отец: Организационная программа перевоспитания заключённых — вот что нам 

нужно! 

Как раз в этот момент на стоянку подъехали гости к Отцу. 

 

День Бога, 16:00 

Я был рад услышать, что Отец счастлив. Как я уже говорил тебе по телефону, мы с 

Тони и Ларри были вместе вчера вечером в начале нового года. 

Отец много чего рассказал мне после твоего отъезда, и один из этих моментов — 

выполнять свои обещания на сто процентов. Что касается моего дневника, я должен 

продолжать, как и обещал, хотя писать мне очень трудно и я знаю, что текст не так хорош, 

как хотелось бы. 

У меня много вопросов о Принципе и Церкви Объединения. Однако, как сказал мне 

Отец, он хочет, чтобы я прочитал книгу ещё три раза, прежде чем задавать тебе вопросы. 

Я знаю, что и ты, и многие другие с радостью помогли бы мне, но я прошу тебя объяснить 

им причину, почему я так делаю. 



Я узнал, что Отец выступал с речью перед всеми в полночь, затем в 9:00 утра и в 

полдень. Если можешь, пожалуйста, отправь мне копию этих речей, если тебя не 

затруднит. Мне очень хочется услышать, что сказал Отец в этот особенный день. Если я 

могу чем-то помочь, пожалуйста, только скажи или напиши. 

 

Преподобный Мун был одним из нас 

 

Выдержки из рассказа Эда Фармера, сокамерника Отца 

 

Мне повезло. Я пробыл в Дэнбери всего три месяца. Мне было так любопытно! 

Невозможно не заинтересоваться человеком, известным на весь мир. Как оказалось, моя 

камера была рядом с камерой преподобного Муна, в пяти футах от неё. 

Преподобный Мун ещё тот юморист! Мне трудно представить, как человек с таким 

чувством юмора может быть злодеем или промывать людям мозги. Он искренне любит 

людей. Я имею в виду, что ему нравится общаться с людьми. Ему нравится, когда его 

поддразнивают или пытаются провести. Я ни разу не видел, чтобы он поступил подло. 

Он никогда не просил особого к себе отношения. Он мыл полы, протирал столы и 

помогал другим людям, едва закончив свою работу. 

Я играл с ним в бильярд. Победив, он реагировал так же, как и все другие 

победители; он любит выигрывать. Проиграв, он реагировал так же, как и другие 

проигравшие: никто не любит проигрывать. Я очень плохо играю в бильярд, и он 

постоянно меня обыгрывал. Но даже в такие моменты он подбадривал меня: «Когда-

нибудь у тебя получится лучше!». Кроме того, у меня проблемы с лишним весом, поэтому 

преподобный сидел и считал круги, которые я пробегал по дорожке. Он сидел там и 

загибал пальцы. Мне это очень нравилось. 

Если у тебя плохое настроение, он подойдёт, хлопнет по спине, улыбнётся и 

рассмеётся. От этого становилось так тепло на душе! Трудно выделить какой-то 

конкретный его поступок, потому что он всегда такой. Он ни перед кем не притворяется. 

Преподобный Мун — это преподобный Мун, такая очень устойчивая, постоянная сила. 

 

Обучение словом и делом 

 

В тюрьме действует система, при которой каждый месяц в магазине можно 

потратить определённое количество долларов. Преподобный Мун равнодушен ко многим 

из местных товаров: его не интересуют леденцы, к примеру. Но там есть люди, у которых 

вообще нет денег; они буквально на мели. Преподобный Мун покупал продукты в 

магазине и раздавал тем, у кого не было денег и кто ничего не мог купить. Он давал 

печенье одному, конфеты — другому, фрукты — третьему, сок — четвёртому. 

Преподобный Мун был щедрым и добрым ко всем, не только ко мне. Он был готов 

сесть и побеседовать о религии, сравнить разные моменты. Мы садились, раскрывали 

Библию, и нам всё раскладывали по полочкам. Он глава церкви, ему нет необходимости 

вести с кем-то беседы, но он садился и объяснял, в чём мы согласны, а в чём нет, в чём 

сходство, а в чём различия — и так часами. 

Правила тюрьмы запрещали ему пропагандировать свою религию. Но тут был 

другой случай: мы сами шли к нему, потому что хотели разобраться. Познакомившись с 

ним и поработав бок о бок, увидев его щедрость и то, как он помогает людям, мы вдруг 



поняли, что этот человек именно тот, за кого себя выдаёт. За этим ничего не скрывается, 

нет никакого «двойного дна». Всё здесь очень просто, и в основе лежит любовь, а он — 

потрясающий человек. Я думаю, что его религия — там же, где и он сам. 

И ещё мне кажется, что этот человек будет счастлив, куда бы он ни пошёл. Он 

несёт свою религию с собой. Ему не нужна книга. И все это чувствуют. Это очень 

заметно. То же можно сказать и о Камияме. 

 

Пребывание в Дэнбери стало милостью Божьей 

 

Выдержки из свидетельства Хафиза Фарида, сокамерника Отца 

 

Его жизнь — это молитва 

 

Каждый день около 5 часов утра преподобного Муна можно было застать с 

мистером Камиямой: они сидели на улице, медитировали и что-то читали. Я шёл на 

работу и видел их. Мне не хотелось их отвлекать. У нас, мусульман, тоже есть утренняя 

молитва. Как-то раз один из его последователей спросил меня: «Правда ли, что 

преподобный Мун всё время молится и спит всего два-три часа?». Я ответил ему: «Ну, я 

не наблюдал за преподобным Муном 24 часа в сутки. Но я могу сказать вам вот что: весь 

его образ жизни, 24 часа в сутки, 7 дней в неделю, судя по тому, что видели я и другие 

люди, — это акт подчинения Богу». Молитва — это ритуал, и в разных религиях свои 

ритуалы, но подлинный смысл молитвы раскрывается тогда, когда вы встаёте после 

молитвы, — в том, как она отражается на вашей жизни, вашей воле, ваших мыслях. В 

своей душе мы должны склонять голову каждый день. 

Так что вся его жизнь — молитва. Я ни разу не видел, чтобы он злился. Я ни разу 

не видел, чтобы он жаловался, грубо разговаривал с кем-то, игнорировал чей-то вопрос 

или отказывался на него отвечать. 

Преподобный Мун постоянно что-то читал. Что меня в нём действительно 

впечатляло, так это то, что он очень много знал и был таким мудрым! Я понимал, что он 

должен обладать обширными познаниями, чтобы рассуждать о Боге, теологии и религии и 

противостоять нападкам учёных и богословов. Для этого ему пришлось проделать 

титанический труд — и всё же, несмотря на всю свою мудрость, он постоянно учился. И 

это дало мне понять, что он всегда открыт для новых знаний. Он ещё не дошёл до того, до 

чего доходят некоторые люди, когда им кажется, что они всё знают. 

В том, как он трудился, не было ничего особенного: простой человеческий труд. 

Большинство Божьих пророков жили среди людей: Иисус был плотником, Моисей пас 

овец. Они просто делали своё дело — без всякого высокомерия; при этом они не считали 

себя слишком хорошими для своей работы. Нельзя не восхититься преподобным Муном, 

даже если ты с ним не согласен: он без жалоб справлялся с реальными ситуациями и не 

просил ничего взамен. Он не вёл себя как-то по-особенному. Это достойно восхищения. 

Так много известных людей жаждут внимания, тянутся к микрофону! Мне кажется, что 

это лакмусовая бумажка для Божьего человека: он не ищет похвалы от других людей, а 

служит Богу. 

Порой он объяснял простейшие истины. Одним из самых важных в жизни он 

считал брак. Он утверждал, что брак должен быть основан на Божьей любви. Такой союз, 

если он не основан на Божьей любви, долго не протянет, будет недолговечным. Как-то раз 



мы беседовали с ним о расизме. Мы рассуждали о Мартине Лютере Кинге-младшем и 

Малкольме Иксе, о том, как они отзывались о расизме. Преподобный Мун сказал, что так 

просто расизм не уничтожить. Осуждая расизм, мы лишь подливаем масла в огонь. Что же 

следует делать? Соединяться в любви и вступать в брак представителям разных рас, 

рождать и воспитывать детей, и через несколько поколений разница в цвете кожи начнёт 

уменьшаться. Именно этого хочет Бог. Преподобный Мун сказал: «Я знаю, что многие 

американцы ненавидят меня за эти слова, но таков Божий замысел. Если они не хотят ему 

подчиняться, им придётся встать в конец очереди». 

Я вышел из Дэнбери 26 июня, до того, как преподобный Мун вышел на свободу. Я 

никогда не забуду день своего отъезда. Я хотел с ним попрощаться. Когда я сказал ему, 

что выхожу на свободу в такой-то день, он улыбнулся от уха до уха, искренне радуясь за 

меня. Обычно, если кто-то собирается выйти на свободу, со стороны других заключённых 

можно почувствовать негативные вибрации, гнев и зависть. Но я всем сердцем ощутил 

теплоту преподобного Муна. Он протянул руки, обнял меня и сказал: «Мы обязательно 

встретимся на свободе». А потом он добавил: «Фарид, мы много-много раз говорили о 

религии и Писании. Всегда помни вот что, Фарид. Божья любовь превыше Божьего 

закона». И вот это очень глубокое высказывание действительно подытожило все наши 

беседы. Какой бы догме вы ни следовали, какую бы религию ни исповедовали, если в вас 

нет любви, Божьей любви к человечеству, к людям, к творению, то закон не слишком-то 

много значит. Божья любовь выше, чем Божий закон. 

 

12 вещей, которым я научился у Отца в Дэнбери 

 

Г-н Камияма 

 

20 августа, понедельник, 5:30 утра 

Мы с Отцом пошли на кухню; на улице было ещё темно. Закончив все 

приготовления к завтраку, мы подождали снаружи здания, пока все заключённые не 

поедят. 

Время завтрака — с 6 до 7 утра. После этого мы обычно занимаемся уборкой. Пока 

ждали у здания тюрьмы, мы с Отцом беседовали на самые разные темы, особенно о 

Божьем мире и мире любви. 

В то утро, когда Отец говорил о Божьем мире, я всем своим существом ощутил 

Божью любовь. И тут я увидел утреннее солнце. Оно было таким красивым, просто 

восхитительным! Затем подул осенний ветер, и я начал помаленьку мёрзнуть. Глядя на 

далёкое небо, Отец сказал, что этой зимой будет очень холодно. Затем, переведя взгляд на 

восток, он произнёс: «Сейчас на Аляске, должно быть, ловят палтуса». Тут он предался 

ностальгии, вспоминая, как ловил тунца на Аляске и в Глостере. 

Затем Отец стал глубокомысленно рассуждать о своих переживаниях и чувствах по 

поводу тюрьмы: «Человек, занимающий высшее положение, должен спуститься до самого 

низа, а затем в своём служении пройти обратный путь до конца. Таков истинный путь». 

«Возьмём, к примеру, алмаз; это результат преобразования угля под большим 

давлением. Алмаз — самый дорогой и ценный из всех минералов, и всё же он вполне 

сопоставим с дешёвым и грубым углём. Так что в каком-то смысле алмаз и уголь — 

близкие родственники». 



«Точно так же и половые органы человека — отправная точка любви и жизни, их 

называют самым святым местом, самой важной частью тела мужчины и женщины. 

Однако эти органы также выводят отходы жизнедеятельности организма, поэтому они 

одновременно выполняют как высшие, так и низшие функции. Так высшее переходит к 

низшему, и они образуют вечный цикл», — объяснял Отец. 

Точно так же, чтобы Отец и Мать заняли положение Истинных Родителей на 

мировом уровне, они должны отправиться в ад в нашем мире, на самое низкое положение. 

В этом и есть суть нашего тюремного заключения. Они должны служить заключённым и 

всем, кто связан с тюрьмой. Служить до конца. Благодаря этому положение Родителей 

мира впервые станет вечным. 

 

13 сентября, четверг, 8:30 утра 

Полковник Пак и преподобный Квак навестили Отца, чтобы отчитаться перед ним. 

В 15:30 все разъехались домой. После этого пришло время занятий, время чтения слов 

Отца. Когда я читал вслух для Отца по-японски, мы оба приходили в волнение. И тут же 

все наши сокамерники начинали вопить: «Эй, потише там!». Поэтому с наступлением 

темноты мы не могли читать в помещении, и приходилось идти на улицу и читать при 

свете фонарика на бетонной дорожке. Под этим фонариком мы и продолжали чтение. Дул 

холодный осенний ветер. И вот так в потёмках, борясь с холодным ветром, тусклым 

светом и усталостью, я часами читал слова Отца. 

Сам Отец с энтузиазмом слушал свои слова. Он не слышал никаких других звуков, 

он забывал о еде и обо всём остальном и был полностью погружён в слушание слов, с 

которыми выступал когда-то. Я читал речь «Источник сыновней почтительности и 

преданности», произнесённую в 1965 году. Затем Отец сказал: «Камияма, прежде чем ты 

покинешь эту тюрьму, я должен проверить всё, что когда-либо говорил». Такова была его 

решимость. 

И сейчас я собираю тома речей Отца на японском. Некоторые из них он 

произносил в Америке, они были переведены с английского. Уже собрано семь или 

восемь томов. 

 

14 сентября, пятница 

После того как многочисленные посетители разъехались по домам, Отец сразу же 

занялся изучением испанского. Держа в левой руке то испанский, то английский словарь, 

Отец учился очень серьёзно и с усердием. В 15:30 мы отправились на кухню работать. А 

затем, в 18:00, доделав все дела, мы сразу же приступили к чтению слов Отца. 

Стоя лицом к Отцу, я начал громко читать речь под названием «Гонка любви». 

Отец заметил: «Чтение вслух означает, что голос, провозглашающий истину, то есть 

Слово Божье, будет записан и запомнится всей Вселенной, как в духовном, так и в 

физическом мире». Когда Отец сказал это, я почувствовал, что должен быть искренне 

благодарен за саму возможность читать ему в тюрьме его собственные слова и за то, что 

они будут записаны. Отец часто наставлял меня: «Когда ты говоришь, произноси Слово 

Божье вслух». 

 

24 сентября, понедельник 



Сегодня был 56-й день с тех пор, как Отец попал в тюрьму. Когда мы прибыли 

сюда, тюремный двор и вся земля заросли сорняками и были завалены камнями; всё 

выглядело очень грязным, уродливым и запущенным — совершенно непрезентабельным. 

Отец предсказал, что дней через 40 с территорией что-то произойдёт. Я даже не 

представлял, что это могло бы быть, но примерно на 37-й день нашего пребывания в 

Дэнбери начальник тюрьмы вывел заключённых на уборку. Я чувствовал, что здесь не 

обошлось без духовного мира. 

На 40-й день — впервые в истории тюрьмы — был объявлен «день открытых 

дверей», то есть посетителям разрешили осмотреть внутренние помещения тюрьмы. А 

сегодня, на 56-й день, территория полностью обустроена и приведена в порядок! Здесь 

стало очень красиво. Подстригли газоны и высадили сосны. Тюремный двор стал вполне 

симпатичным. Новым соснам около 20 лет, и их стволы диаметром от 45 до 60 

сантиметров. Это красивые, крепкие деревья. 

Взглянув на самую большую сосну, Отец вспомнил, как сажал сосны у озера 

Чхонпхён в Корее. Он высадил там в горах много-много сосен. Отец вспоминал об этом с 

ностальгией и признался, что высадил их ради будущего, чтобы эта земля стала основой 

для строительства университета — университета Отца и Бога. 

И вот теперь, любуясь высаженными соснами в Дэнбери, он мысленно перенёсся в 

Корею на много лет назад. Сосны в тюрьме Дэнбери останутся как память о заключении 

Отца. 

Потом Отец заговорил о тёмно-зелёных сосновых иголках. Он их очень любит, это 

его любимая форма листвы. В общем, он сказал следующее: «Как они тебе? Красивые, 

правда? Какие они чудесные, правда, Камияма? Я люблю такую зелень». Тут подул 

осенний ветер, и сосны закачались на ветру. Отец полюбовался их изгибами и заметил: 

«Смотри, Камияма, сосны танцуют! Машут руками и танцуют! Видишь?». Он выражался 

так поэтично! Затем он сказал: «Знаешь, природа ведь существует для того, чтобы 

радовать человека. Природа — это материальный ресурс для воспитания людей». 

Отец сел, скрестив ноги, и стал медленно покачиваться из стороны в сторону, 

погрузившись в общение с природой. В такие моменты он видит прошлое, настоящее и 

будущее. Его поза становится такой загадочной! Я не могу передать это словами, потому 

что это просто неописуемо. 

Переживая всё это вместе с Отцом, я почувствовал, что между Отцом и природой 

существует связь, которую мы не понимаем, — что-то очень глубокое. Это прекрасные 

отношения, проникнутые тоской по прошлому. Я сильно и глубоко это ощутил. 

 

Заключительные размышления 

 

Я составил список того, что узнал об Отце, пока жил вместе с ним. 

Во-первых, я увидел, что любовь Отца основывается на прощении, несмотря на 

оскорбления и презрение. Заключённые ничего не знают о ценности Отца и говорят ему: 

«Эй, Мун!» — или выкрикивают оскорбления, которые и прощать-то не следует! Но Отец 

ставит себя на место слуги слуг и с любовью прощает всё это. Я сам это видел. 

Во-вторых, я увидел, что Отец терпеливо принимает обстоятельства и управляет 

ими, чтобы одержать победу в своей позиции. Зная, что его позиция — само средоточие 

искупления, он всё равно действует как слуга любви и управляет этой нечистой тюремной 

средой, чтобы одержать победу на мировом и вселенском уровнях. 



В-третьих, я видел, как Отец каждый день полностью отрекался от себя на благо 

будущего. Он говорил: «Самоотречение не может длиться вечно». Самоотречение 

означает, что вы теряете себя, но на самом деле цель самоотречения — одержать победу. 

Именно такое самоотречение у Отца. 

В-четвёртых, я видел, что Отец обращает всё в признательность и благодарность, 

считая этот конкретный момент периодом искупления. Вот почему, хотя условия жизни 

Отца вполне могут вынудить его постоянно жаловаться, от него не услышишь ни единого 

слова жалобы. 

Например, тюремная койка Отца — настоящая развалина. Стоит едва 

шевельнуться, как она жутко скрипит. Кроме того, её каркас не из дерева, которое 

укрепляло бы её, а целиком из проволоки. Я думал, что Отец пробормочет что-то вроде: 

«Это очень вредно для спины», но он не произнёс ни слова. Вместо этого он 

приспособился к ситуации и подложил газеты, чтобы выровнять кровать. Он просто взял 

и, как мог, улучшил условия для своей спины. 

Кроме того, Отец привык к корейской и японской еде, и с этой точки зрения 

тюремная еда просто ужасна. Но как бы ни была плоха еда, Отец никогда не говорил об 

этом ни слова, и я даже не замечал, что ему не нравится вкус. 

Единственное, что он недавно сказал о еде: «По сравнению с кормёжкой в 

северокорейском лагере, это просто рай». Кроме того, в Корее нет материального 

изобилия, а здесь мы можем получать сколько угодно добавки и даже выбрасывать 

остатки. Отец положительно оценивает свою ситуацию и принимает её. Так он может 

оценить еду в тюрьме. Отец следует этому правилу, чтобы успешно пройти период 

искупления. Если вы хоть раз пожалуетесь в течение периода искупления, ваше 

приношение может быть уничтожено. 

В-пятых, я видел, как Отец находит самую грязную работу, которую никто не хочет 

делать, и выполняет её. Такой он, наш Отец. 

Я много раз пытался отобрать у Отца какое-то дело и сделать его сам, но он 

отталкивал меня и говорил: «Нет, я сам должен это сделать! Это моя работа!». К примеру, 

люди подметали и мыли пол, затем сгребали всю грязь в один угол и бросали её там. За 

ними всё это убирал Отец. 

Кроме того, убираясь на кухне, заключённые просто бросали швабру или грязные 

полотенца в ведро и уходили. Отец разбирал целую кучу этих вонючих полотенец, 

приводил их в порядок и складывал в аккуратную ровную стопку. Люди снова 

использовали их для уборки и опять выбрасывали обратно в ведро. Тогда Отец повторял 

тот же процесс снова и снова. 

Я пытался отобрать эту работу у Отца, но он всё время отказывался. Он всегда 

искал самую грязную работу, какую только мог найти, и настаивал на том, чтобы делать 

её самому. 

В-шестых, Отец постоянно медитирует, и делает это тихо, как я уже описывал. 

В-седьмых, Отец ставит перед собой цели и молится об их достижении. Например, 

когда он хотел учиться, а света не было, он приспособил для этого маленький уличный 

фонарь. 

Я вижу, как он готовится к будущему. Он очень усердно изучает испанский ради 

Южной Америки, Центральной Америки и всех испаноязычных людей. Согласно 

мормонским предсказаниям и пророчествам, Мессия должен прийти как в Северную, так 

и в Южную Америку. 



Восьмой момент. Отец всё время служит Каину. Он эксперт в этом вопросе. 

По вторникам работает «открытый магазин», то есть можно купить печенье, сок и 

разные другие напитки в небольшом магазинчике в комнате для посетителей. Отец 

обычно покупал много таких вкусностей, а потом всем их раздавал. Сначала людей это 

сильно шокировало, но затем они это оценили и благодарили «преподобного», как они его 

называют. 

Порой мне приходилось спешить на работу, и я оставлял свою постель в полном 

беспорядке. К моему возвращению Отец уже всё прибирал. Я был так удивлён! Отец 

поступал так много раз. И всякий раз, когда я сам пытался прибрать постель Отца, он не 

давал мне этого сделать и говорил: «Ну уж нет!». 

Иногда я пытался сделать Отцу массаж, потому что он очень сильно уставал, но он 

никогда мне не позволял. «Нет, я сделаю всё сам!» — говорил он, подходил к дверному 

проёму и тёрся спиной о дверную ручку. 

Я вышел из тюрьмы 4 декабря. В тот день, когда я собирался уходить, Отец сам 

начал завязывать мне шнурки. Я запротестовал: «Ох, нет, я сам это сделаю!». Но Отец 

сказал: «Нет! Их нужно завязывать именно так», — и сам сел и завязал мне шнурки. Я был 

так потрясён… 

Девятый момент. Я свидетельствую о человеке любящем и глубоко сострадающем. 

Он лично интересуется жизнью людей. Он спрашивал сокамерников: «Как твои жена и 

дети? Как ваша семейная жизнь?» — и т. д. Он также расспрашивал каждого: «Почему ты 

оказался здесь, в тюрьме? Как у тебя вообще дела?». Отец говорил по-английски и хотел 

знать все подробности. 

Отец обнаружил, что некоторые приговорённые к тюремному заключению в 

Дэнбери на самом деле были невиновны. На них оказывали давление или им угрожали, 

так что они не могли сопротивляться и были вынуждены взять вину на себя. 

Одному человеку бандиты угрожали пистолетами — мол, если ты нас выдашь, мы 

убьём твою жену и всю семью. Поэтому у него не было другого выбора, кроме как взять 

вину за преступление на себя и сесть в тюрьму. 

Узнав об этом, Отец почувствовал жалость и сострадание к этим людям. Однажды 

он даже предложил мне: «Может, нам стоит снова нанять адвоката и добиться для этого 

человека нового судебного разбирательства и ещё одного шанса на справедливость?». 

Десятый момент. Я знаю Отца 12 лет, но впервые открыл для себя, что он очень 

сильно любит Мать. Отец испытывает к Матери бесконечно нежные чувства. 

Когда он ждал возможности поговорить с Матерью по телефону, он иногда очень 

стеснялся, словно мальчишка, возбуждённый и по уши влюблённый. А как он говорил ей 

по телефону: «Омма, Мамми, Мамми, доброе утро!» Порой казалось, что он только что 

влюбился. У них такие прекрасные отношения! 

Кстати, одно из наставлений, которые я получил от Отца, перед тем как выйти из 

тюрьмы, состояло в том, чтобы научить членов Церкви открыто выражать любовь между 

мужем и женой. Я, японец, никогда не стал бы целовать свою жену на глазах у людей. 

Поэтому, когда жена навестила меня в тюрьме, Отец подтолкнул меня: «Давай, поцелуй 

её!». У меня не оставалось выбора, и пришлось это сделать. Когда Отец встречался с 

Матерью в комнате для свиданий, он тоже её целовал. У них такие естественные, 

прекрасные отношения! В свою очередь, Мать очень нежно относится к Отцу. Наблюдая 

за тем, как Отец и Мать относятся друг к другу, я смог постичь любовь истинной пары. 



Отец научил меня трём вещам: перенимать любовь родителей, выражать и 

проявлять любовь между мужем и женой и учить детей любить. 

Одиннадцатый момент. Собираясь на Службу обета, Отец всегда очищает своё 

тело, принимает душ и надевает чистое нижнее бельё и носки. Даже если, к примеру, 

сегодня воскресенье, а на следующий день будет первое число месяца, он ещё раз очистит 

своё тело и предстанет перед Богом, давая обет. 

Двенадцатый момент. Несмотря ни на что, при любых обстоятельствах Отец 

свидетельствует и учит окружающих его людей. 

 

Слёт в честь Бога и свободы 

 

Вашингтон, округ Колумбия, 24-26 июня 1985 года, Лаура Рейниг 

 

Я никогда раньше не бывала на конференциях служителей и поэтому была едва ли 

готова к тому огромному всплеску единства и воодушевления, который охватил всех 

участников конференции «Бог и свобода», прошедшей в Вашингтоне. Более 1100 

священнослужителей разных конфессий съехались со всей страны, чтобы «подтвердить 

священное и неотъемлемое право каждого человека поклоняться Богу в соответствии со 

своей совестью... на которую никакая светская власть никогда не сможет посягнуть» (из 

декларации «За Бога и свободу») и провести демонстрацию перед Белым домом в знак 

протеста против посягательств правительства на свободу вероисповедания в Америке. 

Но это мероприятие оказалось чем-то большим, чем обычный публичный протест 

против правительства. Конференция дала участникам возможность осознать глубинную 

потребность в раскаянии и осознании, а также в укреплении единства, братства и любви 

между представителями разных религиозных традиций в стране. А для меня самыми 

запоминающимися моментами трёхдневного мероприятия стали те, которые даже не были 

включены в программу. 

 

Утверждение свободы 

 

В понедельник вечером священники готовились к вторничному слёту и провели 

вдохновляющую встречу в Блэкберн-Холле университета Говарда под энергичным 

руководством доктора Дональда Силлса, исполнительного директора Коалиции за свободу 

вероисповедания. Он сразу же выразил своё возмущение вызывающим тревогу усилением 

государственного вмешательства в религиозную деятельность. За примерами далеко 

ходить не надо: Палата представителей Техаса как раз рассматривает совершенно 

возмутительный законопроект, требующий от священников наличия медицинской 

лицензии для обряда возложения рук. 

Несколько священников, которые должны были выступить на слёте на следующий 

день, поделились трогательными историями о своей личной борьбе за свободу 

вероисповедания. Участники подписали «Декларацию свободы», которую затем 

передадут президенту Рейгану. В ней священники заявляли о своей «решимости всеми 

силами противостоять нагнетанию антирелигиозных настроений в Америке... настаивать 

на нашем конституционном и дарованном Богом праве в полной мере воплощать свою 

веру во всех сферах жизни... активно поддерживать словом и делом любого священника... 

которому угрожают злоупотребления со стороны государственных органов». Кроме того, 



этот вечер своим присутствием удостоил доктор Пак Бо Хи и в своей краткой речи 

торжественно призвал всех верующих пробудиться и осознать необходимость единства. В 

тот вечер священники смогли по-настоящему ощутить, какой дух будет сопровождать их 

в течение следующих двух дней. 

 

Слёт ради высшей цели 

 

День слёта выдался очень жарким и ослепительно солнечным, и казалось, что в 

этом отражена вся сила Божьей любви и истины, что заполнили сцену в парке Лафайет. 

Энергичная и зажигательная рок-госпел-группа Церкви сайентологии из Портленда, штат 

Орегон, придала этому дню мощный патриотический настрой, исполнив «Прекрасную 

Америку» и «Боже, благослови Америку». На сцене уместилось невероятное разнообразие 

людей — молодых и старых, темнокожих и белых, представителей всех возможных 

религий и социальных слоёв, которые вместе пели и пританцовывали. Да и вообще, 

видела ли я хоть раз в жизни, чтобы молодые люди разного происхождения с такой 

очевидной гордостью размахивали американским флагом? 

Сам слёт был организован Коалицией за свободу вероисповедания и 

Университетским альянсом за Бога и свободу. Доктор Силлс, ведущий мероприятия, 

пригласил на трибуну многих влиятельных ораторов, которые вдохновили собравшихся 

служителей и мирян публично выступить в защиту свободы вероисповедания. Одним из 

выступавших был преподобный Роберт Грант, глава «Христианского голоса», который 

заявил: «Два года назад закрыли церковь в Небраске. Год назад судебные проблемы 

возникли у преподобного Муна, на которого ополчилось налоговое управление. Кто 

станет следующим?». Многие люди размахивали яркими плакатами с надписями 

«Снимите правительство с шеи религии», «Больше молитв, меньше предрассудков» и 

другими лозунгами. 

Мы выстроились в ряд по четыре человека и торжественно двинулись по улице к 

Белому дому, распевая старую песню 1960-х годов о гражданских правах «Нас не 

сдвинуть с места» — и скандируя: «Свобода и справедливость для всех! Америка, 

прислушайся к зову Бога!». В решающий момент мы опустились на колени на тротуаре, 

чтобы помолиться, и некоторые священники воздели руки в наручниках. В 

импровизированной тюремной камере сидела женщина в белом с кляпом во рту. Надпись 

гласила: «Леди Справедливость, брошенная в тюрьму слепыми правительственными 

чиновниками». 

Я была тронута, увидев так много священнослужителей, проделавших столь долгий 

путь — некоторые из них были в преклонном возрасте, некоторые опирались на трость, и 

среди них даже была одна слепая женщина с собакой-поводырём — чтобы принять 

участие в шествии. Я никогда не забуду огромного мужчину, который неустанно шёл 

рядом со мной в процессии и держал газету над головой, чтобы защититься от почти 

невыносимой жары, высоко подняв другую руку в наручниках и снова и снова повторяя 

глубоким, звучным голосом «Аллилуйя!» во время финальной песни. 

Я и раньше бывала на митингах за свободу вероисповедания, но здесь глубоко 

ощущался исторический масштаб собрания. Это было нечто большее, чем просто 

очередной марш протеста отдельно взятой группы сподвижников. Здесь люди, которые, 

вероятно, никогда бы не объединились ни в чём ином, собрались вместе в борьбе за дело, 

более важное, чем всё, что можно выразить словами из лозунга. 



Митинг получился напряжённым и изнурительным. После этого 

священнослужители постепенно заполнили Блэкберн-Холл для участия в том, что было 

объявлено как пленарное заседание. Я думала, что они уже слишком устали для новых 

зажигательных речей, но я ошибалась; на самом деле воодушевление того дня ещё даже 

не достигло своего пика. 

 

Дух раскаяния 

 

Вёл собрание преподобный Майкл Бирд, и несколько служителей поднимались на 

кафедру для выступления. По их словам, они заново осознали, что сейчас, должно быть, 

действительно Последние дни и что подобные собрания крайне необходимы для 

пробуждения Америки. Доктор Дональд Стерджен, глава калифорнийского отделения 

Коалиции за свободу вероисповедания, поднялся на трибуну и заявил, что день нашего 

избавления действительно близок, но Бог прежде всего призывает к покаянию Свой 

народ. Он сказал, что Бог просит смирять себя и молиться Божьих людей, а не 

растлителей малолетних и распространителей порнографии. «Вы можете спросить: “По-

вашему, в церкви есть грех?”. Каждый знает так же ясно, как и я, что да, в церкви есть 

грех». 

При этих словах толпа служителей заметно заволновалась. Некоторые 

воскликнули: «Да, Господи!». Другие встали, подняли руки и заговорили вслух, 

проникнутые осознанием. Доктор Стерджен продолжил: «Мы видим, что церковь, 

носящая имя Христа, осквернила и попрала его волю». Он назвал ужасным грехом то, что 

даже внутри конфессий существует так много разногласий. Он говорил о разрушительных 

проблемах, с которыми сталкивается человечество, и заметил, что мы, даже признавая эти 

проблемы, думаем лишь о том, что нам нужны скамьи поудобнее или церковный орган 

помощнее. «Мы позволили себе стать эгоистичными и избалованными 

несмышлёнышами». «Бог желает, чтобы несколько преданных людей в Америке сказали: 

“Мы виноваты”. Мы должны собрать всех неравнодушных людей, чтобы они пришли и 

помолились вместе с нами. Если мы добьёмся меньшего, мир останется таким, какой он 

есть. Кто-то должен представлять эту страну перед Богом, и Он ждёт, что это сделает 

духовенство». 

 

Бог явил Своё присутствие 

 

Я почувствовала, что доктор Стерджен и в самом деле проложил путь для 

глубокого духа раскаяния, охватившего наше собрание. Когда преподобный Бирд снова 

поднялся на кафедру, один из служителей встал и заговорил языками. Ещё один мужчина 

поднялся с места и воскликнул, что чувствует присутствие Божьей силы внутри себя, а 

затем ещё один. Люди начали вставать и громко молиться, взывать к своему Богу на 

небесах, чтобы Он принял их сердечные молитвы. И я подумала: «Это же прямо как 

Пятидесятница и сошествие Святого Духа!». Женщина позади меня начала раскачиваться 

и молиться, будто бы находясь одновременно в агонии и экстазе. Казалось, что 

запланированную программу невозможно продолжать, потому что священнослужители 

взывали о прощении в объятиях Божьей любви. Затем преподобный Бирд призвал к 

молитве и произнёс очень сильную благодарственную молитву за то, что Небесный Отец 

определённо явил Себя среди нас и направлял нас в этом святом деле. 



Затем он представил доктора О. Сент-Клэра Франклина, координатора 

«Содружества общих страданий» в Вашингтоне. Речь доктора Франклина ещё больше 

взбудоражила собравшихся. Теперь все стояли, кричали и молились. Кто-то заиграл на 

органе, а один из священников взял микрофон и запел в зажигательном ритме госпела. Тут 

же на сцену вынесли трубу и саксофон. Невозможно было остановить поток Божьей 

любви, охвативший собравшихся! Я ощутила, как души Хын Джин нима и Иисуса 

улыбаются с балкона всем своим детям, пробуждающимся к жизни. «Аллилуйя! Спасибо, 

Иисус!». 

 

Наша исключительная прерогатива 

 

Наконец все начали потихоньку успокаиваться. Люди уселись на свои места, чтобы 

послушать следующих выступающих. Но дух уже безвозвратно улетел куда-то ввысь. 

Теперь люди точно знали, зачем они собрались и что этой конференцией руководил Сам 

Бог. Последним выступающим был доктор Билли Джонсон, пылкий проповедник из 

Международной межконфессиональной пастырской лиги, который снова вознёс толпу на 

вершину. Громким и пронзительным голосом он пересказал притчу о расслабленном (Лк. 

5:17-20), который отчаянно хотел, чтобы Иисус его исцелил: друзья этого человека не 

могли провести его к Иисусу через входную дверь, поэтому они просто прорубили дыру в 

крыше чужого дома и спустили больного вниз. Они хотели любыми путями привести 

этого человека к Иисусу! Я никогда не слышала, чтобы эту притчу объясняли с таким 

неистовством и пылом. Доктор Джонсон буквально кричал, что сейчас мы оказались в 

столь же отчаянном положении. У нас есть такая же «исключительная прерогатива» пойти 

на крайние меры, чтобы добиться желаемого, приблизиться к Богу, чтобы Бог мог 

наполнить нас содержанием и вдохнуть в нас жизнь! Мы должны сделать всё возможное, 

чтобы привлечь наших собратьев-священнослужителей к этому великому делу. И тут 

толпа разразилась бурными аплодисментами. 

Послеобеденная сессия подошла к концу, но это было далеко не всё. Во время 

ужина священнослужители расселись по регионам, чтобы составить план, как вдохновить 

этой надеждой остальных собратьев. На время ужина я присоединилась к встрече 

участников из Вашингтона, округ Колумбия, под руководством преподобного Тома 

Макдевитта. Атмосфера была пронизана надеждой. Во время ужина я огляделась и 

увидела, что лица всех присутствующих светятся радостным предвкушением. На меня 

посыпались свидетельства о пережитом за этот день. По некоторым рассказам служителей 

чувствовалось, что они вот-вот расплачутся. Один мужчина признался, как был удивлён, 

обнаружив, что молится искренне и со слезами на коленях перед Белым домом, ведь 

предполагалось, что это всего лишь символический акт. Многие служители говорили, что 

в тот день они действительно почувствовали, как Святой Дух вошёл в их сердца. В том 

обеденном зале царил объединяющий дух, в котором безошибочно угадывалось влияние 

Отца. 

 

Одно общее дело 

 

Преподобный Макдевитт раскрыл значение нового комитета «Бог и свобода», 

спонсировавшего мероприятие. Он подчеркнул, что комитетом управляет не какая-то одна 

конфессия, а все мы вместе, работающие ради одного общего дела — единства и свободы. 



«Никто здесь никого не собирается обращать в свою веру. Я вовсе не хочу, чтобы 

методисты становились баптистами», — пошутил он. Он сказал, что, по его мнению, 

участвующие в этом священники являются лидерами, и призвал их привлечь к этому делу 

своих коллег-священников. У меня возникло ощущение, что преподобный Макдевитт 

оказался на месте Павла, поощрявшего учеников идти и провозглашать послание всем и 

придававшего им смелости противостоять возникающим трудностям. С другой стороны, 

эта встреча, казалось, перекликалась с тем временем, когда отцы-основатели собирались 

для разработки ориентированной на Бога конституции, которая руководила бы страной на 

основе праведных принципов. 

Затем преподобный Макдевитт предоставил слово доктору Джозефу Пейджу, 

исполнительному вице-президенту университета Шоу, который в мае присвоил Отцу 

Муну звание почётного доктора. Доктор Пейдж вдохновил всех своей сердечной и 

увлекательной идеей о том, как привлечь других священнослужителей. Преподобный 

Макдевитт назвал доктора Пейджа поистине благородным и героическим человеком, 

который рискнул своей репутацией, чтобы побудить религиозное учреждение отметить 

признанием такого неоднозначного человека, как преподобный Мун. На самом деле, его 

смелый поступок стал олицетворением духа всей конференции. Здесь собрались 

набожные мужчины и женщины, горячо преданные своей вере в Бога. И всё же они 

увидели, что Бог больше и масштабнее, чем они когда-либо себе представляли. Они стали 

потихоньку набираться смелости, чтобы столь же страстно отстаивать права других людей 

на личные убеждения, понимая, что нужно защищать Самого Бога. 

На следующее утро все служители вновь собрались с желанием поделиться 

свежими впечатлениями и набраться сил перед возвращением домой, чтобы там 

рассказать о том, что видели и слышали. Я уверена, что большинство присутствующих 

священнослужителей и мирян никогда раньше не собирались в такой разношёрстной 

компании, где царил столь ощутимый дух любви и принятия. Дух, который мог 

возникнуть лишь сейчас благодаря жертве Отца, сплотил их как никогда прежде. И я 

знаю, что именно они станут движущей силой, которая приведёт тысячи священников на 

банкет в Вашингтоне 20 августа. После освобождения Отца духовенство сделает 

приношение, более масштабное, чем они когда-либо могли себе представить. 

 

Отец возвращается домой из Дэнбери 

 

Анжелика Селле, 

4 июля 1985 года 

 

(Пожалуйста, обратите внимание, что, хотя Отец вышел из Дэнбери, он всё равно 

должен провести полтора месяца в реабилитационном центре и уже там отбыть весь 

положенный срок) 

 

В отличие от последних 12 месяцев, 4 июля 1985 года в 8:30 утра в резиденции 

Ист-Гардена царила торжественная, по-настоящему радостная атмосфера. Корейские 

старейшины и ключевые лидеры собрались в гостиной, многие улыбались, их лица 

светились спокойствием. Некоторые из младших Истинных Детей весело носились по 

дому, особенно Ён Джин ним — мало того, что сегодня был день его рождения, так ещё и 

Абоджи должен был вернуться домой, хотя бы на денёк! 



Ровно в девять часов перед главным входом бесшумно остановилась машина, из 

которой вышли Отец, Мать и Хё Джин ним. Отец ненадолго обернулся, чтобы 

поприветствовать ликующих собравшихся, а затем вошёл в дом. 

После короткой молитвы в гостиной Отец и Мать заняли свои особые стулья, а 

младшие Истинные Дети и внуки стали по очереди запрыгивать на колени к Отцу, 

целовать его и с радостью приветствовать. Благословлённых Истинных Детей 

представляли Хё Джин ним, Нан Сук ним и Джин Сон ним. 

Для Истинной Семьи был подан завтрак, и Отец произнёс короткую молитву. 

Некоторых старших лидеров пригласили за стол вместе с Истинной Семьёй, а остальные 

общались между собой. 

После завтрака Отец поднялся наверх на несколько часов и вернулся около 

полудня, чтобы отпраздновать день рождения Ён Джин нима. Ён Джин ниму очень 

повезло, что Отец и Мать вместе благословили его в седьмой день рождения (по 

западному календарю). Он явно был в восторге! 

 

Молитва Матери 

 

Сначала сделали традиционные семейные фотографии, а вскоре после этого столы 

снова накрыли для обеда. На этот раз Отец попросил Мать помолиться. Те несколько 

минут, пока она беседовала с Небесным Отцом, по её лицу текли слёзы. Хотя я не 

понимаю по-корейски, я ощутила всю серьёзность молитвы, в которой изредка слышались 

английские слова, такие как «Дэнбери» и «реабилитационный центр». Большинство 

членов Церкви и лидеров тоже прослезились. Мне показалось, что одна лишь Мать, 

помимо Небесного Отца, может понять подлинные страдания и сердечные чувства Отца 

как его жена. 

После того как все закончили обедать, Отец созвал на встречу всех ключевых 

лидеров. И снова все приветствовали его продолжительными благодарными 

аплодисментами. Отец широко и лучисто улыбался. 

Сначала доктор Пак сообщил об освобождении Отца из Дэнбери и о пресс-

конференции, которая состоялась утром. Он также пересказал содержание недавних 

газетных статей о несправедливом заключении Отца. Затем, к всеобщему удивлению, 

Отец начал говорить на английском и продолжал говорить на нём в течение следующих 

четырёх-пяти часов. Вот это рекорд! Как выразился доктор Пак, одним из «побочных 

эффектов» пребывания Отца в тюрьме было то, что теперь он мог говорить с 

прихожанами по-английски. Разумеется, в лексиконе Отца проскакивало много 

американских сленговых словечек, но его речь звучала очень трогательно и по-

домашнему, хотя было довольно трудно понять всё, что он говорил. Его голос через 

секунду мог перейти от громкого к тихому, так что даже микрофоны не очень хорошо 

улавливали звук. 

Ниже приводится краткое изложение того, что Отец говорил в течение примерно 

четырёх с половиной часов: то, что было основано на личных заметках и что удалось 

разобрать из аудиозаписей. 

 

Преисполненный решимости идти вперёд 

 



Отец сказал, что при любых обстоятельствах продолжит неуклонно идти вперёд, 

даже зная, что это, вероятно, усилит угрозу для его жизни. Хотя многие советовали ему 

выбрать более лёгкий путь, он полон решимости идти вперёд по Божьему пути, который 

всегда однозначен. 

Он сказал, что мы, проходя тот же путь, отличаемся от других. Мы — новая порода 

людей: «Вы не американцы и не принадлежите Америке. Мы — другие. Мы идём другим 

путём, у нас другой образ жизни. Мы по-другому слышим, чувствуем запахи и 

прикосновения. Вот почему до сих пор нас так жестоко преследовали». 

В этот момент доктор Пак вставил пару слов о том, что Отца «само провидение» 

направило в реабилитационный центр под названием «Феникс». В Корее феникс 

символизирует президентскую власть. На флаге президента Кореи изображены две птицы 

— два феникса. А на Западе феникс — птица, которая никогда не умирает и не сдаётся, а 

всегда восстаёт из пепла, возвращается, сражается и побеждает. 

 

Отец победил, следуя Принципу 

 

Затем Отец стал рассуждать о том, как евреи и христиане спустя 2000 лет и до сих 

пор враждуют друг с другом, в то время как он, заручившись помощью Бога и духовного 

мира, смог за короткое время сотворить чудо и преобразовать враждебность христианства 

по отношению к Церкви Объединения в дружбу. 

Но за счёт чего Отец этого добился? Только за счёт того, что жил по Принципу и 

по закону искупления. «Стерпев отвержение, я победил. Таков закон искупления». 

Нет сомнений, что христианские служители откликнулись лишь благодаря 

огромному искуплению, которое заплатил Отец, отправившись в тюрьму. Он объяснил, 

что произошли внутренние изменения: христианство, которое символически представляло 

Каина или падшего архангела, теперь представляет архангела на стороне Небес. Этот 

Небесный архангел сейчас борется за то, что по-прежнему захвачено сатаной. И отныне 

члены Церкви Объединения занимают по отношению к христианству не позицию Авеля, а 

позицию старшего брата. 

По сути, это означает восстановление изначальной семейной иерархии, задуманной 

Богом до грехопадения: сначала Бог, затем Истинные Родители (восстановленные Адам и 

Ева), затем старший брат, а за ним младший брат. Эту новую структуру уже не сможет 

захватить сатана. По словам Отца, «пока такая ситуация не утвердилась, сатана мог всех 

обвинять и всем противостоять». 

Далее Отец рассказал о многочисленных препятствиях, с которыми столкнулся в 

тюрьме в Дэнбери. Но о борьбе, которая ведётся на всех уровнях, он сказал так: «Суть 

всей этой борьбы лишь одна: проблема Каина и Авеля». 

Заключённые часто шли к Отцу жаловаться на других своих собратьев. Но Отец 

никогда не свидетельствовал против кого бы то ни было. Иногда он делал 

проницательные замечания о людях, но в основном что-то читал и изучал, медитировал и 

служил другим. Вскоре люди узнали, что он невиновен и что он хороший человек, 

несмотря на множество злобных слухов, и начали ему доверять. 

Отец упомянул, что изначально его должны были отпустить в реабилитационный 

центр 8 июля. С 8 июля по 20 августа прошло бы ровно 43 дня. Он сравнил этот период со 

временем после распятия Иисуса. В течение 40 дней воскресший Иисус являлся многим 



своим ученикам. Точно так же после «распятия» на «горе Дэнбери» имя Отца воскреснет 

по всему миру. 

 

Не упустите исторический момент 

 

Отец напомнил прихожанам, что нужно ловить и использовать драгоценную 

возможность самого что ни на есть исторического и судьбоносного момента. «Именно 

сейчас решается всеобщая судьба... не все это понимают». Всю свою жизнь он следовал 

Божьей воле и получил множество подтверждений того, что это время действительно 

особенное. Если Америка упустит эту возможность, если свободный мир не ухватится за 

этот шанс, сатана может захватить весь мир, который опустится до уровня ада. 

Наш главный враг, по его словам, — это наши порочные привычки и жизненный 

уклад, некие повседневные ритуалы — к примеру, принятие пищи в определённое время, 

сон, мытьё и т. д. Всё это нужно и важно, но не должно занимать главенствующее место в 

наших мыслях и поступках. «Почти все люди следуют этим ритуалам и из-за этого не 

осознают значимость и возможности нынешнего времени... Глядит Бог на наш мир и 

задаётся вопросом: кто сможет осознать этот исторический момент и воспользоваться 

им?». 

Нам нужно время от времени освобождаться от порочных привычек, которые мы 

всё ещё несём в себе из прошлой жизни. Отец сказал, что сатана постепенно набрасывает 

на нас свою сеть: порочные привычки, и единственный способ прорвать эту сеть и 

спастись — вести религиозный образ жизни. 

«Как мыслит Бог? Его мышление универсально, всеохватно. Кто мыслит так же?» 

— спросил Отец. 

 

Отец выбирал наихудшие ситуации 

 

У многих американцев уже сложилось определённое представление об Отце к тому 

моменту, когда он попал в тюрьму. Они думали, что он поднимет большой шум и вообще 

откажется туда отправляться. Но Отец отправился туда и жил там тихо, практически не 

раскрывая рта. Поэтому большинство людей решили, что он раскаялся. Кроме того, им 

показалось, что ему там понравилось: он отдыхал, ел, развлекался и т. д. Как же они 

ошибались! «Я уже давно выбрал путь искупления. Всем нравятся лёгкие пути... Мне они 

тоже нравятся, но разница между мной и другими в том, что я успокоюсь лишь после того, 

как одержу окончательную победу... На протяжении всей жизни я всегда выбирал худшие 

ситуации... Я отдал этой стране своё сердце, своих людей и всё, что у меня было... и всё 

равно нужно платить искупление ещё и ещё». 

Затем Отец стал вспоминать о своём пребывании в Дэнбери. Он сказал, что внешне 

это было очень красивое место с прекрасными пейзажами. И всё же он добавил: «Как вы 

думаете, что я там делал? Я был сосредоточен на Божьей воле. Вам следует это знать». Он 

напомнил нам, что сатана до сих пор с удовольствием правит миром, которым изначально 

должен был править Бог. 

«Вот в каком положении находится Бог. Порой я думал о том, как несчастен Он 

был, когда мне приходилось браться за тяжёлую работу». Отец заплакал, вспомнив, какую 

грязную и унизительную работу он выполнял в тюрьме, потому что Самому Богу 

приходилось выполнять эту тяжёлую работу вместе с ним и находиться в столь же 



унизительном положении. «Только подумайте: Бог — наш вечный, реальный Отец! Кто 

знает о подлинных сердечных чувствах Бога, кто понимает Его тяжкие мысли? Никто, 

кроме преподобного Муна. За свою жизнь я хорошо узнал Его. Я знаю Его ...но ничего не 

говорю». 

 

Насколько хорошо вы знаете Бога и Отца? 

 

Затем Отец спросил нас: «Насколько хорошо вы, члены Церкви Объединения, 

знаете Бога и Отца?». Он сказал, что, хотя мы видели много фотографий Отца, на самом 

деле мы его не знаем. По его словам, даже 36 пар, которые следовали за ним 25 лет или 

дольше, не знают его. 

Если мы будем читать Принцип, не пытаясь лучше узнать Отца, — его образ 

жизни, его личность, — мы никогда не поймём суть этой книги. Так что он призвал нас 

глубже познавать Небесного Отца и его самого и не довольствоваться тем, что мы уже 

знаем. Мы должны познать Бога на гораздо более глубоком уровне, узнать о Его 

высочайших «качествах» и «количествах». 

Отец также ясно дал понять, что если мы не доверяем самим себе, то никто, даже 

сатана, — не говоря уже о Боге и Истинных Родителях, — не сможет нам доверять. С 

другой стороны, мы должны на сто процентов довериться Богу и не быть слишком 

самоуверенными. Зачастую, если мы слишком высоко себя ценим, на самом деле мы, 

вероятно, находимся на совершенно ином уровне, чем Бог, далеко от Него. 

Иногда, по словам Отца, Бог спрашивает его: «Ты веришь в себя?». Отец всегда 

отвечает: «Не на сто процентов». Тогда Бог обычно говорит: «Но Я верю в тебя на сто 

процентов!». Получается, что Отец по-человечески не слишком уверен в себе, но 

полностью доверяет Богу. Это означает, что он по-прежнему нуждается в Боге и что он на 

стороне Бога. И вот какой вывод сделал Отец: «Если у вас такое отношение, то вы не 

должны жаловаться, с какой бы трудной ситуацией ни столкнулись. Просто продолжайте 

свой путь, потому что Бог будет вести вас». Если Бог просит Отца что-то сделать, он 

всегда послушно следует Его воле и делает даже больше, чем его просят. На самом деле 

Отец тщательно анализирует свои мотивы всякий раз, когда просит Небесного Отца о 

помощи. По его словам, если бы он хоть раз злоупотребил помощью Бога, он не смог бы 

поднять перед Ним головы. 

 

Профессиональный руководитель тюремной системы 

 

За свою жизнь Отец повидал изнутри множество тюрем и знает о них всё. Он 

спросил: «Как, по-вашему, в Царстве Небесном будут тюрьмы?». Да, будут, но они будут 

отличаться от тех, что мы знаем сейчас. Отец считает, что он вполне годится на должность 

«главы тюремной системы». Тюрьма должна быть подобна школе, где люди учатся на 

своих ошибках. 

Затем Отец намекнул, что для Южной Кореи не так уж хорошо распахивать свои 

врата для экономической торговли с Северной Кореей. Отец знает, что коммунисты до сих 

пор мечтают вторгнуться на Юг или как-нибудь им завладеть. Вот почему он должен 

отправиться в Южную Корею, чтобы защитить её от возможного коммунистического 

вторжения. Он спросил, кто из нас хочет добровольно отправиться с ним. По его словам, 



несомненной «побочной выгодой» от небольшой поездки к нему на родину станет 

изучение корейского языка и лучшее понимание корейской культуры. 

Отец пришёл к выводу, что к 1988 году «мы должны поселиться в Ханаане, как 

израильтяне. Но до тех пор нам нужно трудиться денно и нощно». 

 

Божье отечество и я 

 

Преподобный Мун Сон Мён, 

20 июля 1985 года 

 

(В этой речи Отец впервые упоминает, что хотел бы привезти в Корею 7000 

христианских служителей и провести для них подготовку на основании своей победы в 

Дэнбери) 

 

В течение года, который я провёл в тюрьме, мы с Матерью служили примером и 

строили шоссе истинной любви. Вы должны установить связь с истинной любовью, 

двигаясь по шоссе истинной любви. Откуда берёт начало это шоссе? Не из резиденции 

Ист-Гарден. Этот путь начался давным-давно на склоне горы в Корее. После невероятных 

гонений и заплаченного искупления был проложен каждый уровень этого шоссе, и теперь 

Отец в Дэнбери открыл последний, международный уровень. 

Это было моё шестое заключение. Давайте добавим ещё одно, чтобы их стало семь, 

и завернём в гигантский свёрток, который вручим Богу в знак любви. Кто создаст 

седьмую тюрьму? Нет, не сатана: он не может. Седьмую тюрьму создаст Отец. Каждый 

член Движения Объединения «отсидит» в ней тюремный срок. Мы успешно справимся, 

следуя примеру Отца и Матери. 

Вот тогда мы завоюем весь мир. Мы возьмём на себя крест личности, крест семьи, 

общества, страны, мира и вселенной и станем непобедимыми мужчинами и женщинами. 

Бог будет готов даровать этим мужчинам и женщинам весь мир. Вы станете истинными 

Авелями для мира. Настанет время, когда Церковь Объединения больше не будут 

преследовать. Напротив, люди последуют вашему примеру и вашим наставлениям, и 

между Каином и Авелем будет достигнуто единство; с этого действительно начнётся 

Царство Божье на земле. 

Когда распяли Иисуса, многие книжники, священники и раввины вздохнули с 

облегчением, избавившись от человека, который, по их мнению, оказывал на всех дурное 

влияние. Сейчас мировое христианство представлено христианством в США. Когда я был 

в Дэнбери, представители американского христианства раскаялись и начали объединяться 

со мной. В день моего освобождения христиане пришли и крепко меня обняли. Это просто 

невероятный поворот событий! 

Современные США можно сравнить с Римской империей 2000 лет назад. После 

распятия Иисуса христианство распространилось по всей Римской империи, и через 400 

лет гонений эта религия была принята и легла в основу будущей европейской культуры. 

Точно так же многие члены Церкви и лидеры со всего мира, в том числе 36 пар, приехали 

в США, олицетворяющие Римскую империю. Все силы нашего Движения брошены на то, 

чтобы перевернуть эту страну с головы на ноги и помочь ей стать богоцентричной. Я 

чувствую, что в течение четырёх лет, с 1985 по 1988-й, мы можем заплатить искупление 

за 400 лет гонений на христианство. Так что 1988 год можно назвать магическим. В этом 



году в США, вероятно, пройдут самые важные президентские выборы за всю историю. В 

Корее, Японии и Германии также сменятся правительства. Так что 1988 год как внешне, 

так и внутренне станет серьёзным перепутьем, великим поворотным моментом в истории 

человечества. В 1988 году мы должны стать свидетелями восстановления страны. Не 

отдельных людей, не семей, не церквей — а целой страны. 

Я вышел из Дэнбери 4 июля. Изначально я должен был выйти на свободу 8 июля, 

то есть на 4 дня позже. С 8 июля по 20 августа пройдёт ровно 43 дня. Отныне Церковь 

Объединения будет чаще использовать число 4, чем число 3. Сатана по-прежнему 

способен вторгнуться в трёхдневный период, как он часто делал в прошлом. Но теперь, 

благодаря победе Истинного Родителя, сатана не может вторгнуться в четырёхдневный 

период или период, основанный на числе 4. Число 4 символизирует семейное основание. 

После распятия воскресший Иисус, прежде чем вознёсся на небеса, 40 дней 

трудился, чтобы восстановить своих учеников и укрепить своё основание на земле. Точно 

так же в течение 43 дней, которые я проведу в реабилитационном центре, я подведу итоги 

и заложу основу, чтобы меня приняли на национальном уровне, особенно в Корее и 

Японии. Этот 43-дневный период крайне важен. Если общественность узнает правду о 

моём деле и единым фронтом поддержит меня, произойдёт возрождение. Вся Америка, 

особенно христианский мир, примет меня. Несомненно, мир проникнется ко мне 

уважением и примет меня всюду, куда бы я ни отправился. И основание для этого нужно 

заложить за 43 дня. 

 

Бог подготовил двух человек для встречи со мной 

 

Духовный мир оказывает полную поддержку. Там, куда я прихожу, всегда 

происходят удивительные вещи. В Дэнбери двое заключённых, даже не зная Принципа, 

обратились в нашу веру вскоре после моего поступления. Они подобны двум 

разбойникам, распятым по обе стороны от Иисуса. Один из этих заключённых итальянец 

по происхождению и представляет наследие Римской империи. 

Несколько месяцев назад лидеры Церкви Объединения, в том числе и Мать, 

советовали мне из соображений безопасности не ехать в реабилитационный центр, а 

остаться в тюрьме Дэнбери до конца срока. Сначала я согласился. Но когда я принял это 

решение, на душе у меня стало неспокойно. Я поразмыслил об этом, а потом позвонил 

Матери и сказал ей, что решил всё-таки поехать в реабилитационный центр, несмотря на 

риск. После этого я успокоился. Я знал, что у Бога есть какой-то план. 

В центре «Феникс» меня ждали два человека, которых приготовил для меня Бог. 

Один из них — хорошо образованный католик с Востока. Он знает пять языков: 

корейский, японский, английский, испанский и португальский. Он учёный, но, что важнее, 

он олицетворяет единство азиатской и христианско-католической культур; его можно 

назвать современным «разбойником справа от Иисуса». Другой — 30-летний темнокожий 

мужчина из Нигерии. Он хочет защитить меня, поэтому, когда я в реабилитационном 

центре ложусь спать, он садится на стул у моей двери и дежурит всю ночь. Этот человек 

подобен темнокожему Симону Киринеянину, который нёс крест Иисуса на Голгофу. 

У восточного мужчины очень духовная жена-кубинка. Он очень умён и, хотя сам 

нечасто получает духовные послания, всегда восхищается теми, кто их получает, 

особенно своей женой. Как-то раз они с ней возвращались на машине в 

реабилитационный центр. Жена сидела с закрытыми глазами и медитировала. Внезапно 



она открыла глаза и сказала: «Через семь дней с тобой случится нечто чудесное. Ты 

встретишь святого человека. С этого момента твоя жизнь полностью изменится». На 

седьмой день после этого он встретил меня. Никто не знакомил его со мной; я просто 

вошёл в комнату, где он был, и он понял, что я именно тот, о ком говорила его жена. Вот 

вам доказательство того, что духовный мир всегда всё готовит заранее. 

В 1974 году, когда наше Движение было ещё довольно бедным, я настоял на 

покупке земли в Бэрритауне, штат Нью-Йорк. Мы её купили и открыли там 

Теологическую семинарию Объединения. Многие лидеры Движения жаловались на 

финансовое бремя, которое свалилось на нас с такой покупкой, но я знал, что нам нужна 

семинария, чтобы воспитывать людей, которые однажды сплотят вокруг себя других 

священнослужителей. В 1975 году лидеры Церкви разъехались в качестве миссионеров по 

120 странам. Это сильно истощило наши лидерские ресурсы, особенно в США, и митинги 

на стадионе «Янки» и у памятника Вашингтону пришлось организовывать по большей 

части силами неопытных лидеров. Опять же, некоторые лидеры решили, что я совершил 

стратегическую ошибку, отослав так много лидеров в столь решающий момент. Но я знал, 

что, даже если это привело к временным трудностям, в тот момент ради будущего нужно 

было поступить именно так. Если бы я не отправил тогда миссионеров, у нас сегодня не 

было бы связующего элемента для нашей деятельности по всему миру, от страны к стране. 

Моё видение проникает в будущее на 5, 10 и даже 100 лет вперёд. 

Более того, я не в том положении, чтобы следовать правилам демократии — 

устраивать голосование и затем поступать так, как решило большинство. Я нахожусь в 

положении Адама в Эдемском саду. Когда Адам и Ева росли и принимали решения в 

Эдемском саду, там не было детей, к которым можно было бы прислушаться. В то время 

Адаму и Еве не следовало слушать и архангела. Грехопадение произошло из-за того, что 

они его послушали. Сейчас я не в том положении, чтобы слушать архангела или детей. 

В Божьем провидении часто приходится действовать спонтанно, без вопросов, 

даже если причина для действий не ясна на данный момент. У вас нет чувства времени, а 

у меня есть. У меня есть особые внутренние часы, которые отмеряют Божье расписание. 

 

Программа для перспективной молодёжи 

 

Здесь, в Америке, происходят захватывающие события с участием молодёжи. Есть 

один молодой американец, ему 35 лет, очень влиятельный в консервативных кругах США. 

У него мощная организация, которая разоблачает либеральных и «левых» конгрессменов 

и сенаторов и продвигает этичных, консервативных политиков, любящих Бога. 

Этот молодой человек приехал на съезд CAUSA в Сан-Франциско и в своей речи 

на заключительном банкете заявил, что, хотя он встречался со многими мировыми 

лидерами, президентами и премьер-министрами, есть лишь один лидер, которому он 

больше всего подражает, — и это преподобный Мун Сон Мён. 

Он приехал в Дэнбери, встретился со мной и спросил: «Преподобный Мун, у вас 

есть для меня какие-нибудь поручения?». Я сказал, что хочу, чтобы он стал символом для 

молодых патриотов-американцев, героем для молодёжи. Я хотел, чтобы он создал 

организацию консервативной молодёжи и пригласил молодых людей на стажировку в 

Вашингтон, округ Колумбия, где они могли бы пройти обучение в CAUSA. Современные 

дети часто недисциплинированны и сбиты с толку, они бунтуют против родителей. Я 

хочу, чтобы они прошли такое обучение, обратились к ценностям, ориентированным на 



Бога, и оценили угрозу коммунизма. Эти молодые люди станут в будущем политиками 

страны. 

В июне этот молодой человек отобрал около 50 студентов для поездки в 

Вашингтон на трёхмесячное обучение. Они работали с понедельника по четверг, а по 

выходным ездили слушать лекции CAUSA и других организаций. Родители этих ребят 

навещали их в Вашингтоне и видели, как они изменились. И теперь многие родители 

хотят пожертвовать деньги, чтобы помочь и другим студентам приехать на эту программу. 

Конгрессмены и сенаторы звонят и спрашивают, могут ли они отправить на программу 

перспективных молодых людей из своих округов. Поскольку в программе приняли 

участие такие выдающиеся ораторы, как Генри Киссинджер, сенаторы и конгрессмены, а 

также известные эксперты, некоторые университеты признали, что это уникальная 

образовательная программа, и стали даже поощрять студентов, участвующих в программе. 

Так что теперь она может действовать круглый год. 

Я хочу, чтобы вы поняли: Бог постоянно работает. Было много духовной 

подготовки, и теперь людей нужно лишь глубоко увлечь, чтобы помочь им 

соприкоснуться с центральной точкой Божьего провидения. Не только вы одни 

занимаетесь этой работой. Вы — всего лишь орудия, инструменты. За вашей спиной 

денно и нощно трудятся Бог и духовный мир. 

Примером незримой активности духовного мира может послужить история одного 

индийского профессора, живущего в Замбии. Он попал в ужасную аварию, и, пока был без 

сознания, ему было видение, что от смерти его спас азиат. Однако, едва очнувшись, он 

увидел, что его лечащим врачом был темнокожий мужчина. И всё же он чувствовал, что 

его спас именно азиат. Позже, когда он встретил в Замбии нашу женщину-миссионера и 

она показала ему фотографию Отца, он сразу узнал в нём человека, который спас ему 

жизнь. Когда он узнал, что Отца скоро выпустят из Дэнбери, он приехал в Америку, 

чтобы лично увидеться с Отцом. 

За кулисами, вне нашего поля зрения, весь мир движется в одном направлении. 

Разве можем мы сидеть сложа руки, ничего не делать и просто ждать, когда что-нибудь 

произойдёт? Там, снаружи, есть подготовленные люди, сердца которых уже сейчас можно 

тронуть: возможно, это премьер-министр, член кабинета министров, конгрессмен или 

генерал. Нужно только, чтобы мы к ним обратились. Если мы просто сидим и ничего не 

делаем, это преступление. 

 

Я хочу привезти в Корею 7000 человек 

 

Корея находится в положении Авеля по отношению ко всем странам мира. Я хотел 

бы отправить в Корею 7000 человек. Сколько священнослужителей, которых мы 

приглашали на семинары CAUSA, приедут в Корею? Если бы к IOWC в Корее 

присоединились 7000 священнослужителей, это оказало бы влияние на весь мир. Корейцы 

планируют устроить мне большой приём, когда я туда вернусь. Многие ректоры и 

профессора университетов в Корее и Японии уже побывали на семинарах CAUSA, а 

университеты Кореи и Японии объединились в рамках программы для городов-

побратимов. Тот факт, что учёные планируют устроить мне тёплый приём, — это 

восстановление ситуации времён Иисуса, когда книжники, фарисеи и раввины 

насмехались над ним и строили против него козни. 



Поднимите руки, кто из вас хочет быть среди этих 7000 человек. Что ж, сначала 

вам нужно позаботиться о США! Если бы я сказал, что в Корею может отправиться любой 

желающий, возможно, в США никого бы не осталось. А что насчёт благословлённых пар? 

Пусть в Корею отправляется хотя бы один из пары, либо муж, либо жена. Кроме того, 

туда должны приехать хотя бы некоторые из благословлённых детей, чтобы укрепить 

семейное основание в отечестве — Корее. Хотя нет необходимости приезжать туда всем 

до единого, было бы лучше, если бы приехал хотя бы один человек от каждой 

благословлённой семьи. Если Отец просто выберет 7000 первых попавшихся мужчин и 

женщин, сатана тут же отправится следом за ними. Но если приедут представители 7000 

благословлённых семей, сатана ничего не сможет им сделать. 

В Южной Корее примерно 70000 деревень. Если в Корею приедут 7000 

представителей, каждый из них позаботится о десяти деревнях, занимаясь работой в 

домашней церкви и служа людям. Отец целый год отбывал срок в поистине адском месте 

— тюрьме Дэнбери. Если все члены Церкви будут служить Корее с тем же духом, что 

произойдёт в 1988 году? Вполне возможно, что нас ждёт мирное воссоединение Северной 

и Южной Кореи. 

Ким Ир Сен не собирается отказываться от своих амбиций по вторжению в 

Южную Корею. Но если он услышит, что преподобный Мун везёт в Корею 7000 человек 

из всех слоёв общества, представляющих все континенты мира, ему придётся дважды 

подумать, прежде чем что-либо предпринять. Если Северная Корея вторгнется на Юг, со 

всех уголков мира прибудет целая армия добровольцев. Интересно, как стороны Бога и 

сатаны действуют параллельно! Ким Ир Сен, называющий себя «отцом» всех северных 

корейцев, готовит в качестве преемника своего сына, Ким Чен Ира. Точно так же, пока я 

был в Дэнбери, я готовил к лидерской позиции своего сына Хё Джин нима. 

Если мы к 1988 году не создадим в Америке национальное основание, то в 1988 

году президентом США могут избрать не того человека. И тогда страну ждёт поистине 

мрачное будущее. Мы должны создать основу для того, чтобы ни один президент — ни в 

США, ни в Японии, ни в Корее — не мог быть избран без полного одобрения Бога. Это 

крайне необходимо для выживания мира. 

Никто из вас не выполнил возложенную на вас ответственность: ни как личность, 

ни как благословлённая пара, ни как церковь, ни как страна. Так что на самом деле вы не 

имеете права на то, чтобы Бог вас благословил. Только потому, что Истинные Родители 

создали условия и заплатили искупление за всех, у вас есть надежда на прощение. Я 

прошу вас выполнить свои последние пять процентов ответственности, особенно в 

течение этих 43 дней и затем в Корее. 

Если вы за это время выполните свою малую долю ответственности и полностью 

объединитесь с Истинными Родителями, вы не только получите прощение, но и 

унаследуете основание, заложенное Отцом и Матерью за прошедший год. Чтобы ваше 

спасение было окончательным, постоянным и вечным, ваши корни должны быть связаны 

с родиной, Кореей; вы должны там прочно закрепиться. 

Когда вы приедете в Корею, свяжитесь с посольством своей страны. Вы будете 

работать в качестве послов Авеля для своих стран и объединитесь с послами Каина. Если 

вы, послы Авеля, объединитесь с официальными послами своих стран, это будет 

олицетворять единство вашей конкретной страны. 

Благодаря вам Корея наладит связь со всеми странами мира. С провиденциальной 

точки зрения вы едете служить корейскому народу. Вот почему за каждым из вас закрепят 



десять деревень. Эти деревни станут вашей территорией. Благодаря такому основанию 

правительство Кореи окажет вам поддержку, и вы сможете вовлечь послов своих стран. 

Родина — ключевое слово. У Бога нет родины, и у нас её тоже нет. Когда у Бога 

появится родина, она станет и нашей тоже. Тогда Бог поселится там, как и мы, в 

окружении Его любви. Любовь из этой центральной страны распространится по всему 

миру. И тогда мы заложим основу истинной любви на семейном уровне и сможем перейти 

на уровни рода, страны и, в конечном счёте, на мировой уровень. 

 

Вы станете гражданами Небес 

 

Вы должны получить признание на своей родине, в своей семье и своём роду, а 

также в своей стране. Тогда ваша родина будет связана через вас с вашей страной. Но 

важно понять, что отныне вы будете трудиться не как граждане своей страны, а как 

граждане Небес, граждане Царства Божьего. В этом качестве вы будете вести семейную 

жизнь в своём роду и своей стране. Признание на родине следует заслужить. Это не слова 

преподобного Муна — это Принцип. 

Корея и Япония встречаются на наших программах IFVOC, объединяя деревню с 

деревней, город с городом в рамках программ городов-побратимов. Отец хотел бы создать 

такую же связь между городами-побратимами Кореи и других стран. Настанет день, когда 

и в вашей стране, и в Корее вам установят памятники. На месте этих памятников ваша 

страна и Корея соединятся и сольются в единое целое, так как у них одна кровь. Ваши 

потомки будут приходить к вашему памятнику со слезами на глазах. Звучит как мечта или 

сон? Это вполне реальная возможность. 

Будьте храбрыми и сильными. Пришло время оттеснить прочь всё, что нам 

противостоит. Мы уже не можем терпеть инсинуации, предположения или клевету. 

Можно просто спросить людей: «Вы видели рекламу? Вы видели видеозаписи 

преподобного Муна? Вы в курсе, о чём мы вообще говорим?». Если человек отвечает, что 

ничего не видел и не знает, но при этом продолжает скверно отзываться о нас, мы вправе 

возразить: «Вы ведь понятия об этом не имеете! Вы не знаете преподобного Муна, не 

знаете Церковь Объединения. Неужели вам недостаёт приличия прийти и послушать хотя 

бы одну лекцию по Принципу?». Позиции поменялись: если раньше Авелем в глазах Бога 

был второй сын, то теперь мы завоёвываем положение старшего сына, возвращая себе 

первородство. 

Мы идём вперёд, к финальной битве, чтобы утвердить Царство Небесное на земле, 

обладая первородством безгрешного старшего сына. Мы вот-вот войдём на истинную 

родину. Когда-то давно мы покинули её, потеряв истинных родителей в Эдемском саду. 

Теперь, спустя много тысяч лет, мы возвращаемся, чтобы вручить Богу нашу 

восстановленную родину. 

 

Мы сможем отогнать сатану 

 

Наше вечное стремление — служить Небесному Отцу и Истинным Родителям на 

земле, создавать истинные семьи и распространять истинное братство по всему миру. 

Время для этого уже настало. До сих пор, как бы усердно мы ни старались создать 

истинную семью, истинную страну или истинный мир, это было невозможно. Но теперь 



мы можем дать отпор сатане и отгородиться от его влияния, чтобы он не имел власти над 

нами. 

Тем не менее у сатаны в запасе остаётся парочка приёмов, чтобы вас испытать. 

Первое испытание может прийти из вашей собственной семьи: «Моя жена всегда была 

хорошей прихожанкой Церкви Объединения, а тут вдруг взяла и изменилась. Что с ней 

такое? Мои дети были такими хорошими, а теперь они бунтуют против меня! Они меня не 

слушают». Возможно, это одна из областей, в которых вам предстоит пройти испытание. 

Лучшая защита от подобных атак сатаны — просто уехать на несколько дней! 

Уезжайте туда, где муж или жена не смогут вас найти. Отправляйтесь и сразитесь там с 

ангелом, как Иаков, одолейте его и вернитесь домой с победой. Тогда ваша жена будет 

тихой и ласковой, как ягнёнок! Она проворкует: «О, мой дорогой, я так скучала по тебе и 

хочу, чтобы ты исполнял Божью волю. Делай то, о чём просят Истинные Родители. Не 

беспокойся обо мне и детях. Я о них позабочусь. У нас здесь всё будет хорошо». 

Разлука иногда идёт на пользу; в этом убедилась даже Истинная Семья. За 

прошедший год Мать по-настоящему осознала, какой у неё бесценный муж! Она так по 

нему скучала! Когда Отец вернулся, она решила стать обновлённой матерью, обновлённой 

женой. Разлука-воссоединение, разлука-воссоединение… В каком-то смысле это процесс 

очищения. Без него мы просто изо дня в день идём по накатанной дорожке, связывающей 

нас с самым дном ада. Порой нам нужно разорвать такие связи, побыть в одиночестве в 

новой обстановке, а затем вернуться с победой и двигаться вперёд. 

Я трудился 40 лет. Вам же сорока лет не понадобится, можно всё успеть за четыре 

года. Как только вы посвятите свою жизнь, вас ничто не будет беспокоить. 

До 1990 года все мужчины и женщины в Церкви Объединения в возрасте до 40 лет 

должны выучить корейский. Я хочу избавить вас от неловких ситуаций в Корее. Как вы 

будете себя чувствовать, если по приезду в Отечество не сможете говорить на отеческом 

языке? На самом деле, поездка в Корею — лучший способ выучить язык. В 

университетской аудитории вы не выучите настоящий, разговорный корейский; для этого 

нужно пойти к рабочим и выучить суржик рабочих — и даже сленг проституток! Вот 

тогда, если вы пойдёте в кино на корейский фильм, когда все будут смеяться, вам тоже 

будет смешно. В противном же случае вы вообще не поймёте, что происходит на экране. 

Четырёх лет вам хватит, чтобы всё выучить. 

 

Не допускайте, чтобы вас посрамили собственные дети 

 

В будущем ваши потомки — целые толпы людей — будут приходить к вашей 

могиле, чтобы почтить память о вас, и буквально рыдать взахлёб. Вы станете их великим 

предком. Ваше величие будет заключаться в том, что ваша истинная любовь преодолеет 

все невзгоды. Однако дети также будут судить вас, даже строже, чем сатана, ведь они 

будут делать это духовно, с Небесных позиций. Так что вы должны в глазах детей держать 

приемлемый уровень; тогда вас будут считать достойными людьми. Женщины, вышедшие 

замуж за иностранцев, отказались от своей культуры, пищевых привычек и традиций и 

попытались ассимилироваться в обществе, где живут мужья: какая это невероятная пытка! 

Поэтому мы, живущие вдали от дома, — особая категория людей, и образ жизни у нас 

необычный. И такую же традицию мы прививаем нашим детям. 

Я хочу, чтобы вы, глядя на своего ребёнка, видели в нём живого, ходячего Бога — 

Бога в миниатюре. Вам уготована роль посредника, через которого истинная любовь с 



Небес перейдёт вашим детям. Без вас, без вашей роли посредника они не смогут получить 

истинную любовь ни от кого. Если вы не справитесь с миссией истинной любви, вам не 

удастся передать истинную любовь своим потомкам. Если вы не придерживаетесь такого 

принципа и такой традиции, не исповедуете абсолютную преданность и решимость, вы 

будете простыми производителями детей. Зачинать детей проще всего. Я хочу, чтобы вы 

это понимали. Худший позор, который могут испытать члены Церкви Объединения, — 

это когда их стыдят собственные дети или другие благословлённые дети за отсутствие 

стандартов и дисциплины. 

Истинные Родители прекрасно это понимают. Они искренне стараются не делать 

ничего такого, что могло бы вызвать у детей чувство стыда. Иногда мы с Мамой можем 

беседовать о чём-то серьёзном, но если в комнату заходит кто-то из наших детей, я 

полностью меняю тон и манеру общения. Дети не замечают и даже не догадываются, что 

у Отца с Матерью бывают разногласия. Они растут у любящих папы и мамы — это всё, 

что им известно. Поэтому они думают так: «Я хочу быть как мой папа, я хочу быть как 

мама». Это лучшее воспитание, которое может получить ребёнок. 

У некоторых из вас был опыт отношений с противоположным полом до 

присоединения к Церкви. Если у вас остались какие-то воспоминания об этой связи и вы 

сравниваете свою вторую половину с кем-то из бывших возлюбленных, вы в хронической 

опасности. Сатана может постоянно что-то нашёптывать вам. И, что ещё хуже, ваши дети 

всё видят. Дети видят, если один из родителей не любит другого. Возмездие настигнет вас 

ещё при жизни, и не придётся ждать, пока вы отправитесь в духовный мир. 

В школе над Истинными Детьми часто издеваются, ведь они дети преподобного 

Муна. Часто они возвращаются домой обиженные и расстроенные, а порой и вообще 

теряют интерес к учёбе. Когда Хё Джин ним переживал похожие трудности, Мать очень 

волновалась. Но я всегда озвучивал ей один и тот же вывод: «Мама, они — наше 

отражение. Если мы будем жить честно и праведно в глазах Бога, с детьми будет всё в 

порядке. Если же с детьми что-то пойдёт не так, это будет не их вина, а наша. Нам 

придётся за это отвечать. Что посеешь, то и пожнёшь». Мать соглашалась со мной. Мы 

всегда приходили именно к такому выводу. 

С тех пор как Хё Джин ним пережил этот непростой период, он стал в десять раз 

сильнее. И теперь для него важнее всего понять Отца и Мать: «Как я могу стать для них 

послушным сыном?». Теперь он понимает своего Отца лучше, чем остальные дети. Так 

что нам следует начать молиться не только за своих детей, но и за внуков, правнуков и 

всех своих потомков на тысячи лет вперёд. 

Любовь принадлежит не только отдельному человеку или семье, но и всему миру. 

Она объединяет мир. Вот почему вы должны создать надлежащие условия, чтобы 

истинная любовь вечно передавалась всем грядущим поколениям. 

(Затем Отец в течение нескольких минут говорил по-английски. К сожалению, 

микрофоны уловили лишь малую часть его речи. Ниже мы приводим краткое изложение 

того, что удалось разобрать). 

 

Вы даже не представляете, какая цена была заплачена 

 

Вы не знаете, с какой мучительной болью было сопряжено провидение. Вам не 

понять, насколько серьёзен был Отец в тюрьме. Я там не отдыхал и не развлекался, 

поймите же это. Даже корейские лидеры на самом деле не знают меня. Почему? Потому 



что не понимают суть провидения, того, что нам следует делать. Сейчас у нас самое 

благоприятное, но и самое серьёзное время жизни. Стоит мне открыть рот, чтобы 

помолиться — и всё, я уже рыдаю и не могу остановиться. Сколько же времени ушло на 

всё это! Вы ничего не понимаете; даже Мать не понимает. Моё прошлое было жалким, но 

по сравнению с Божьим это сущий пустяк. Путь восстановления — это путь абсолютного 

ничтожества. Как-то раз я недостаточно хорошо подумал, прежде чем произнести одно-

единственное слово, и употребил его так, как не следовало. Потом я полгода каялся за то, 

что произнёс это слово. Такое у меня серьёзное отношение. Бывало, что духовно 

открытые люди молились, чтобы понять, что за человек преподобный Мун. Они 

спрашивали и спрашивали, но Бог не отвечал. Вместо этого на них обрушивался целый 

шквал слёз. Вы не смогли бы пережить те ужасные ситуации, которые довелось пережить 

мне. 

Церковные лидеры любят критиковать. Но Бог не хочет ничего слышать. Почему? 

Потому что вы не расплачиваетесь за это. Я знаю, что сейчас вы в тяжёлом положении. Я 

хочу помочь, но у вас есть и своя доля ответственности. Если вы заплатите необходимую 

цену и пройдёте путь искупления, всё наладится. Понятно вам? Многие члены Церкви в 

Японии тяжело работают, некоторые умирают. Всякий раз, когда люди сбиваются с 

Небесного пути, это влечёт за собой искупление; приходится чем-то расплачиваться. С 

некоторыми членами Церкви происходят несчастные случаи или они попадают в тяжёлые 

ситуации, а некоторые умирают. Путь восстановления влечёт за собой много страданий; у 

нас нет другого выбора, кроме как идти по пути восстановления, если мы хотим достичь 

изначального идеала Бога. Таков Принцип. Тому, кто не платит искупления, не достичь 

идеала. Отец идёт по пути стопроцентного искупления. Но вы, члены Церкви, должны 

взять на себя свои пять процентов ответственности. Этому учит Принцип. Ваша 

ответственность — святая любовь, единство. Поскольку у вас есть свои пять процентов 

ответственности, вы можете унаследовать победу Отца. Но зачастую вы мыслите так: 

«Церковь Объединения должна мне помочь». Как же так получилось, что вы не знаете 

формулу? Ни один из наших членов не смог по-настоящему встать рядом со мной, 

объединиться и следовать за происходящим. Я много раз взывал к вам по всему миру: 

«Следуйте за мной!», но вы не следуете моей истине. Вы заявляете: «Отец слишком 

многого требует! Его просьбы касаются небес, но на земле всё совсем по-другому». И всё 

же находятся некоторые «сумасшедшие», восприимчивые к ситуации Истинных 

Родителей. Они могут всё понять и следуют шаг за шагом. В первую очередь вам нужно 

создать своё основание на семейном уровне. 

Итак, теперь вы услышали послание. Семья — это основа. На вас была возложена 

миссия. Как же вам реально показать Отцу, что вы прислушались к его словам? Идите и 

воплощайте их в жизнь. 

Этот скромный и невзрачный на вид кореец приехал сюда, в совершенно другую 

культуру, и вы, американцы, чувствуете желание сблизиться с ним. Вы не можете этого 

объяснить, но вам хочется хотя бы изредка видеться со мной. И когда вы видите меня, вы 

чувствуете себя согретыми и счастливыми, наполняетесь энергией и радостными, 

стимулирующими ощущениями. Многие люди, увидев меня, начинают плакать. Сегодня, 

когда я вошёл, у многих сестёр были мокрые глаза. Из-за чего? Вы не сможете толком это 

объяснить, но назовёте, по крайней мере, одну причину: я помог вам построить живые, 

любящие отношения с Богом. Всем, что у вас есть, вы обязаны Богу, включая свою жизнь. 



Никто из вас не может быть уверен в том, что живёт на 95 процентов для других, 

но если вы чувствуете, что живёте на 95 процентов для Истинного Отца, это всё 

компенсирует и очищает, потому что Истинный Отец представляет других. Такова 

глубинная тайна Церкви Объединения. 

Любому, кто является ко мне и пытается демонстрировать своё величие, в итоге 

приходится страдать. Удивительно, что люди обычно чувствуют себя крайне униженно 

перед Истинным Отцом и думают так: «По сравнению с тем, что делает он, мои дела 

ничтожны». Даже если окружающие хорошо относятся к этому человеку, он ощущает 

себя именно так. Передо мной вы чувствуете себя скорее ребёнком, чем достойным, 

состоявшимся человеком. Это важный момент. Служа Истинному Отцу, вы 

автоматически придёте к тому, что начнёте на 95 процентов жить для других. 

Порой это может показаться жестоким, но именно поэтому я вас отсылаю: чтобы 

вы сделали что-то для мира. Поскольку вы уже полны решимости отдать свою жизнь за 

Истинных Родителей, если я настоятельно прошу вас сделать какие-то определённые 

шаги, вы охотно их делаете. Я говорю вам резкие слова и отсылаю вас не потому, что 

ненавижу. Я использую вашу любовь ко мне на благо всего мира и вашего собственного 

благополучия. Следуя моим указаниям, вы обеспечиваете себе более высокий уровень 

духовности. 

 

Перенять мои черты характера 

 

Многие из вас уже давно являются мунистами, но вам до сих пор не хватало 

зрелости. Вот я — настоящий мунист. Вы знаете, что должны быть похожими на Отца, и в 

этом суть Церкви Объединения. Подражая мне, вы сможете перенять мой характер и образ 

жизни и тоже стать настоящими мунистами. Сберегайте свою энергию, деньги и время на 

благо других; всегда думайте о том, как больше послужить своей стране и миру. Таков 

образ жизни мунистов. 

Я провёл год в тюрьме Дэнбери, и мой распорядок дня был очень строгим. Завтрак, 

обед и ужин всегда были в одно и то же время. Я никогда не пропускал завтрак, потому 

что всегда рано вставал. Единственный раз я пропустил его, когда зачитался поутру и не 

рассчитал время. По моим ощущениям, мне вполне хватало всего, что бы ни подавали нам 

на стол. Большинство же других заключённых были ленивы и спали допоздна, поэтому 

часто пропускали завтрак. Но потом, крепко проголодавшись, они пытались что-нибудь 

стащить с кухни. Я знал, что люди воровали еду со склада. Управляющий кухней 

беспокоился обо мне, потому что я не пытался украсть еду, как это делали другие. Он 

даже предлагал мне: «Преподобный Мун, почему бы вам не взять одну из этих корзинок с 

едой? Никто её не хватится». Но я просто отвечал: «Нет, спасибо. Мне это не нужно». 

Многие заключённые знали, что мне известны некоторые их секреты, но они 

доверяли мне и чувствовали, что я никогда никому не расскажу о том, что знаю. Как и 

Сам Бог: Он знает о нас всё, но никогда не говорит об этом ни с кем другим. В конце 

концов эти люди стали испытывать чувство вины и угрызения совести, они подходили ко 

мне и говорили: «Преподобный Мун, вы же неоднократно видели, как я таскаю еду с 

кухни. Вам это не нравится, так ведь?». Так работает совесть. Управляющий кухней знал, 

что я никогда не ем ничего сверх положенного, и поэтому беспокоился о том, что я могу 

пропустить приём пищи. При необходимости он приходил и звал меня на обед или ужин, 

чтобы мне уж точно хватило еды. И вот так, хотя это место было тюрьмой, оно 



постепенно превращалось в нечто, напоминающее рай, потому что люди становились 

друзьями, учились доверять друг другу, и всё это уже больше походило на человеческое 

сообщество. 

Если вы последуете Небесному принципу и станете жить на 95 процентов для 

других и на 5 процентов для себя, Вселенский закон вас защитит. Если кто-то попытается 

напасть на человека, который живёт именно так, то пострадает нападавший. 

Мы пытаемся строить Царство Небесное на земле. Что это будет за общество? Оно 

будет состоять из людей, готовых жить на 95 процентов для других. Вы должны в первую 

очередь воплощать этот принцип в собственной семье. Стало быть, ваша вторая половина, 

ваши дети и ваши родители должны быть на первом месте. Однако, взглянув с этой точки 

зрения на американские семьи, мы видим, что семейная жизнь в этой стране часто 

безбожна и полна сатанинского влияния. Во многих американских семьях происходят 

трагедии. Даже один день, проведённый в такой эгоистичной, индивидуалистической 

обстановке, превращается в сущий ад. А целый год — это почти невыносимая пытка. 

Вы не можете относиться к себе как к частной собственности. Вы принадлежите 

Богу, вы — Его храм. Вот почему, когда вы, к примеру, стрижёте ногти, делайте это с 

любовью к себе. Вы можете сказать своим рукам: «Как усердно вы сегодня работали!». 

Скажите своим глазам: «Сегодня вы так много читали! Вы ведь утомились, правда?». Вы 

можете утешать себя и сочувствовать себе, если считаете себя общественной 

собственностью. Ваше тело — инструмент, с помощью которого вы можете жить на 95 

процентов для других. 

Если вы воспринимаете себя как общественную собственность, окружающие будут 

тянуться к вам с глубокой преданностью. Мой срок в северокорейской тюрьме был 

намного дольше этого, но и там я нашёл учеников, которые были готовы умереть, 

защищая меня. Они хотели каждый день работать бок о бок со мной. 

Благодаря тому, что я вёл именно такой образ жизни изо дня в день на протяжении 

стольких лет, я обрёл некоторый вес и определённое достоинство; такой образ жизни 

автоматически придаёт человеку святость. Это так же естественно, как дерево, растущее в 

саду. Дереву никогда не приходится выставлять себя хозяином сада. Но если оно растёт 

там достаточно долго, то начинает господствовать над территорией. То же самое 

происходит и с нашим образом жизни. 

 

Теперь у вас есть кодовое слово 

 

Кодовая фраза моей сегодняшней речи — 95 процентов и 5 процентов. До сих пор 

вы думали об этом соотношении только в рамках 95-процентной ответственности Бога и 

5-процентной ответственности человека. Но теперь у вас есть новая формула. Уверены ли 

вы, что всё это время были настоящими мунистами согласно этой новой формуле? Теперь 

у вас есть кодовое слово для мужа или жены. Можете просто взглянуть друг на друга, 

сказать: «95 процентов» — и ощутить смирение. Если вы собираетесь на миссионерскую 

работу и жена спрашивает: «Куда ты идёшь? Ты нужен нам с детьми!», — ответьте так: 

«Дорогая, я хочу выполнить свои 95 процентов ответственности». Тогда ей придётся 

согласиться. Вы окажетесь в объятиях Небесного Отца и будете защищены, когда 

отправитесь помогать умирающему человечеству. 

Порой жена может пожаловаться мужу: «Дорогой, почему бы тебе не поцеловать 

меня утром?», — на что тот может возразить: «Нет, милая, 95 процентов! Я отдам свою 



утреннюю энергию кому-то другому. Я пришёл, провёл с тобой ночь и подарил тебе 

любовь, но теперь я должен отдать свои 95 процентов на благо других. Пожалуйста, 

отпусти меня». Жена должна ответить так: «Аминь! Что ж, иди, мой муж…». 

Впечатляющий образ жизни! И это гораздо ценнее, чем сотня поцелуев. Это правда! 

Если в будущем между мунистами возникнут разногласия и ожесточённые споры, 

готовые перерасти в драку, одному человеку достаточно будет произнести: «Девяносто...». 

Необязательно озвучивать всю цифру целиком. Мунисты понимают, что это значит. Этого 

будет достаточно, чтобы прекратить спор. 

Несколько дней назад Хё Джин выступил в Японии перед 10 тысячами человек на 

съезде КАРПа и произнёс очень убедительную речь на английском. А вчера высшее 

церковное руководство Японии, более 500 человек, собралось и услышало проповедь Хё 

Джина, выступавшего без бумажки. Люди плакали, потому что он так искренне излил им 

свою душу. Эту черту он унаследовал от меня. При рождении я был наделён 

благородными чертами: на Востоке считается, что человек с маленькими ладонями и 

ступнями предназначен для добра. Я родился с добрым сердцем и доброй душой, но мне 

всё равно пришлось пережить величайшие страдания и невыносимые гонения. Почему? 

Потому что мой принцип жить на 95 процентов для других — это преступление в 

сатанинском мире. 

 

Я продолжу жить в соответствии с этим принципом 

 

Однако, поскольку я жил в соответствии с этой формулой, страдания не могли меня 

сломить. Многие предсказывали мне гибель, но они ошибались, потому что меня 

защищают Вселенная и её законы. Почему бы вам самим не проверить то, о чём я говорю, 

и не посмотреть, работает ли оно? Как вы думаете, куда попадут мужчины и женщины, 

которые так живут, — в рай или в ад? Я уже испил до дна чашу положенных мне 

страданий. Мне больше не нужно было страдать, но ради мира и этой страны, а также во 

имя Бога я одолел этот последний год испытаний. Я никогда не отказывался от страданий. 

Я уже достаточно вытерпел ради этой страны, и теперь настал поворотный момент. 

Духовный мир твердит: «Преподобный Мун, ты сделал достаточно! А теперь, 

пожалуйста, поживи немножко и для себя. Почему бы тебе для разнообразия не пожить на 

95 процентов для себя и на 5 процентов для других? Так ведь можно!». Вы с этим 

согласны? Даже если вы скажете: «Да, Отец, ты можешь так пожить», всё равно вашей 

человеческой природе это будет не по нраву. В глубине души вы чувствуете, что лучше, 

если Отец будет жить по этому принципу до самого конца. И тогда, по вашим 

представлениям, я окажусь на самой вершине на небесах. 

Я живу очень просто. Мою жизнь можно описать тремя фразами: я родился для 

других. Я живу для других. Я умру для других. Если вы умрёте именно так, то попадёте 

прямо в объятия Небесного Отца в духовном мире. Если вы будете следовать моей 

философии и жить на 95 процентов для других, а на 5 процентов для себя, вы станете 

похожими на меня, и Вселенная сведёт нас вместе. Вам не придётся договариваться со 

мной о встрече; мы неизбежно встретимся. 

 

Благодаря этой формуле ваши церковные центры достигнут процветания 

 



Сегодня я пригласил сюда всех региональных директоров, региональных 

координаторов, а также лидеров штатов и городов. Я знаю, что некоторые города 

процветают, а другие — нет. От чего это зависит? От руководства. У Бога есть особые 

очки, через которые Он видит бескорыстных людей, живущих для других. Глядя через эти 

очки, Бог видит далеко не все из 250 центров; это значит, что духовный мир не помогает 

этим городам. 

Вы, лидеры, отлично умеете предъявлять требования к другим, но не научились 

служить прихожанам. В этом суть проблемы. Если вы действительно отдаёте себя на 95 

процентов на благо других, но ваше отделение Церкви всё равно в упадке, то я виню в 

этом себя. Значит, всё, чему я вас учу, неверно. Но сначала сделайте это, а затем 

посмотрите, что получится, и доложите мне. Если в центре есть три человека, живущие на 

95 процентов для других, этот центр будет процветать, разрастаться во всех направлениях. 

В ночь Тайной вечери Иисус зачесал волосы назад, преклонил колени и омыл ноги 

своим ученикам. Он сказал: «Я пришёл не для того, чтобы мне служили. Я пришёл 

служить». Пётр, его самый ревностный ученик, возразил: «О нет, Учитель, ты не можешь 

мыть мне ноги! Разве я могу это допустить?». Но Иисус был непреклонен и ответил: 

«Если не умою тебя, не имеешь части со Мною» (Ин. 13:8). И Пётр сдался. Иисус жил на 

95 процентов для других. Вам понятно, о чём я говорю? Если вы живёте на 95 процентов 

для других и на 5 процентов для себя, всё доброе будет процветать. Всё зависит от вас. 

Когда вы вернётесь к своей миссии, примените этот принцип и постарайтесь 

подружиться с 300 тысячами священнослужителей. Если вы с таким духом найдёте к ним 

подход, то в обозримом будущем мы изменим американское христианство, и оно всей 

душой объединится с нами. Ваша цель — священнослужители и ваши собственные 

прихожане. Применяйте принцип 95 процентов: больше молитесь, меньше ешьте и спите, 

усерднее трудитесь, чаще выходите из дома, служите людям и возите их туда, куда им 

нужно. Возьмите их за руку, отведите в больницу, если им туда нужно. Если вы просто 

посвятите им 95 процентов своего сердца и души, вы одержите победу. Такие поступки 

позволят вам стать почтительным сыном, верным подданным страны, патриотом и 

святым. Ваши действия напрямую приведут к выработке таких качеств. 

 

За вами всегда будут следовать 

 

Если вы оступитесь или умрёте, воплощая в жизнь этот принцип, вы ничего не 

потеряете. Вы обретёте всё, и вас будут почитать как мученика. Вы не только попадёте в 

высочайшие сферы небес, но и здесь, на земле, у вас будут постоянные последователи. Вы 

станете достойными гордости предками своих детей, а соотечественники будут помнить 

вас как патриотов. Весь духовный мир назовёт вас любимыми святыми, а Бог будет 

считать вас Своими истинными детьми. Добиться этого нелегко. Для этого требуется 

немало труда, слёз, пота, а иногда даже крови. 

Ваше пребывание в какой-нибудь деревне, в городе или сообществе не останется 

незамеченным. Если вас игнорируют, то это ваша неудача. Вы должны так или иначе 

оказывать влияние на людей. Повышайте их духовный и физический уровень. Воплощая 

принцип, которому я вас учу, вы сможете этого добиться. 

Даже если вы уезжаете из города для участия в конференции, подобной нашей, 

нью-йоркской, вы должны тосковать по месту вашей миссии. Если вы посвятили городу 

всё своё сердце, вы ни за что его не забудете, ведь он станет почти что частью вашей 



плоти. Я отчётливо помню свою тюремную жизнь в Северной Корее, в Сеуле, в Японии и 

Дэнбери. Все шесть моих тюремных сроков ярко запечатлелись у меня в памяти, и я 

никогда их не забуду. Стоит мне подумать о них, и на глаза наворачиваются слёзы — не 

от жалости к себе, а потому, что я вложил свою жизненную энергию в каждое из этих 

мест. В Дэнбери я никогда не просил в молитве: «Отец, пожалуйста, облегчи мои 

страдания». 

Обитатели тюрьмы Дэнбери, вероятно, запомнили меня в четырёх различных 

ипостасях. Во-первых, они будут помнить, как я молча выполнял работу: сначала свою, а 

потом брался за чужую. Во-вторых, они будут вспоминать, как я читал. Всякий раз, 

находя свободную минутку, я читал. В-третьих, они не забудут, как я медитировал или 

молился. В-четвёртых, они будут помнить, как часто я играл в бильярд. Заключённые по 

всей стране пустили слух, что преподобный Мун любит играть в бильярд. Об этом мне 

рассказал один заключённый из Максвелла в штате Алабама. Они знали обо мне всё это, 

но не понимали, что стоит за моими поступками, о которых вы сегодня услышали. 

 

У меня есть лишь одна твёрдая решимость 

 

У вас в памяти также остались образы, связанные со мной. Что же это за образы? 

Некоторые из вас помнят меня как оратора-марафонца. «На одной из конференций Отец 

говорил 17 часов!» Кто-то скажет: «Ну, вообще-то Отец никогда никого не хвалил, он 

всегда лишь торопил и подталкивал нас. Хотя я добился для него отличных результатов, 

он всё равно меня отругал». Все ваши представления обо мне объединяет лишь одна 

общая черта: у меня есть только одно стремление, одно желание — сократить 

продолжительность Божьего провидения. Я хочу исполнить Божью волю в кратчайшие 

сроки. Вот почему в течение 40-летнего периода на завершающем этапе провидения я 

думал лишь о том, как сократить 40 лет до 20, 20 лет до 10, 10 лет до 5. Из-за этого всегда 

были риски, приключения и опасности. Я это знал. 

Из-за своего решения сократить провиденциальные сроки мне пришлось пережить 

немалые страдания. В прошлом году я добровольно согласился отправиться в тюрьму 

Дэнбери, зная, что это поможет приблизить завершение провидения. Я отправился туда с 

большими надеждами, зная, что придётся платить искупление, благодаря которому я 

смогу исполнить Божью волю за более короткое время. 

Люди страдают из-за греха Адама и Евы, наших общих прародителей. Вот почему, 

заняв родительскую позицию, Истинные Отец и Мать должны взять на себя 

ответственность, чтобы пострадать вместо падших родителей и уменьшить страдания 

детей. После распятия Иисуса было утрачено физическое основание — страна, церковь, 

его семья, его ученики, избранный народ. Но благодаря преподобному Муну, взошедшему 

на свою Голгофу, всё утраченное было восстановлено на мировом уровне. 

Анализируя свою жизнь, вспомните, сколько раз вы действительно добровольно 

страдали на благо других? Вы сразу поймёте, что вы за человек, если проанализируете 

себя. Вели ли вы себя эгоистично или помогали другим? Были ли вы искренним и чистым 

или лгали и пытались использовать окружающих? Вы сами лучше всех знаете, как вы 

жили. Божья философия всегда такова: живите на 95 процентов для других и на 5 

процентов ради собственного благополучия. 

Бог не хочет, чтобы люди окончательно сломались и обессилели; вы не можете 

отдавать себя другим на 100 процентов. Вам необходимо оставить 5 процентов для 



самосохранения. Это моя формула. Я уже давно принял решение жить на 95 процентов 

для Бога и мира и на 5 процентов для себя. Что значит «для себя»? Заниматься спортом, 

следить за здоровьем, соблюдать гигиену и чистоту, читать, чтобы быть в курсе событий, 

и тому подобное. 

 

Я всегда чутко отношусь к другим 

 

Привычка — удивительная штука. Я взял за правило служить и помогать другим. 

Вот один простой пример из моей жизни в Ист-Гардене. Я частенько играю в бильярд с 

некоторыми пожилыми корейскими членами Церкви. Я точно знаю, куда каждый из них 

любит класть свой шар. После своего удара я автоматически кладу шар на место для 

другого игрока, чтобы ему не пришлось самому его передвигать. Каждый раз я клал 

бильярдный шар на то место, которое нравилось конкретному игроку, но ни один из них 

никогда не сделал бы то же самое для меня. 

Они были такими чёрствыми, невнимательными… Я не хочу сказать, что они 

дурно поступали; просто они были бесчувственными. Нужно быть чуткими к 

потребностям других людей. 

Вообще Ист-Гарден — интересное место. Там много людей в штате — повара, 

охранники, уборщики и другие члены Церкви. Они часто видят меня и обслуживают 

каждый день. Но за все эти годы я ни разу не отругал ни одного из них, хотя порой и 

случались всякие неприятности. Иногда на кухне бывают драки, снаружи — крики и 

ругательства; иногда охранники сквернословят, болтая друг с другом. Я знаю, что такое 

бывает. Возможно, кому-то покажется, что мне неинтересны дела обитателей Ист-

Гардена, потому что я никогда их не беспокою. Но они ни за что не хотят уходить от меня. 

Порой Мать говорит кому-то из персонала: «Ты достаточно долго пробыл в Ист-Гардене, 

а теперь мне хотелось бы дать тебе другое поручение, в другом месте». Чаще всего в ответ 

на это люди начинают плакать и умоляют позволить им остаться в Ист-Гардене, чтобы 

быть рядом с Отцом и Матерью. Но почему? Почему всем так хочется быть поближе к 

этому деду, которому, кажется, ни до кого нет дела? Тут не имеет значения, общаюсь я с 

этими людьми или нет; от меня исходят колоссальные вибрации, волны любви, которые 

они ощущают. 

Почему меня так любили заключённые в тюрьме? Потому что я жил для них и 

видел в них Божьих детей. Я вставал рано поутру и занимался уборкой, хотя все 

остальные терпеть этого не могли. Я дежурил в столовой и на кухне. Когда эта 

обязанность выпадала молодым заключённым, они тут же принимались ныть: «Я это 

просто ненавижу!». Они старались как можно быстрее всё закончить, чтобы сбежать и 

заняться чем-нибудь другим. Но когда я заканчивал свою работу, я не уходил сразу. Я 

ждал и думал так: «Может, я кому-то понадоблюсь, а может, кому-то понадобится швабра 

или ещё одно мусорное ведро». Если я заботился лишь о том, как удовлетворить 

потребности других людей, разве они могли меня невзлюбить? 

Вот почему члены Церкви Объединения чувствуют, что могут прийти ко мне со 

всеми своими секретами. Они могут доверять мне и знают, что я готов помочь. Именно 

поэтому им хочется делиться со мной своими самыми мучительными проблемами — к 

примеру, в отношениях с супругами или детьми. Порой им сложно поговорить со второй 

половинкой, но они чувствуют, что я их пойму. Когда человек, который всю жизнь отдаёт 

себя другим на 95 процентов и лишь 5 процентов оставляет себе, попадёт в духовный мир, 



окажется, что для него этот мир широко открыт. Распахнутся все 12 жемчужных врат, 

чтобы впустить его, и он обретёт там полную свободу. Ничто в духовном мире не 

помешает тому, кто всю жизнь отдавал себя на 95 процентов для других. Я знаю, что 

духовный мир существует. Если вы живёте на земле такой бескорыстной жизнью, вы 

получаете экспресс-паспорт в мир иной, в котором будет проставлена специальная 

отметка «Полная свобода». 

 

День Ильсын 

 

Преподобный Мун Сон Мён, 

20 августа 1985 года 

 

(Когда Отец освободился из тюрьмы, он провозгласил День Ильсын Иль. В этот 

день все члены Церкви были приглашены на церемонию Святой воды, символизирующей 

момент, когда Отец передал своё наследие членам Движения по всему миру). 

 

Отрывки: В первой части своей речи Отец описал исторический процесс 

восстановления на основе отношений Каина и Авеля. Он объяснил, что Истинные 

Родители могут прийти лишь на основании восстановления гармоничных отношений 

между Каином и Авелем. 

На основе такого единства люди должны были принять Иисуса как Мессию, но 

его отвергли при жизни, и Божье основание было утрачено. Отец унаследовал миссию 

Иисуса и к 1945 году сумел создать все необходимые физические и духовные условия, но 

после того как его также отвергли, Отцу пришлось основать АСДОМХ, занявшую 

положение христианства, и начать всё сначала. В течение последних 40 лет он трудился 

над восстановлением утраченного основания на мировом уровне и успешно его 

восстановил. Кульминацией этого периода искупления и страданий стал 13-месячный 

тюремный срок в Дэнбери, который, по словам Отца, он смог преобразовать в великую 

победу. 

 

Спасибо вам за поддержку и за молитвы. Благодаря этому я успешно и с победой 

завершил свой провиденциальный путь в тюрьме. Однако вместо того, чтобы делиться с 

вами тюремными байками, я хотел бы посвятить это время особому посланию в честь Дня 

Ильсын, Дня полной победы. Как вы, наверное, слышали, я провозгласил День Ильсын 16 

августа. Сегодня исторический день, день встречи Иакова и Исава XX века. Что 

представляет собой история Церкви Объединения? Это история Каина и Авеля. В данном 

случае я — Авель, а вы, члены Церкви, — Каин. Что же произошло за эти 40 лет? Члены 

Церкви, занимающие положение Каина, полностью объединились с Авелем; благодаря 

этому Бог теперь может вмешиваться и стало возможным прямое владычество. Как вы 

знаете, после распятия Иисуса прошли 3 дня, а затем 40 дней, в течение которых 

воскресший Иисус проповедовал на земле, прежде чем вознестись на небеса. Так Иисус за 

43 дня до своего вознесения заложил основание на земле. Я должен был выйти из тюрьмы 

в Дэнбери 8 июля. Однако меня освободили 4 июля, в День независимости Америки. Но 

если считать с первоначальной даты освобождения, с 8 июля, то до 20 августа прошли бы 

как раз 43 дня. Поэтому я и объявил особый 43-дневный период, который длился до 

сегодняшнего дня. Эти 43 дня были периодом моего вселенского воскрешения. Благодаря 



воскрешению Иисуса его ученики смогли получить некое преимущество. Однако теперь, 

благодаря моей вселенской позиции Истинных Родителей, с воскрешением Истинных 

Родителей воскреснут не только члены Церкви Объединения, но и все остальные 

праведные люди. В частности, люди в христианской культурной сфере по всему миру 

воскреснут вместе со мной. Хотя нас по-прежнему окружает множество врагов, они на 

самом деле сломлены внутри и тоже ждут спасения. 

 

Новая эпоха в истории 

 

С провиденциальной точки зрения 20 августа — очень важный день. Сегодня мы 

отмечаем новое начало в Церкви Объединения, новую историческую эпоху. Отныне нам 

остаётся лишь идти вперёд, быть сильными и мужественными. Истинные Родители уже 

реально утверждены. Это произошло благодаря достижению единства между Каином и 

Авелем. Какое положение занимают мои собственные дети? Они представляют семью 

безгрешного Адама. Таким образом, всё должно происходить в соответствии с 

изначальным замыслом: старший сын должен быть старшим сыном, а второй сын должен 

быть просто вторым сыном. Но из-за грехопадения всё человечество, кроме семьи 

Истинных Родителей, по-прежнему принадлежит к сатанинскому роду. Поэтому для 

людей продолжается провидение восстановления Каина и Авеля. Семья Истинных 

Родителей, следующая одной системе, и падший мир, следующий другой системе, 

должны объединиться. Дети Истинных Родителей занимают положение старшего сына, а 

дети благословлённых пар — положение второго сына. Второе поколение семьи 

Истинных Родителей возглавляет старший сын Хё Джин. Хё Джин является лидером 

второго поколения, в частности, в международном движении КАРП. 

Согласно Божьему расписанию, до 1985 года все члены Церкви второго поколения 

из Кореи, Японии и США должны объединиться. Необходимо утвердить порядок и 

дисциплину для второго поколения. Как вы знаете, во времена Моисея в землю 

Ханаанскую вошло второе поколение. Первое поколение были первопроходцами, но все 

они полегли в пустыне. Так же и в случае христианства: с духовной точки зрения Иисус и 

его ученики были первым поколением, а все последующие христиане — вторым 

поколением. Таким образом, христианство в некотором смысле является культурой 

второго поколения. 

Для должного утверждения Истинных Родителей следует объединить Каина и 

Авеля. Мне необходимо было добиться единства между детьми Истинных Родителей и 

благословлёнными детьми на международном уровне. Так выстраивался истинный 

порядок, который должен был быть утверждён при безгрешных Адаме и Еве. Теперь этот 

порядок уже выстроен. Второму и последующим поколениям больше нет нужды идти в 

сатанинский мир и сражаться там до победного конца. Нам больше не нужно решать 

проблемы Каина и Авеля, потому что правильный порядок уже утверждён. То есть 

Истинные Дети занимают позицию старшего сына, а благословлённые дети — позицию 

младшего сына. И теперь Истинные Родители, опираясь на эти прочно закреплённые 

позиции, могут занять своё место. 

 

Единство второго поколения 

 



Этим летом произошло нечто необычайное. Пятнадцатого августа 1985 года 

исполнилось 40 лет со дня освобождения Кореи. Перед этим я отправил Хё Джина в 

Корею, чтобы он провёл особый 40-дневный семинар для старших благословлённых 

детей. Они не только сплотились вокруг Истинных Родителей, но и их родители также 

объединились. До этого они шли каждый своей дорогой и не соблюдали никакой 

дисциплины. Но теперь они объединились и следуют определённому порядку. Это важно, 

потому что это произошло во время моего заключения. После распятия Иисуса его 

ученики рассорились друг с другом и разбежались. Но теперь, во время моего заключения, 

благословлённые дети со всего мира никуда не разбежались, а собрались вместе. 

То же самое произошло, когда Хё Джин отправился в Японию и выступил на 

международном слёте КАРПа. В течение десяти дней он возглавлял необычайное 

служение, возродившее всё японское Движение. Я велел ему вернуться до 15 августа. 

Шестнадцатого августа я провёл церемонию в ознаменование этой победы. До тех пор 

основание Истинных Родителей было шатким. Но после победы Хё Джина, которому 

удалось сплотить второе поколение, Истинные Родители смогли впервые утвердиться. Вот 

почему отныне Движение Объединения будет продвигаться вперёд семимильными 

шагами. 

До 15 августа необходимо было сделать ещё одно важное провозглашение — об 

окончательном крахе коммунизма. Это произошло 13-17 августа в Женеве, на Втором 

международном конгрессе Ассоциации профессоров за мир. Триста учёных собрались 

вместе и объявили всему миру, что коммунизму пришёл конец. 

Вы ведь помните, что во время распятия Иисуса вместе с ним были казнены два 

разбойника — один справа, другой слева. Разбойник справа олицетворял христианскую 

демократию западного мира; разбойник слева, проклинавший Иисуса, олицетворял 

безбожный коммунизм. В Библии сказано, что во время пришествия Господа овцы 

отделятся от козлов. В современном мире один лагерь можно уподобить овцам, которые 

всё понимают и следуют за пастырем, а другой лагерь — козлам, которые не следуют за 

пастырем. 

 

Меня с радостью встречают и принимают 

 

Сейчас Церковь Объединения и Истинные Родители находятся в положении 

Иисуса на кресте. Разбойник справа — это традиционное христианство, которое меня 

поддерживает. А разбойник слева — это уже не коммунизм, а американский народ, 

который больше не в силах мне противостоять. Так что теперь они вместе приветствуют и 

принимают меня. Это происходит прямо сейчас — как в миру, так и в духовном плане, 

внутри Церкви Объединения. Справа от меня — мои собственные дети, а слева — члены 

Церкви Объединения. Они объединяются и поддерживают Истинных Родителей. Это в 

точности соответствует Божьему плану. После моего победного освобождения и 

возвращения американское христианство и американский народ на внешнем уровне 

приветствуют меня, а мои дети и члены Церкви Объединения на духовном уровне 

сплачиваются воедино. Так что и внутри, и снаружи все радушно привечают и 

прославляют Истинных Родителей. Такое уж время пришло. И сейчас, когда я преодолел 

распятие, — что и означает сегодняшний день, — больше нам ниоткуда не грозит 

серьёзное сопротивление. 



Шестнадцатого августа в Ист-Гардене я провёл церемонию под названием «Ильсын 

Иль». Это означает «День единой победы». «Единой» означает завершённость, так что это 

ещё и «День полной победы». В каком-то смысле пришло время вам взять всё в свои руки. 

В этот день я с гордостью заявляю, что моя миссия, которую Бог поручил мне выполнить 

в США, была успешно завершена. Мы вступаем в землю Ханаанскую, и нам грозят лишь 

«словесные баталии». Наша война ещё продолжается. Что же у нас за оружие? Истинная 

любовь, вот и всё. Стало быть, когда вы станете воплощением истинной любви, весь мир 

будет завоёван. Все будут бояться силы истинной любви, потому что ничто не сможет ей 

противостоять. 

Из–за грехопадения возникло 12 племён — одни на стороне Каина, другие на 

стороне Авеля. Разобщённость царила на всех уровнях. Но сейчас пришло время единства. 

На этом победном основании я объединю всех — и Каина с Авелем, и все 12 племён. 

Система разделения на Каина и Авеля останется в прошлом. Как только мы реорганизуем 

племена и роды под владычеством Истинных Родителей, превратив их в единую систему, 

таким же образом будет реорганизован и духовный мир. Как вы знаете, в духовном мире 

все до сих пор были одиноки. Но оплотом Царства Небесного является семья. Как только 

здесь, на земле, будет создана семейная организация, в духовном мире также будут 

создаваться семьи. 

 

Полная отрешённость от прошлого 

 

Для нас важнее всего следующее: когда израильтяне уходили из Египта, первые 

несколько дней они были полны воодушевления. Чермное море расступилось перед ними, 

и всё было так интересно и необычно! Однако стоило им войти в Синайскую пустыню, 

как они тут же принялись ныть и тосковать по своему прошлому образу жизни в Египте. 

Что же произошло? Пока в их душе сохранялась тоска по сатанинской системе, 

сатанинской культуре, у них не было шансов на победу в земле Ханаанской. Вот почему 

все они погибли ещё до того, как туда добрались. 

Итак, нам нужно полностью отрешиться от прошлого и прекратить тосковать о 

былом образе жизни. Вы должны всецело принять новую традицию, новую систему. 

Чтобы этот переломный момент стал очевидным и впечатляющим, 16 августа в Ист-

Гардене я провёл особую церемонию, которую мы назвали церемонией Святой воды. 

Принимая Святую воду, мы можем духовно очистить своё тело от прошлого и стать 

новыми созданиями в глазах Бога, полностью соответствующими Его требованиям. Во 

время помолвки вы получили Святое вино, которое символизировало изменение 

родословия — из сатанинского рода вы перешли в Небесный. Перейти-то вы перешли, но 

ваше тело по-прежнему живёт и действует в сатанинском мире. У вашего тела всегда есть 

опасность подвергнуться нападению и даже осквернению со стороны сатаны. 

У вас есть и свои привязанности: «Ох, я просто не могу жить без гамбургеров!», «Я 

так хочу мороженого!», или «Этот лидер — азиат, и он мне не нравится!». Всё это — 

традиции Египта, а не Ханаана. Американский образ жизни — это всегда нечто 

наподобие: «Давай-ка развлечёмся! Давай порадуем себя! Что в этом плохого?». Но 

стремление к веселью само по себе не приведёт к реальным достижениям. Мне бы 

особенно хотелось, чтобы американские члены Церкви мечтали о ханаанской культуре и 

не хотели иметь ничего общего с египетскими традициями. 



С чего начнётся Царство Небесное? Оно начнётся с Истинных Родителей. А ещё с 

чего? С Истинных Детей. Истинные Родители и Истинные Дети не могут трястись от 

страха и приговаривать: «Я так боюсь коммунизма и мафии! Я опасаюсь светского 

гуманизма!». С таким отношением они никогда не победят. Они должны решительно 

заявить: «У нас всё под контролем. Мы одолеем зло». Истинные Родители и их дети 

должны проявлять инициативу, а не быть пассивными. Мы не собираемся просить кого-то 

другого сделать что-то для нас или пожалеть нас. Мы не следуем сатанинской традиции, в 

которой принято использовать других или что-то у них отнимать. 

Всё, что дают нам Истинные Родители, связано с истинной любовью. Сейчас вы 

вступаете в чудесную новую пору. К 1988 году мировому коммунизму исполнится 70 с 

лишним лет; он не может просуществовать дольше 70 лет и дожить до восьмёрки, 

означающей новое начало. Когда наступит 1988 год, нам нужно будет преобразовать 

США в поистине Небесную страну. Это и ваша задача тоже. Пока коммунизм приходит в 

упадок, мы направим Америку в нужное русло. В прошлом мне приходилось страдать, 

зачастую в одиночку, в том числе и во время недавнего тюремного заключения. Если вы 

чувствуете, что хотите сделать больше меня, достичь моего уровня или даже превзойти 

его, то восстановление США не составит для вас труда. Вот почему я сейчас отдаю вам 

«боевые приказы». Те, кто выступает против нас, делают это по незнанию, поэтому мы 

должны противостоять им и просвещать их, показывая им правду о себе. 

 

Вы наследуете мою победу 

 

После того как я приехал в США, я очень сильно укрепил традицию. Теперь вы 

должны перенять её и, следуя ей, бежать вперёд. Пришло время вам бежать вперёд. В 

этом смысл церемонии Ильсын, которую мы проведём сегодня вечером. Парам, не 

соответствующим нужным критериям, нельзя брать эту Святую воду. Будьте готовы 

раскаяться и очиститься. К примеру, если вам хоть раз в голову приходила мысль 

наподобие: «У меня такие ужасные отношения со второй половиной! Хорошо бы, если бы 

этот человек где-нибудь пал замертво или просто не вернулся домой», — вам следует 

очень глубоко раскаяться. С таким отношением вы не имеете права на эту воду. 

Вместе со Святой водой я передаю вам победоносное наследие, недоступное для 

обвинений сатаны, которое я собирал в течение последних 40 лет. Тактика сатаны всегда 

состоит в том, чтобы разделять и властвовать, а мы всегда гармонично объединяемся. Для 

этого и проводится церемония, чтобы объединить мужей и жён и сплотить семьи. 

Кроме того, теперь вы можете объединить своих духовных и физических детей, 

которые находятся в отношениях Каина и Авеля. Чтобы успешно завершить провидение 

Каина и Авеля, я не мог любить своих детей-авелей, пока не полюблю детей-каинов. Всё 

своё время я посвящал выражению любви к Каину, поэтому у меня не было времени 

уделять внимание собственным детям или Матери. Но теперь, на основании этой победы, 

я могу любить свою семью и заботиться о ней. Вы тоже можете это делать, можете 

любить и духовных, и физических детей. До поры до времени все мы трудились на 

личном уровне, оставив в стороне семью и позволяя им нести свой крест, пока мы ходили 

и свидетельствовали. Но отныне семья будет действовать как единое целое, вместе выходя 

свидетельствовать и выполнять другую работу. 

Куда бы вы, благословлённые пары, хотели отправиться? Я уверен, что всем вам 

хотелось бы побывать на родине. До сих пор политика Церкви Объединения заключалась 



в том, чтобы покидать родину, как Авраам, и странствовать. Когда наступало Рождество, я 

всегда говорил: «Не уезжайте домой». Теперь же вы можете ездить домой. Но будьте 

осторожны! У вас должен быть определённый уровень, то есть вы должны стать 

родовыми мессиями. Отправляйтесь домой как родовой мессия для своей семьи. 

 

Восстановление вашего рода 

 

Что вы должны сделать, когда вернётесь домой? Вам следует показывать пример, 

наглядно продемонстрировать, как живут Истинные Родители. Мужчина должен 

демонстрировать образ жизни хорошего отца, а женщина — образ жизни хорошей матери. 

Дети должны стать примером хороших детей. Семья — это школа любви, так что 

перенесите эту школу в свой родной город, научите свою семью любить друг друга и 

покажите им образец любви между мужем и женой. У нас есть послание истинной любви, 

традиция Истинных Родителей и истинной семьи. Насколько легче будет 

свидетельствовать, если никто не будет сопротивляться! 

Атмосфера и обстоятельства уже готовы для того, чтобы люди, когда вы будете 

учить их Принципу, смогли принять вас и последовать за вами. Бог ниспослал Мессию, но 

видело ли когда-нибудь человечество Мессию, который поднялся до уровня Истинных 

Родителей и создал Небесное четырёхпозиционное основание? Человечество 

подсознательно стремится к созданию Небесного четырёхпозиционного основания. 

Теперь люди могут встретить Мессию, который его уже создал, и вы можете научить их 

этой традиции. Вы ведь и сами создали четырёхпозиционное основание! Если у вас есть 

такое основание, вы можете отвоевать у сатаны всё. Так учит Принцип. 

Какой же можно сделать вывод? Преподобный Мун разослал семейно-родовых 

мессий по всему миру. Теперь я — фабрика мессий! Мы создаём множество мессий, 

причём не отдельных личностей, а целые семьи. Почему мессией теперь должна 

называться целая семья? Потому что сатана неспособен проникнуть в такую семью. Если 

семья сплотилась вокруг одного мессианского послания, ориентированного на Бога, 

сатане никак не проникнуть внутрь. Мощное благословение прямо сейчас передаётся вам 

через эту Святую воду. В истории человечества такое происходит впервые. 

Сегодня, 20 августа, не только день моего освобождения. Это также день вашего 

возрождения. Вы пережили суд и теперь должны пойти дальше и стать новой, 

могущественной мессианской единицей. Бог и Истинные Родители придают вам сил, 

помогая стать судьями мира. Вооружённые истинной любовью и единые с Богом, вы не 

подвластны никаким силам на свете. Чтобы передать вам это наследие, я 6 раз был в 

тюрьме за последние 40 лет. В разных тюрьмах я провёл более 5 лет. Лишь благодаря 

упорному труду и самопожертвованию я могу передать вам это благословение. Это 

ценная вещь, не так ли? 

Истина, которую я вам озвучил, была явлена лишь благодаря тому, что я работал не 

покладая рук, закладывая прочную основу. Это действительно так. Я не боюсь выступить 

против какой-либо страны или правительства; я абсолютно уверен в этой истине, потому 

что живу в соответствии с ней. 

Духовный мир совсем рядом, в пределах досягаемости. Размах Вселенной 

насчитывает миллиарды световых лет. Как можно управлять такой Вселенной с помощью 

неуклюжего физического тела? Это невозможно! Ею можно управлять лишь силой духа. 

Тогда она становится нашей ареной действий. Бог создал духовный мир для нас. Вам это 



интересно? Если бы у меня на земле не было жены, я предпочёл бы вознестись и жить в 

том огромном мире. Я очень эмоциональный и романтичный человек, но до сих пор жил 

исключительно для других, следуя закону искупления. Вы даже не представляете, каким 

потрясающим я могу быть. Бог восхищается мной и говорит: «Дорогой сынок, делай всё, 

что хочешь!». Теперь этот вызов брошен всем вам. Пришло ваше время. Примите этот 

вызов и завладейте землёй. Заявите права на весь мир. 

 

Станьте родителями для мира 

 

О домашней церкви уже практически все забыли. Кто станет родителями для мира? 

Ими должны стать вы. В любом возрасте, независимо от того, молоды вы или нет, вы 

исполняете роль родителей. Хотите сейчас принять от меня это наследие? Как только 

будет дано это благословение, будут созданы 12 колен, и мы обретём Небесное 

владычество, то есть единую страну под владычеством Бога. 

Если вы поссорились с мужем или женой, пригласите к себе своих детей, духовных 

и физических. Поклонитесь им и покайтесь перед ними. Это единственный правильный 

способ мириться. Если дети поступили неправильно, они должны извиниться перед 

родителями. Если муж совершил ошибку, он должен попросить детей прийти вместе с 

ним к матери и там у них на глазах поклониться ей и извиниться. То же касается и жены. 

Небесное четырёхпозиционное основание означает, что все четыре позиции действуют 

сообща. В таком случае основание остаётся незыблемым. Согласно Принципу, 

четырёхпозиционное основание нельзя разделить или разъединить. Оно должно быть 

гармонично спаяно силой истинной любви. 

Хочу, чтобы вы знали: сегодня знаменательный день! Моё физическое 

освобождение из тюрьмы имеет невероятное вертикальное значение, поэтому я хотел бы 

вручить вам подарок. Этот подарок исторический, а не абы какой; это вечный дар. Отныне 

ваша задача состоит в том, чтобы как можно шире распространить традицию за время 

своей земной жизни. Это определит охват вашей территории в духовном мире. До сих пор 

ни у кого в духовном мире не было ни своей территории, ни собственности. Вы же, 

отправившись туда, должны будете заявить о своих правах. 

Через много лет все мы окажемся на небесах. У меня там будет дворец, и вы 

сможете приходить и видеться со мной. Я не хочу, чтобы вы, приходя ко мне в гости, при 

этом жили в нищете и испытывали нужду. Мне хочется, чтобы вы заработали свои 

духовные богатства на земле. Именно поэтому я так усердно здесь тружусь. Если я не 

одержу здесь физической победы, то в духовном мире не будет никаких побед. 

Хотите ли вы обрести правильную традицию и получить Небесное наследие 

истинной любви от Истинных Родителей и Бога? На основании этой истины грядут 

великие победы. Мы встретим этот новый вызов: семьи станут мессианскими и 

отправятся свидетельствовать миру. И мы завоюем мир, не так ли? 

 

После своего выступления Отец начал церемонию Святой воды. Хё Джин ним 

помолился перед Истинными Родителями, которые благословили его на проведение 

церемонии. Отец и Мать отпили из одной маленькой чашечки со Святой водой, затем 

Отец передал чашечку Хё Джин ниму. Затем разрезали праздничный торт, и под 

радостные возгласы Истинные Родители отправились в Ист-Гарден. 



Хё Джин ним раздал чашечки сначала старшим благословлённым корейским 

детям, доктору Паку с женой и другим лидерам, а затем другим членам Церкви. Хён 

Джин ним, Кук Джин ним, Джин Ви ним, Джин Сон ним и Хун Сук ним также помогали 

раздавать Святую воду. Мужья и жёны пили из одной чашки. 

До 20 августа Святую воду из Ист-Гардена доставили на самолёте в 

региональные центры по всему миру, чтобы все благословлённые члены Церкви, 

соответствующие необходимым требованиям, смогли получить Святую воду в один день 

с церемонией в Бельведере. 

 

Божья воля: банкет в честь Бога и свободы 

 

Преподобный Мун Сон Мён, 

20 августа 1985 года 

 

В день, когда Отца наконец освободили из тюрьмы, состоялся банкет, на котором 

Отец выступил перед 1700 священниками, раввинами и известными мирянами. На пресс-

конференции перед этим событием, которое привлекло внимание всей страны, около 20 

религиозных лидеров, в том числе преподобный Джерри Фалуэлл, глава «Морального 

большинства», и преподобный Джозеф Лоури, президент Конференции христианских 

лидеров Юга, объединили усилия, чтобы призвать президента Рейгана помиловать 

преподобного Муна. 

После трапезы состоялась церемония награждения, на которой Отец принял 

различные подарки и памятные знаки: открытку ручной работы и огромный кубок от 

общественных деятелей с северо-запада Америки в знак благодарности Отцу за его 

работу в CAUSA; церемониальный барабан американских индейцев, который обычно 

вручают человеку, наиболее преданному Создателю и любящему людей всех рас; 

поздравительные письма и телеграммы от сенаторов, членов Палаты представителей, 

священников и профессоров и многое другое. 

После награждения аудиторию воодушевили пятеро выдающихся ораторов: 

каждый из них говорил либо о несправедливости тюремного заключения Отца, либо о его 

достижениях и о том, что христианству необходимо объединиться. Многим старшим 

членам Движения Объединения, вдохновлённым этим событием, вспомнились первые 

годы после приезда Отца в Америку, когда его тепло приветствовали многие лидеры. 

Только на этот раз Отца чествовали люди, знакомые с его работой и идеалами и даже 

готовые рискнуть своей репутацией, поддерживая его. После этих пяти выступлений 

Отец произнёс следующую речь. 

 

Достопочтенный председатель и члены комитета «Бог и свобода», уважаемые 

священнослужители со всех концов страны, дамы и господа! 

Я искренне благодарен вам и смущён тем, как тепло и сердечно вы встретили меня 

из тюрьмы от имени всех регионов США и множества конфессий. Я также хочу выразить 

искреннюю признательность тем из вас, кто поддерживал меня во время судебных 

разбирательств, при подаче ходатайств в Верховный суд, на собраниях и митингах за 

свободу вероисповедания, на молитвенных встречах, в Содружестве общих страданий и в 

альянсе служителей CAUSA. Кроме того, я благодарю вас за ваши молитвы и за 

множество писем, которые я получил, находясь в Дэнбери, и которые я никогда не забуду. 



За свою жизнь я шесть раз оказывался в тюрьме. Как и всегда, этот тюремный срок 

подарил мне трогательный опыт общения с Богом. Я попал туда не из-за своих личных 

поступков или ошибок, но не таил обиды или ненависти к тем, кто загнал меня в угол, и 

не тратил время на то, чтобы доказывать свою невиновность. Вместо этого я посвятил 

тюремное время молитвам и размышлениям, пытаясь понять, что следует сделать 

Америке для исполнения Божьей воли на благо всего мира. 

Основой всего моего служения и всей жизни является стремление облегчить 

тяжёлые и долгие страдания Бога. Люди ничего не знают о страдающем сердце Бога, 

поэтому мои труды и деятельность Движения Объединения долгое время оставались 

непонятыми и подвергались гонениям. Однако я понимаю, насколько важна моя миссия 

для Бога, и, несмотря на непонимание со стороны моей семьи, не говоря уже о широкой 

общественности, христианских церквях, странах и даже мире в целом, гонения не имели 

для меня большого значения. На протяжении всей жизни я глубоко общался с Богом и 

благодаря многочисленным духовным переживаниям познал Его сердце и Его любовь. Я 

постоянно свидетельствую об этом. Для меня Бог — это не расплывчатое понятие, 

существующее лишь в воображении. Бог жив, и я обращаюсь к Нему напрямую в своём 

сердце, ощущаю Его в каждой клеточке своего тела. 

Сейчас передо мной собрались священнослужители, которые также участвуют в 

исполнении Божьей воли. Очевидно, что ваше радушное приветствие — это не личная 

встреча со мной, преподобным Муном, а свидетельство Божьей воли, ради которой я жил 

всю жизнь. Исполнять Божью волю — наша общая и главная забота. Поэтому я хотел бы 

поделиться с вами некоторыми размышлениями о Божьей воле. 

 

Божья цель творения 

 

Наш живой Бог, Бог-Личность, вечен, абсолютен и неизменен. Стало быть, Его 

воля также вечна, абсолютна и неизменна. Создавая людей, Бог определённо 

руководствовался какой-то целью и идеалом. Цель и идеал Бога — мир, единый в 

истинной любви, где Бог — Родитель всех людей. В истинной Божьей любви все люди — 

братья и сёстры в одной дружной мировой семье. Таким образом, Божий идеал — это 

создание единого мира под владычеством Бога. 

Бог, воплощение любви, создал всё творение для любви. Человек не может любить 

сам по себе; для любви нужны субъект и объект. Так что Богу абсолютно необходим 

объект, которого Он мог бы любить. Бог создал Вселенную, движимый любовью. 

Особенно люди, которые, как сказано в книге Бытие 1:27, созданы по Его образу и 

подобию, являются видимыми субстанциальными объектами Божьей любви. 

Для человечества Бог является вечным, невидимым и внутренним Родителем и 

Прародителем, а совершенные Адам и Ева должны были стать вечными, видимыми и 

внешними родителями и прародителями. 

Величайшая, святая любовь возникает, когда объединяются субъект и объект, 

отдавая и принимая любовь, вечно сосредоточенную на Боге. В истинной любви 

естественным образом достигается совершенное единство, жизнь становится 

взаимозависимой и воплощается Божий идеал. Изначально Бог желал, чтобы Его 

возлюбленные дети, Адам и Ева, стали живым и видимым отражением своего невидимого 

Создателя и обрели вечную любовь, воплотив идеал любви и жизни. 

 



Основание для любви 

 

Обычно считается, что творец и творение не могут быть равны. Если это так, то 

идеал любви с Богом совершенно недостижим. Божий идеал любви заключался в том, 

чтобы Его дети, Адам и Ева, стали Его видимыми, субстанциальными объектами, 

едиными с Ним. Действительно, как сказано в Первом послании к Коринфянам 3:16, Бог 

желает жить в человеке. 

Идеал любви незримого Бога достигается, когда мужчины и женщины (Адам и Ева) 

становятся совершенными по своей сути. Если человек в единстве с Богом полностью 

объединяет душу и тело, он достигает зрелости характера и становится истинным 

объектом Бога, то есть вечным объектом Божьей любви, Божьего идеала и Божьей жизни. 

Достигнув идеала истинных, субстанциальных детей Бога, Адам и Ева могли бы 

создать идеальную семью, и путём естественного приумножения из этой семьи выросли 

бы идеальное общество, страна и мир. Благодаря полноценному отклику человечества на 

абсолютную Божью любовь все обрели бы высшую радость в жизни, воплотили идеал 

счастья и построили Царство Небесное на земле. Бог создал Адама и Еву, чтобы Небеса 

сначала воплотились на земле. После земной жизни души тех, кто прожил идеальную 

жизнь на земле, отправлялись бы на Небеса в духовном мире, где жили бы вечно. 

Всё сущее создано парами, и создано оно для людей. Благодаря этому творение 

пребывает в гармонии согласно принципу любви. Если Божья любовь течёт через людей, 

творение участвует в воплощении Божьей жизни и идеала. 

Пока Адам и Ева подрастали, окружение служило для них учебником любви, 

демонстрирующим бесконечное разнообразие её проявлений. Адам и Ева, 

олицетворяющие мужской и женский аспекты Бога, должны были постепенно 

пробуждаться к любви, исследуя природу, Божий учебник любви. Они должны были 

достичь совершенной зрелости и воплотить идеал брака. 

Такой была конечная цель Бога в сотворении мира. Божья любовь была направлена 

сначала на установление вертикальных отношений любви с людьми, а после 

совершенствования этих отношений — на укрепление горизонтальных отношений любви 

между Адамом и Евой. Бог, с самого начала существуя как невидимый Субъект, тосковал 

о тех, кто откликнулся бы на Его любовь, и ждал встречи с совершенными видимыми 

объектами, мужчиной и женщиной. Какой вдохновляющей, какой наполняющей была бы 

такая любовь! В этот момент Бог, духовный Родитель, должен был переселиться в Адама 

и Еву, физических родителей, и стать с ними одним целым. В этот момент был бы 

достигнут идеал любви. Бог, невидимый Родитель, поселился бы в видимых родителях, 

Адаме и Еве, и стал бы вместе с ними вечными Родителями в видимом мире. Так Адам и 

Ева стали бы истинными родителями, истинными прародителями всего человечества. 

 

Осквернение Божьего идеала 

 

Истинная любовь была столь драгоценна, что её осквернение стало величайшим 

преступлением вселенского масштаба. Безнравственность, распущенность молодёжи, 

распад семей, инцест, гомосексуализм и другие немыслимые преступления — всё это 

наша нынешняя реальность, из-за которой так мучается Бог. Идеалом творения является 

создание совершенной семьи, основанной на благородной и вечной любви, но откуда 

взялась нынешняя трагическая реальность? По мере приближения Последних дней в 



обществе всё ярче проявляется преступность человеческого грехопадения. Мы пожинаем 

то, что посеяли. 

У меня нет времени обсуждать подробности грехопадения, но я скажу, что много 

лет пытался выяснить правду о грехопадении и свидетельствую, что его причиной стала 

безнравственность, в которой были замешаны первая человеческая семья и архангел. 

Согласно Принципу Объединения, сатана — это не абстракция и не гипотетическая 

сущность. Он — реальное существо, тот самый злодей, растоптавший идеал любви. Он 

перенёс человеческое родословие из-под власти Бога под свою власть. Сам Иисус в 

восьмой главе Евангелия от Иоанна дал ясно понять, что прародителем человечества 

является дьявол. Дьявол, сатана, — это тот самый прелюбодей, осквернивший идеал 

любви, который Бог хотел воплотить через Адама и Еву, — любви, что возвысила бы 

Адама и Еву до уровня физического воплощения Бога. Для многих из вас это может быть 

новостью, но такова истина. Я открыл её в результате тяжёлой борьбы, которую вёл в 

духовном мире, пытаясь найти ответы на фундаментальные жизненные вопросы. Если вы 

будете серьёзно и глубоко молиться, вы получите подтверждение моих ответов. 

Почему же Богу потребовалось так много времени, чтобы наказать сатану за 

преступление? Сатана украл у Бога идеал любви и завладел человечеством как ложный 

родитель, узурпировав место Бога. Поэтому Бог должен был сначала освободить людей 

из-под власти сатаны, изменив их родословие. 

 

Потенциал для рождения свыше 

 

Из-за грехопадения отношения между Богом и человеком прервались, и праведные 

взаимоотношения между людьми, основанные на изначальном отдавании и принятии в 

истинной любви, также были утрачены. Было разрушено гармоничное единство людей, 

основанное на истинной любви, из жизни ушла радость, и люди стали врагами. Мир 

превратился в ад, где нет доверия ни на йоту. 

Божий план творения состоял в том, чтобы создать мужчин и женщин в качестве 

истинных олив и превратить землю в роскошный сад. Однако грехопадение привело к 

господству сатаны над родом человеческим, и мир превратился в дебри диких олив. Бог 

желает обрезать дикие оливы и привить к ним побеги истинной оливы, то есть Христа. Но 

Бог не может обрезать и привить эти дикие оливы, которыми владеет сатана, просто так, 

без всяких оснований. Бог создал религию именно для того, чтобы разбить Свой личный 

сад, где Он мог бы обрезать дикие оливы и привить к ним побеги истинной оливы. 

Опираясь на основание религии, Бог ниспошлёт Мессию и через него, как через истинную 

оливу, привьёт Себя к человечеству. В этом суть мессианского идеала. 

Лишь с этой точки зрения можно правильно понять библейское учение о рождении 

свыше. Бог выводит людей из-под ложного владычества сатаны, давая им рождение 

свыше с помощью любви, которая гораздо сильнее любви сатаны. Поскольку все люди 

рождаются от родителей и предков ложной любви в роду ложной любви, все должны 

родиться повторно, но на сей раз от родителей и предков истинной любви и в роду 

истинной любви, и стать истинными детьми и Божьими людьми. Кровь Иисуса и Святое 

причастие знаменуют процесс перехода людей из рода сатаны в род Бога. 

Все люди должны родиться свыше. Такова судьба всех падших людей. Как бы 

трудно это ни было, всем нужно пройти этот путь. Спасение возможно только через 

рождение свыше, приобщение к Божьему роду и отрыв от сатанинского рода. Поскольку 



мы рождаемся в роду сатаны, процесс рождения свыше требует полного самоотречения, в 

том числе готовности отказаться от своего имущества, от привычных традиций или 

культуры и даже от своих представлений о мире. Бог никогда не признает ничего из того, 

чем мы успели завладеть в сфере сатаны. Мы должны отречься от всего, чтобы родиться 

свыше. Чтобы привиться к истинному древу, мы должны оборвать прежние связи. Иисус, 

явившись как истинная олива, стал Истинным Родителем. Он пришёл как Истинный 

Родитель, чтобы даровать нам рождение свыше, и поэтому велел порвать старые связи и 

отсечь привязанности, прежде чем прийти к Богу. В Евангелии от Матфея 10:36 Иисус 

предупредил, что врагами человека станут члены его собственной семьи и что человек 

должен отречься от родителей и семьи, если они встанут между ним и его отношениями с 

Иисусом. Мы можем понять это в свете того, что семья является частью ложного рода. 

 

Наш ответ Богу 

 

Дорогие священнослужители, наша задача — постичь Божью волю и исполнить её. 

Мы должны стать мужчинами и женщинами в крепких объятиях Бога. Мы должны с 

готовностью откликнуться на Божий призыв. Нам нельзя просить Бога только о своём 

личном спасении или о личном рае. Разве мы, истинные христиане, не наделены 

привилегией откликнуться на призыв Мессии, жить и умереть за него и его дело? 

Наша религия, наши конфессии должны существовать во исполнение воли 

всемогущего Бога, а не только для насаждения узких взглядов. Бог не может уместиться в 

узких взглядах. Бог не сектант; Он видит далеко за пределами деноминаций. Он не 

ограничен догмами об исключительности той или иной религии. Он — Родитель всех нас, 

и Его безграничная любовь не различает рас или цветов кожи. Он не признаёт 

национальных или культурных границ. Он изо всех сил старается заключить в Свои 

объятия всё человечество. 

Дорогие священнослужители! Как вы думаете, случайно ли в Америке, оплоте 

религиозной свободы, в результате тюремного заключения преподобного Муна 

вспыхнуло общенациональное движение за свободу вероисповедания? По правде говоря, 

это не случайность, а провидение Бога, действующего за кулисами. И можно ли считать 

совпадением то, что Америка, знаменосец свободного мира, когда-то насмехавшаяся над 

реальной угрозой коммунизма, теперь осознаёт серьёзность опасности благодаря альянсу 

служителей CAUSA? Этот альянс — по-настоящему межконфессиональное движение без 

границ, распространившееся по всей стране со скоростью лесного пожара. Можно ли 

назвать это простым совпадением? 

 

Мы должны сплотиться 

 

Америка — страна, основанная на духе и любви Бога. Особенно после Второй 

мировой войны Бог возвысил Америку как предводительницу стран ради спасения и 

свободолюбивого единства нашего мира. Духовно Бог готовил страну ко Второму 

пришествию Мессии и к тому, чтобы она позаботилась о других странах. 

К сожалению, эта страна продолжает игнорировать основополагающую Божью 

волю. Америка всё больше отстраняется от своих глобальных обязанностей, предпочитая 

наслаждаться ложным комфортом, словно эта страна — отдельный мир. Такое отношение, 

конечно, лишь усугубляет как внутренние, так и внешние проблемы Америки. Серьёзные 



расовые проблемы, упадок социальных, этических и нравственных устоев, религиозной 

жизни и христианской веры, а также рост материализма и коммунизма не исчезнут сами 

собой, если их игнорировать. Именно из-за этих проблем Бог призвал меня в Америку. 

Христианство должно мучительно раскаяться и объединиться. Мы, духовенство, должны 

пересмотреть свою жизнь и также раскаяться. Мы переживаем заново тот момент, когда 

Иисус пришёл на землю и призвал мир к покаянию. Сейчас этот призыв звучит снова. Мы 

должны исполнить всемирную миссию, которую возложил на нас Бог. Несомненно, 

Америка должна измениться. Нам нужна новая религиозная реформа, а христианство 

должно выйти за узкоконфессиональные рамки и подняться на более высокий уровень. 

Нам следует серьёзно подумать и разобраться в том, что миссия христианства — 

возглавить надконфессиональную культурную революцию на мировом уровне. 

Чтобы отпраздновать наше воссоединение, мы должны решительно следовать 

изначальным путём, предназначенным для христианства, и шагать вперёд по этому пути, 

чтобы принять грядущего Мессию и помочь исполнить Божью волю. 

Да пребудут обильные Божьи благословения с вами, с вашими семьями и со всеми 

церквями Америки! 

 

Межконфессиональные конференции для священнослужителей 

 

Джим Стивенс 

 

С 23 июля по 2 августа 1985 года 56 религиозных лидеров из 16 конфессий 

прибыли в Сеул на 10-дневную конференцию, посвящённую учению Отца и историческим 

корням нашего Движения в Корее и Японии. Это была вторая из шести подобных 

конференций, задуманных Отцом для американских священнослужителей в этом году. 

Отец планирует, что в общей сложности в конференциях примут участие 7000 

служителей. 

Отец сказал, что его страдания на протяжении последних 40 лет были вызваны 

полным провалом корейских христианских групп, специально подготовленных для его 

принятия. Когда они его не приняли, ему пришлось платить искупление за утраченное 

основание — отправиться в Северную Корею и в конечном итоге в тюрьму Хыннам. В 

течение этих 40 лет Отец действовал через Церковь Объединения, чтобы заново 

выстроить основание. Конференции священнослужителей на Востоке играют важную 

роль в достижении цели Отца — объединения с христианством. 

Программа конференции, следуя базовому расписанию первого семинара ICC в 

Корее, даёт духовенству возможность постичь основу нашего Движения, его сердце, силу 

и жизнеспособность. Служители пешком, своими ногами поднимаются к Скале слёз Отца 

и вместе молятся. Своими ушами они слушают свидетельства первых учеников Отца, 

горячие молитвы членов Церкви на воскресной службе в Сеуле, а также лекции, 

посвящённые Принципу и подготовке корейского христианства ко Второму пришествию. 

Они своими глазами видят копию первой хижины-церкви Отца из глины и картонных 

коробок, а также зловещие «туннели агрессии», построенные северокорейскими 

коммунистами, и фабрики, предприятия и другие крупные достижения нашего Движения. 

Предлагая христианским лидерам такой опыт, Отец открывает им свою душу. Он 

искренне хочет, чтобы они поняли всю его жизнь с самого начала, а не только то, что 



узнали из американских СМИ. И ещё ему хочется, чтобы они своими глазами взглянули 

на культуру и народ Кореи. 

Самым ценным и значимым результатом этих конференций становятся уважение и 

доверие, которыми служители проникаются к Отцу как к человеку Божьему. Большинство 

участников приезжают в Корею с некоторым скептицизмом или даже подозрениями по 

отношению к Отцу. Однако многие из них по возвращении домой свидетельствуют о 

своих ощущениях, что за Отцом и нашим Движением стоит Бог. Они могут доверять нам, 

потому что могут доверять нашим «корням». Теперь они могут свидетельствовать на 

основе личного опыта и свободно трудиться бок о бок с нами, помогая строить Царство 

Божье на земле. 

 

Отредактированная проповедь доктора Джозефа С. Пейджа, президента 

Школы богословия Шоу, который присутствовал на втором Международном 

конгрессе христианских церквей 

 

28 июля 1985 года, Сеул 

 

Я так благодарен Богу за то, что вернулся в Корею! Я чувствую огромную 

симпатию к местным жителям. Мне понятны ваши трудности, ваши надежды и 

стремления. 

Когда мы во вторник приземлились в аэропорту, я произнёс безмолвную молитву. 

Я не смог сдержать слёз, когда мои ноги коснулись корейской земли, ведь во мне 

всколыхнулось так много воспоминаний… Приезд сюда во вторник, посещение 

Пханмунджома в пятницу и Пусана в субботу и сегодняшнее богослужение вместе с вами 

стали серьёзными духовными вехами моей жизни. 

Я пробыл в Корее с 1951 по 1953 год в составе вооружённых сил США под 

командованием ООН. Мы были в числе храбрых и доблестных людей из Америки и 

других крупнейших стран, которые явились на защиту вашей благородной страны от 

затянувшейся коммунистической агрессии Севера. 

Одной из причин того, что я так разволновался, просто оказавшись здесь, является 

самая искренняя любовь к некоторым вашим храбрым религиозным воителям, а также 

желание вновь побывать на родине вашего великого духовного лидера, преподобного 

доктора Мун Сон Мёна, поистине одного из величайших мировых вождей не только 

современности, но и всей истории мировых религий. Я уверен, что история это 

подтвердит. 

Хотя я убеждённый баптист, в глубине души я также сторонник Движения 

Объединения. Действительно, существуют некоторые богословские различия и некоторые 

моменты, вызывающие разногласия, но все они незначительны по сравнению со многими 

областями, в которых мы полностью согласны. 

Уникальным и важным элементом Движения Объединения является преданное 

воплощение теологии. Члены Движения, похоже, практикуют реальное богословие. Они 

проповедуют свою теологию, преподают её и сами воплощают в жизнь. Они прилагают 

все усилия, чтобы жить в соответствии со своими духовными убеждениями. 

Это главная «визитная карточка» Движения и причина такой его 

привлекательности для нас, американцев. Именно это придаёт уникальность Движению 

Объединения. Идея жить в соответствии с тем, что проповедуешь, похоже, пронизывает 



Движение на всех уровнях — от преподобного Муна и лидеров до миссионеров в самых 

мелких местных центрах. 

Удивительно лишь то, что акцент на воплощении в жизнь своей теологии 

привлекает как внимание к Движению, так и критику в его адрес. Видите ли, вы, члены 

Движения, стараетесь делать то, чего хочет от вас Бог. И, поступая так, вы указываете на 

слабые места в тех сферах, на которые долгое время не обращали внимания основные 

конфессии. Дело в том, что основные конфессии отпугивает то, что вы делаете и как вы 

это делаете. 

В Америке, Японии, Корее — всюду, где бы ни находились ваши миссионеры или 

лидеры, я находил преданных, любящих и заботливых христианских активистов, 

благодарных и любящих «Отца», как вы с любовью называете преподобного Муна, и 

вечно благодарных Небесному Отцу и нашему Господу и Спасителю Иисусу Христу. 

Я уверен, что Движение Объединения более каких-либо других церквей или 

движений в Америке и в мире прилагает серьёзные усилия, чтобы воплотить свои 

принципы веры в простом и позитивном образе жизни, и при этом сталкивается с 

неоправданными трудностями и болью, а также с насмешками и обидами со стороны 

людей, негативно настроенных к вере. 

Мы гордимся преподобным Муном. Наша любовь к преподобному Муну 

искренняя и от Бога. Именно потому, что мы любим преподобного Муна и его любит Бог, 

и потому что мы уважаем его как одного из поистине великих мировых лидеров, 11 мая 

1985 года Школа богословия Шоу присвоила преподобному Муну звание почётного 

доктора богословия во время ежегодного собрания, посвящённого присуждению учёных 

степеней. 

Это событие было историческим как для Школы богословия Шоу, так и для 

преподобного Муна. Впервые крупное американское учреждение проявило достаточно 

смелости, честности и серьёзности, чтобы почтить этого великого лидера. Его чествовали 

за вклад в нескольких областях: за христианское руководство, за решительную борьбу с 

коммунизмом и коммунистической агрессией, а также за выдающийся вклад в поддержку 

свободы вероисповедания, всеобщего мира, расовой, экономической и социальной 

справедливости, экуменизма и, в частности, объединения мирового христианства. 

Пребывающий во мне Святой Дух убеждает меня в том, что преподобный Мун — 

подлинный, что он настоящий, что Бог призвал его возглавить падший народ. Бог любит 

Корею. Бог любит Японию. Бог любит Америку. Бог любит мир. Бог любит Своих детей и 

Своё творение. Бог хочет спасти мир, потому что любит Свой мир. 

Я убеждён, что Бог призвал преподобного Муна в качестве лидера современности. 

В этом контексте роль преподобного Муна в Божьем провидении подобна роли Моисея в 

ветхозаветной истории. Преподобного Муна по праву можно назвать современным 

Моисеем, и я верю, что однажды история мирового христианства это подтвердит. 

Я очень рад сообщить, что Движение Объединения быстро приобретает уважение и 

всеобщее признание в Америке, хотя сопротивление по-прежнему не стихает. Всё больше 

людей, представляющих практически все религиозные течения в Америке, смягчают свою 

антимунистскую риторику. Всё больше американцев присоединяются к Движению 

Объединения в борьбе за экономическую, расовую, религиозную и социальную 

справедливость. 

Трудности в понимании преподобного Муна, с которыми сталкиваются жители 

Америки, вызваны не столько различиями в теологии, сколько шоком от того, что Бог 



призвал помочь спасти Америку не белого американца или европейца, а человека жёлтой 

расы. Хотя теологические различия также играют некоторую роль, проблема в большей 

степени связана с расизмом и национальными предрассудками. 

Тем не менее поддержка Движения Объединения должна продолжаться. 

Преподобного Муна нужно поддерживать. Ему нужно помогать. Мир необходимо спасти 

для Бога. Преподобный Мун хочет помочь Богу и вернуть Ему мир. Объединение 

мирового христианства — это не только цель, но и Божий мандат. Все мы должны 

объединить усилия и помочь достичь этой цели. 

Вы мои братья и сёстры. Воистину, мы — одно целое. Давайте помолимся. 

 

Рассказы некоторых участников Первой межконфессиональной конференции 

духовенства 

 

10-19 апреля 1985 года 

 

Доктор Чарльз П. Джонсон, баптист. 

Я чувствую, что нас призвали сюда с наших богопомазанных миссий не для поиска 

истины, а для того, чтобы увидеть, как обретённые нами истины становятся всё очевиднее 

благодаря событиям, произошедшим на этой священной земле. Я чувствую себя этаким 

Павлом, который шагал по дороге в Дамаск и думал, что всё в порядке. Теперь я 

чувствую, что должен что-то ответить священному голосу, который продолжает тоненько 

звучать в моей груди, словно голос агнца: «Сынок, иди трудиться на Моих полях». Я 

чувствую, что тронут до глубины души и должен задать серьёзный вопрос: «Что Ты 

хочешь, чтобы я сделал?». 

Хотя я человек разносторонних талантов — писатель, проповедник, пастор, 

учитель и профессиональный консультант, — я всё равно вынужден спрашивать: «Что Ты 

хочешь, чтобы я сделал?». 

 

Преподобный Моз Плеже-младший, баптист. 

Браво! Потрясающе! Несравненно! Душераздирающе! Я искренне и смиренно 

благодарю вас и Церковь Объединения за возможность соприкоснуться с вашей душой. 

Эта поездка развеяла весь мой скептицизм. Теперь я готов принять вас как человека, чей 

гений вдохновлён и ведом Богом. 

В вашу защиту я напомню спор о Вельзевуле в Евангелии от Матфея, 12:22-30. Там 

Иисус говорит своим хулителям, что сатана не может противостоять самому себе; стало 

быть, если он побеждён и изгнан, это произошло благодаря Божьей силе. 

Да благословит вас Бог, да защитит вас Бог и дарует вам долголетие, чтобы вы 

построили Царство. 

 

Преподобный Джордж Экни, пресвитерианин. 

Эта конференция стала для меня путешествием в духовный мир Иисуса Христа. 

Она открыла мне глаза, душу и сердце, чтобы я постиг миссию и работу Церкви 

Объединения. 

Сердечная забота преподобного Муна об объединении христиан — единственная 

надежда на то, что мы объединимся в Божьих трудах. Забота преподобного Муна о 

христианских служителях, известных и неизвестных, популярных и непопулярных, 



великих и малых, вызвала у меня на глазах слёзы — а также благодарность и любовь в 

моём сердце к преподобному Муну и всем членам Церкви Объединения. Моя жизнь 

существенно обогатилась, и я чувствую себя будто во сне, переживая такие чудесные 

события! 

 

Преподобный Дональд Олсон, лютеранин. 

Опыт, полученный на этой конференции, стал духовным даром, откровением и 

возможностью, которая не только воодушевила, но и смутила многих из нас. Теперь у 

меня есть внутренняя потребность откликнуться на видение, которым с нами поделились. 

Я размышляю о том, как мне определить свою роль и какую форму она должна принять. Я 

с радостью осознаю, что Философия Объединения, выходя за рамки Церкви Объединения, 

включает и меня тоже! 

 

Преподобный Чарльз Уильямс, Церковь Бога во Христе. 

Я хочу выразить глубочайшую горесть и печаль из-за того, что вас преследовали и 

угнетали. Мне бы хотелось, чтобы вы лично присутствовали здесь. Ваша боль — это и 

моя боль; ваша радость — это и моя радость. Я верю, что, где бы вы ни были, Бог с вами, 

и Он направляет ваше сердце к нам. Стало быть, так же как Иисус терпел и преодолевал 

все препятствия, я не сомневаюсь, что и вас ждёт победа. Для меня величайшим событием 

станет личная встреча с вами. Я молюсь о вашем скорейшем освобождении, чтобы вы 

смогли исполнить Божью волю. 

 

День полной победы Истинных Родителей 

 

Преподобный Мун Сон Мён 

21 августа 1985 года 

 

Двадцать первого августа в девять утра члены Церкви собрались в Бельведере, 

чтобы отметить День полной победы Истинных Родителей. День прошёл в праздничной 

атмосфере: все пели хором и по отдельности, отдыхали, обедали на лужайке, 

размышляли, молились и готовились встретить Отца, который прибыл ближе к вечеру. 

Речь Отца была лёгкой, воодушевляющей и победной по тону. Ниже приведены отрывки 

из его речи. 

 

Чтобы исполнить Божью волю, я шаг за шагом шёл по пути восстановления 

искуплением. Но должен был наступить момент окончательной победы, грандиозный 

финал всего Божьего провидения для США. Поскольку Иисуса Христа физически распяли 

на кресте, даже после воскрешения его основание было только духовным. Но 

воскрешение преподобного Муна было не только духовным, но и физическим. Вот почему 

новый победоносный путь, на который мы ступаем, будет не только духовным, но и 

физическим. Благодаря этому я справлюсь с любыми гонениями и добьюсь, чтобы наше 

Движение было всецело принято. 

Я объединил признанных христианских лидеров, которые раньше выступали 

против нас, не только благодаря вашему усердному труду — хоть я и знаю, что вы 

усердно трудились, — но и потому, что это соответствовало плану Бога. Именно к этому 



шла наша история. Если вы продолжите в том же духе и двинетесь к победе со смелым и 

сильным духом, вы победите. Вы сможете разрушить стену, не навлекая на себя гонений. 

Наши современники отчаянно ищут хоть какой-то лучик надежды, лидера, который 

спас бы Америку, но не могут его найти. Молодые люди сбиты с толку и не знают, куда 

идти. Многие служители традиционных церквей духовно выгорели. Многие выдающиеся 

учёные, политики и бизнесмены также потеряли надежду. Однако все они обретают 

новую надежду, взявшись исследовать учение преподобного Муна. 

Бог устраивает грандиозный банкет в западном мире, на который приглашены все 

до единого. Преподобный Мун всюду вызывает споры и подвергается гонениям, но кто 

важнее всех на этом банкете в глазах Бога? Если бы преподобного Муна с супругой не 

было на банкете в честь Бога и свободы вчера вечером, на что это было бы похоже? Хотя 

Бог неустанно вкладывал все силы и вы также вкладывали все силы, чтобы всех оживить, 

всё равно необходима какая-то центральная личность. Эту центральную позицию должны 

занимать Истинные Родители. Итак, кто же всего этого добился? Истинные Родители. 

В коммунистической сфере есть люди, которые действительно ненавидят 

коммунизм. Это дети коммунистических бонз. Им известно о провале коммунизма, 

которому следовали родители. Для второго поколения коммунистических стран настанет 

момент, когда оно будет вынуждено обратиться к Истинным Родителям. Другого пути у 

них не будет. Конец коммунизма уже объявлен; светский гуманизм не сможет его 

заменить, и Америке не выжить в её нынешнем виде. Божизм, который не является ни 

демократией, ни коммунизмом, ни светским гуманизмом, — это и есть волна будущего. 

 

За шаг до невероятного взлёта 

 

Жители Центральной и Южной Америки, Африки и Азии — все они говорят одно 

и то же: преподобный Мун, пожалуйста, спасите нашу страну! Так что же мне делать? Это 

как если бы была одна рисовая лепёшка, и сотни людей просили бы отщипнуть кусочек. Я 

не могу никого обделить, поэтому мне, наверное, придётся куда-нибудь убежать и 

спрятаться. Но у Бога другое мнение. Он расплывается в улыбке от уха до уха и 

восклицает: «Наконец-то настал Мой день! Я знаю, что Мой сын позаботится обо всех, 

так что теперь Я могу пойти и вздремнуть!». При этих словах у меня язык не повернётся 

ответить: «Боже, я убегаю. Ты наваливаешь на меня слишком много работы! Я просто не 

выдержу!». Если я так поступлю, пострадает весь мир. Что же мне делать? Я спрошу Бога: 

«Ты знаешь, Небесный Отец, я 40 лет упорно трудился, чтобы Движение принесло плоды. 

Ты знаешь, что для того чтобы преобразить людей и создать настоящих воителей Небес, 

требуется время. В общем, Боже, сколько ещё времени Ты можешь мне выделить?». 

Я очень хорошо знаю Бога; у Него довольно вспыльчивый характер — гораздо 

вспыльчивее моего! Бог мечтает о том, чтобы однажды всё в мгновение ока преобразилось 

в Царство Небесное. Но у меня пока нет достаточно прочного основания, чтобы этого 

добиться. Я не могу просить у Него ещё 40 лет; всё первое поколение к тому времени уже 

поумирает, и мне придётся взяться за новых малышей, на воспитание и подготовку 

которых уйдёт ещё 40 лет. Это значит, что прямо сейчас мне нужно найти людей, готовых 

вооружиться истиной, выйти и провозгласить её. Мне нужен именно такой воитель. 

Подумайте вот о чём. В мире четыре миллиарда человек, и вы только представьте, что 

потребуется, чтобы накормить все эти рты, все четыре миллиарда! Чтобы отправить в 

каждый рот по три ложки, нужно совершить 12 миллиардов телодвижений. 



Так называемых старейшин Церкви Объединения нужно взять и хорошенько 

поприжать. Ну хорошо, старших членов Церкви как следует прижмут, а как насчёт вас? 

Какова ваша позиция? Вы можете подумать так: «Ох ты ж, Отец ведь обещал, что впереди 

будет только хорошее, и я так этого ждал! Отец, что ж ты такое говоришь-то теперь? Как 

это — ещё больше искупления??». Ну да, я действительно обещал, что впереди будет 

хорошее; я имел в виду, что когда-нибудь закончатся гонения. Это не значит, что вам 

можно будет усесться и сидеть сложа руки. Я никогда не говорил такого. Пришло время 

вам, мунистам, гордиться собой. Я чувствую, что мой всемирный путь искупления 

завершён и Бог знает об этом. Так что я уверен, что Бог готов отправить преподобного 

Муна в отпуск. Кроме того, Он хочет подарить мне бонусную карту, чтобы я мог поехать 

куда угодно и получить всё, что захочу. Но тогда мне пришлось бы сказать Богу: «Знаешь, 

есть одна проблемка. Я не могу уехать в отпуск. Ты только взгляни на моих детей, на 

мунистов! Они все хотят поехать со мной, куда бы я ни отправился!». Разве не так? 

Младенцу нужны бутылочка и свежий подгузник, и он всегда хочет быть с мамой и папой, 

куда бы они ни отправились. Но вы уже совсем взрослые, и вам не нужны ни бутылочки, 

ни подгузники. Так что, если вы захотите увязаться за мной, я оттолкну вас и скажу: «Вы 

тут ходите за мной по пятам, чтобы заставить меня ещё больше страдать? Разве до вас не 

доходит, что я уже достаточно настрадался?». Что ж, сейчас именно это и происходит. 

Для Церкви Объединения настал критический момент, потому что мы стоим в шаге 

от невероятного взлёта. Если мы примем неверное решение, то потерпим крах. Гора 

Маккинли — самая высокая гора в США, так ведь? Чтобы горе быть такой высокой, под 

ней должно быть не менее обширное и прочное основание. 

 

Я хочу, чтобы вас также оправдали 

 

Вы, мунисты, жалуетесь: «Преподобный Мун всё время отправляет нас 

фандрейзить и свидетельствовать». Но именно потому, что вы этим занимались, сейчас 

всё это стало возможным. Вы разве не гордитесь тем, кто вы есть? После всех пережитых 

гонений я не чувствую горечи. Теперь я хочу, чтобы вас тоже оправдали и вы получили 

возможность прощать других. Я бы с гордостью представил вас миру как плоды трудов, 

или «продукт» преподобного Муна. Пока вы отдыхали, я знал, что, если не сделаю 

определённые вещи, страна пойдёт ко дну. Я не мог ждать, пока всё это выполнит кто-то 

другой, и должен был сделать всё сам. Поэтому я вложил все силы, и точно так же десятки 

тысяч членов Церкви в других странах пошли на невероятные жертвы. 

Вчера вечером на банкете в честь Бога и свободы за главным столом собрались 

около 40 человек — учёные, политики, священники и многие другие. С большинством из 

них я встретился впервые, но они чувствовали, что знакомы со мной уже добрый десяток 

лет. Просто они знали, чем я занимаюсь в самых разных областях. Как вы думаете, могу 

ли я действительно сбежать и куда-нибудь спрятаться? Если это бремя несёт только один 

человек, оно огромно. Но можно сделать проще. Если разделить это бремя на части и 

каждый из вас возьмёт по одной, мы сможем его вынести, верно? Наверное, вы думаете: 

«Отец, дай мне самую маленькую частичку»? Или же вы попросите: «Дай мне самый 

большой кусок»? 

Приятно стоять в стороне и смотреть, как вы трудитесь на передовой: так я могу 

вроде как уйти в отставку. Сейчас на мне как раз наряд для отпуска (Отец снимает носок). 



Если бы я, сняв носки, тем самым мог спасти мир, это было бы легко устроить! Если бы я 

мог спасти мир, произнеся эту проповедь в купальных трусах, я бы так и сделал. 

Последние 40 лет я копил своё наследие. До 1988 года осталось меньше трёх с 

половиной лет. За столь короткое время я хотел бы передать это наследие вам. Во 

вселенском масштабе мы вступаем в землю ханаанскую. Так что сейчас решающее время. 

Нужно не оглядываться на жизнь в Египте, а создавать и развивать новую традицию 

Ханаана. Это должно быть сделано к 1988 году. 

 

Мы будем побеждать целыми семьями 

 

Основа семьи, Небесное четырёхпозиционное основание, должно быть прочно 

закреплено в земле ханаанской, потому что для прочной верёвки двух нитей не хватит. 

Нужны как минимум три нити; к ним можно добавить множество других ниточек, и 

верёвка будет становиться прочнее с каждым витком. Скручивая верёвку Небесного 

четырёхпозиционного основания, можно вплести в неё что угодно, и всё это станет её 

частью; общества, страны и расы сплетутся воедино через семью. До сих пор мы жили во 

времена мобилизации отдельных людей. Но после моего возвращения из Дэнбери пришло 

время мобилизовать семью. Многие из вас негативно отзывались об идее мобилизации 

всей семьи, но через несколько лет вы увидите невероятные результаты. Как только мы 

одержим победу в Ханаане как семейные ячейки, произойдёт поселение на мировом 

уровне. Мы превратим наш мир в мир Небес. 

 Время пришло. Раньше свидетельствование было вашим ежедневным крестом — 

вас постоянно гнали прочь. Но теперь всё изменилось. Люди алчут и жаждут вашего 

послания. Теперь вас будут тепло принимать. Имя Мун Сон Мёна воскресло. Это 

заключительный этап провидения, и, если вы успешно его завершите, история искупления 

подойдёт к концу. Восстановление завершится. 

Я всегда беру инициативу на себя и думаю так: «Я буду трудиться и 

собственноручно исправлю ситуацию — спасу общество, страну и мир». Вы должны 

чувствовать то же самое и принять такое же решение. Вы уже встали на ноги. 

Примем ли мы искреннее решение о полной мобилизации для последнего похода в 

землю ханаанскую? Те, кто говорит: «Да, Отец, мы мобилизуемся для похода в 

ханаанскую землю», пожалуйста, встаньте. Ну вот, вы встали. Те, кто говорит: «Отец, мы 

абсолютно уверены, что у нас всё получится», поднимите руки. Спасибо. 

 

Отношение, которое нам следует перенять 

 

Преподобный Камияма 

 

Я чувствую, что для того чтобы измениться самим и изменить свой народ, мы 

должны следовать образу жизни Отца. Пришло время ещё раз напомнить себе, какой 

образ жизни вёл Отец в Дэнбери. 

Я никогда не забуду 20 июля 1984 года, первый день нашего заключения — как мы 

с Отцом вошли в тюрьму и зарегистрировались. Сначала нас полностью раздели. Каждый 

новоприбывший заключённый должен пройти полную проверку. У заключённых 

проверяют в перчатках все части тела, все отверстия на теле. Сам-то я вытерпел бы такое, 

но видеть, как Отец раздевается и к нему прикасаются все эти падшие люди, — не могу 



выразить, как я был возмущён! Мне было невыносимо думать о том, что Отец отдавал 

всего себя на благо Америки, а теперь с ним так обращаются. Затем Отцу пришлось 

надеть уже кем-то ношенное, грязное и вонючее нижнее бельё, достав его из кучи для 

стирки. 

Кроме того, нам не выдали ни одеял, ни простыней, ни подушек для коек. Офицеры 

велели нам брать всё, что найдём, независимо от того, стирали эти вещи или нет. Было 

нелегко столкнуться с таким преднамеренно жестоким обращением в цивилизованной 

стране. Я не мог избавиться от ощущения, что Отца просто предали. Отец так усердно 

работал и проливал за эту страну пот, слёзы и даже кровь, а теперь страна так ужасно с 

ним обошлась! Мне так хотелось отомстить! В такой вот ярости я пребывал в начале 

своего заключения, мучимый болью и негодованием. 

 

Дно и вершина 

 

Отец заметил, что творится у меня на душе, и стал меня успокаивать. Он сказал: 

«Камияма, не расстраивайся. Оглянись вокруг. Это мир без родителей, похожий на 

сиротский приют. Люди постоянно ссорятся, конфликтуют, борются между собой. Чтобы 

мы с тобой смогли стать родителями для мира, нам придётся пережить адские страдания. 

Чтобы достичь высочайшего уровня, положения родителей, нам придётся пройти этот 

путь». 

Отец старался меня успокоить, объясняя, что самая низкая и самая высокая точки 

всегда где-то рядом. Он предложил мне задуматься, к примеру, о том, что половой орган 

человека выполняет две функции: с него начинается новая жизнь и из него же выводятся 

ненужные отходы жизнедеятельности. Этот орган сочетает в себе самую возвышенную и 

самую низменную цели. Поэтому, сказал он, мы должны быть готовы спуститься на самое 

дно, чтобы затем достичь вершины. Он учил меня, как справиться с врагом и полюбить 

его. 

Я чувствую, что мы должны унаследовать живой пример Отца — способность 

любить врага. Зачастую нам не очень-то охота следовать стандартам или традициям 

Истинных Родителей. Если кто-то нас в чём-то обвиняет, мы тут же воспринимаем 

критику в штыки и начинаем оправдываться. Это не тот уровень, на котором нам следует 

быть. 

Отцу пришлось несколько дней носить грязное нижнее бельё, пока ему не выдали 

чистое. Всего лишь кусок ткани, но этот случай наглядно показал, как сильно 

человечество презирало Отца. Это символ того, как мы, падшие люди, распяли Отца на 

кресте сердца. Мы, человечество, должны раскаяться и всерьёз задуматься о том, что нам 

совершенно не удалось защитить Отца, из-за чего ему пришлось пережить такую ужасную 

ситуацию. 

Но у Отца такое сердце, что он никогда ни на что не обижается. Он принял всё это 

с благодарностью как часть своего пути искупления и даже утешал меня, расстроенного 

этой ситуацией. Таков наш Отец — он прощает Америку, любит Америку и весь мир. Нам 

следует ещё раз подумать о том, что Отец с сердцем, исполненным прощения, прошёл 

через всё это унижение, не говоря ни слова. Отец никогда не заявляет о своих правах. Он 

упоминал лишь о том, что должен нести крест. Именно такое отношение мы и должны 

перенять. 

 



Отец брался за самую грязную работу 

 

В Дэнбери Отец всегда выбирал самую тяжёлую и грязную работу. Отец должен 

был убираться на кухне и участвовать в раздаче еды. Как вы знаете, большинство 

заключённых в Дэнбери были осуждены за то, что занимались чем-то незаконным, желая 

отхватить большие деньги. Они не желали трудиться, а только искали лазейки, чтобы 

разбогатеть. В общем, они были ленивы. Вы не представляете, как бездумно они 

относились к вещам и друг к другу, какими эгоистичными были. Все полы в туалетах 

были залиты мочой, и, поскольку никто не хотел подходить близко к писсуарам, лужи 

мочи разливались всё шире и глубже. Такова эгоистичная черта падшего человека — ему 

не хочется прикасаться к чужой грязи или шевелить хоть пальцем, чтобы её убрать. 

На кухне было не лучше. Люди вытирали старый жир с плиты новыми тряпками, а 

затем бросали их в ведро в углу. Никто не хотел касаться этого вонючего ведра. Поэтому 

Отец выбрал именно эту работу. Он стирал грязные тряпки с помощью очень едкого 

моющего средства. Конечно, я никак не мог позволить Отцу этим заниматься. Я пытался 

отобрать у Отца ведро, но не мог оттолкнуть его физически. Зато он легко отталкивал 

меня и приговаривал: «Камияма, у тебя слабые руки». Я уже до этого что-то чистил с 

помощью едкого средства, и кожа на моих руках начала трескаться. Отец велел мне: 

«Уходи, Камияма. Это моя работа». Отец хорошенько отстирал тряпки, аккуратно сложил 

их и отнёс обратно, чтобы ими могли пользоваться другие. 

Отец также взял на себя обязанность чистить грязные туалеты, которыми 

заключённые пользовались так эгоистично. Видя поведение Отца, заключённые, которые 

поначалу осуждали и презирали его, стали открывать ему свою душу. Однажды один из 

заключённых подозвал меня и сказал: «Пожалуйста, передай преподобному, чтобы он не 

парился с этими тряпками. Это богатая страна, люди платят кучу налогов, так что тюрьма 

уж точно может позволить себе пополнять запасы тряпок. Ему не нужно их стирать». В 

общем, он посочувствовал Отцу. Я рассказал об этом Отцу, и он ответил: «Это его 

философия, не моя. Если люди не будут беречь и ценить материальные вещи, будущее их 

страны обречено». Если бы все мы унаследовали настрой Отца и научились с любовью 

заботиться о самых грязных местах, то я уверен, что все наши дела увенчались бы 

успехом и наше Движение достигло процветания. 

 

Изменения в сердце 

 

Помимо занятия самой грязной и низменной работой Отец искренне проявлял 

любовь и заботу к каждому заключённому. Отец хотел знать, как обстоят дела у каждого. 

Он даже стал потихоньку спрашивать меня: «Камияма, почему вон тот старик выглядит 

таким одиноким? Почему к нему никто не приходит? Что он сделал, за что попал в 

тюрьму?». Затем он просил меня пойти и поговорить с этим человеком, чтобы разузнать о 

нём. 

Каждому заключённому разрешалось тратить 90 долларов в месяц на продукты из 

магазина — фрукты, соки, газировку и печенье. Отец тратил все свои деньги, а потом 

просил меня раздать всё, что он купил, заключённым, особенно тем, кто был одинок и к 

кому никто не ходил. Иногда мне тоже очень хотелось фруктов, потому что тюремная еда 

была не слишком вкусной, и я мечтал попробовать некоторые из купленных им фруктов. 



Но, несмотря на некоторую борьбу в душе, я отдавал всё заключённым. Таков был путь 

Отца. 

Любовь и забота Отца изменили отношение заключённых к нему. Я видел, как за 

короткое время отношение людей к Отцу изменилось с грязных обвинений и ненависти на 

уважение и даже обожание. Поначалу они могли прикрикнуть: «Эй, Мун! Поди-ка, убери 

вон там!». Такое отвратительное отношение со временем сменилось как минимум на 

«мистер Мун», а затем и на «преподобный Мун». К концу срока люди стали называть его 

Отцом. 

Нам приходилось надевать то, что выдавали в тюрьме. Отец носил кроссовки, 

которые ему выдали. Через некоторое время он купил ещё одну пару, но так и не надел её. 

Я думал, что он собирается чередовать эти пары, потому что к лету обувь начинала 

вонять. Я много раз предлагал ему это, но он так и не надел их ни разу. Я не понимал, 

почему он не носит вторую пару, до самого моего отъезда. В тот день Отец сказал мне: 

«Камияма, ты покидаешь Дэнбери и начинаешь новую жизнь и новый путь посвящения. 

Мне нечего дать тебе в этой тюрьме, кроме того, что я приберёг для тебя». И он вручил 

мне пару кроссовок, которую так и не использовал. 

В глубине души я чувствовал себя в большом долгу, но мне пришлось их надеть, 

потому что так Отец готовил меня к новой жизни и миссии. Я собирался просто вынести 

кроссовки из тюрьмы, но Отец заставил меня надеть их. Когда я наклонился завязать 

шнурки, Отец сказал: «Камияма, ты не умеешь правильно их завязывать». Он знал, что я 

всё умею, но использовал это как предлог, чтобы завязать их самому. И вот он, 

коренастый и плотный человек, наклонился и начал завязывать мне шнурки. Что я мог 

сделать? Я чувствовал, что не могу ему это позволить, и сразу же отступил на шаг назад. 

Но Отец двинулся за мной! Он не отпускал меня и продолжал завязывать шнурки. 

 

Это предназначалось всем нам 

 

Вот он, Отец, достигший такого уровня, завязывает шнурки мне, своему ученику... 

Я хочу, чтобы вы вместе со мной оценили этот поступок. Поймите, это живое 

свидетельство любви Истинного Отца. Две тысячи лет назад Иисус омыл ноги своим 

ученикам, показав им образец любви, который хотел оставить им в качестве наследия. Я 

не чувствовал, что Отец делает это лично для меня, Камиямы, — нет, это было для всех 

нас. Если бы там был кто-то из вас, Отец сделал бы то же самое для вас. Я просто оказался 

под рукой. 

Эти кроссовки отправятся в наш музей. Он написал дату, моё имя и поставил свою 

подпись на внутренней стороне обуви. Для меня это сокровище, поэтому я храню их в 

самой безопасной, самой дальней части шкафа! В будущем они станут отличным 

музейным экспонатом. А вот эту пару, которую Отцу выдали в тюрьме, он носил не 

снимая. Я храню их в Японии в совершенно особом месте, в красивой коробке. Возможно, 

когда-нибудь вы увидите их в музее в золотой шкатулке. 

То, что я показываю вам эти вещи, имеет большое значение: они напоминают о 

«башмаках слуги», которые носил Отец. Всё это должно помочь нам раскаяться. Даже при 

самом отвратительном обращении, в самых ужасных условиях, среди гонений Отец не 

произнёс ни слова жалобы или презрения — ничего. Он чувствовал лишь благодарность. 

С благодарностью он был готов нести любой крест. И эту традицию мы должны 



обязательно перенять. Я глубоко ощущаю всем сердцем, что нам следует помнить о том, 

через что прошёл Отец, и о необходимости унаследовать его дух. 

Одно из наставлений, которые Отец дал мне, когда я вышел из Дэнбери, и которые 

он записал китайскими иероглифами, заключается в том, что служение и жизнь для 

других должны стать нормой. Будьте хорошим примером в своей повседневной жизни. 

Главным приоритетом является изучение Принципа и укрепление веры. Наследуйте 

любовь Истинных Родителей. Живите самоотверженно, чтобы утвердить любовь — 

впереди, позади, справа и слева от себя и во всех окружающих вас сферах. Очень важно 

уделять время любви, служению и выстраиванию любящих отношений, углублению 

взаимосвязей. Не беспокойтесь о том, что теряете время, выполняя свои обязанности; это 

не оправдание для того, чтобы не углублять отношения. И последнее: объединяйтесь со 

старшими лидерами Кореи, с американскими, немецкими и европейскими лидерами и, 

конечно, со всеми братьями и сёстрами. Я никогда никому не показывал эту одежду, но 

сегодня принёс её сюда и показал вам, чтобы вы могли прикоснуться к ней и унаследовать 

любовь Отца и его способность прощать. Не думаю, что только я один должен был 

унаследовать эту любовь и способность к прощению. Это предназначалось для всех нас. 

Любовь в ответ на ненависть, благодарность в ответ на невзгоды — давайте 

унаследуем эту прекрасную традицию наших Истинных Родителей. Я чувствую, что 

именно это нам следует сделать. Большое вам спасибо. 


